**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 02 de enero de 2023. **No. 001**

ÍNDICE

AVISOS JUDICIALES

2 - 16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 04 de enero de 2023. **No. 002**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 577/18, en contra de José Félix Iribe Pérez.

2

**AYUNTAMIENTO**

Decretos Nos. 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21 y 22 de Navolato.- Se conceden Pensiones por Viudez.

3 - 28

**AVISOS JUDICIALES**

29 - 39

**AVISOS NOTARIALES**

40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 06 de enero de 2023. **No. 003**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 20 de Ahome.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal comprendido del primero de enero al treinta y uno de diciembre del año dos mil veintitrés. Y Anexo.

Decreto Municipal No. 9 de Salvador Alvarado.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 1 de Enero al 31 de Diciembre 2023.

Decreto Municipal No. 06 de Angostura.- Decreto por el que se reforma, adiciona y deroga el Reglamento de Atención al Turista para el municipio de Angostura.

Decreto Municipal No. 11 de Angostura.- Presupuesto de Egresos del municipio de Angostura, Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del 01 de enero al 31 de diciembre de 2023.

2 - 146

**AVISOS JUDICIALES**

147 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 06 de enero de 2023. **No. 003**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 9 de Navolato.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del año 2023.

Decreto Municipal No. 08 de Cosalá.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal comprendido del primero de enero al treinta y uno de diciembre del año dos mil veintitrés.

Decreto Municipal No. 04 de San Ignacio.- Presupuesto de Egresos por Ramo, Departamento y Clasificador por Objeto de Gasto para el año 2023.

Decreto Municipal No. 20 de Mazatlán.- Presupuesto de Egresos del municipio de Mazatlán para el Ejercicio Fiscal 2023.b

Decreto Municipal No. 02 de Concordia.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 1 de enero al 31 de diciembre de 2023.

Decreto Municipal No. 5 de Rosario.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 01 de enero al 31 de diciembre de 2023, del municipio de Rosario, Sinaloa.

2 - 140

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 09 de enero de 2023. **No. 004**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio del Exp. No. 8/2022-III.- En contra de Francisco García Navarro y/o Francisco Navarro García.

Juicio de Extinción de Dominio del Exp. No. 19/2022-III.- En contra de Liliana Guadalupe Ponce Rodríguez y Fernando Rodríguez Servín.

2 - 3

**AVISOS JUDICIALES**

4 - 16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 11 de enero de 2023. **No. 005**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio del Exp. No. 8/2022-III.- En contra de Francisco García Navarro y/o Francisco Navarro García.

Juicio de Extinción de Dominio del Exp. No. 19/2022-III.- En contra de Liliana Guadalupe Ponce Rodríguez y Fernando Rodríguez Servín.

3 - 4

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 324, 325, 327, 328, 331, 332, 333, 334, 335, 336 y 337 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro Anticipado y Orfandad.

5 - 37

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Administradora y Negocios Tres Islas, S.A.P.I. de C.V.; Grupo Maya Protección Personal Privada y Empresarial, S.A. de C.V.; ALM Seguridad Privada y Limpieza, S.A.S. de C.V.; Veronica Jackelina Molina Rubio; Fabiola Solís Monge; Luis Eduardo Ramos Estrada; Servicios Múltiples y Similares, S.A. de C.V.; Georgina Esperanza Rodríguez López; Francisco Javier Ramírez Hernández; Pedro Ávila Uzarraga; Seguridad Privada de los Mochis, S.A. de C.V.; Servicios Monarca de Sinaloa, S.A. de C.V.; INTER-CON Servicios de Seguridad Privada, S.A. de C.V.; «Soporte Empresarial de Guardias», S. de R. L. de C.V.; Edith Fabiola Macias Vega; Yamel Hallal Armenta; Corporación Mexicalense, S.A. de C.V.; Grupo Elite del Pacifico, S.A. de C.V.; Seguridad Privada Topsin, S.A: de C.V.; Servicios de Seguridad Privada y Limpieza del Noroeste, S.A. de C.V. y Multiproseg, S.A. de C.V.

38 - 58

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 001.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-001-2023 y OPPU-EST-LP-002-2023.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

**CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Acuerdo CESP/I/II/22.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública por el que se instruye a las dependencias e instancias estatales y municipales para que den puntual seguimiento, en coordinación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Federal, al Protocolo Nacional para la Actuación Policial ante casos de Violencia contra las Mujeres y Feminicidio.

Acuerdo CESP/II/II/22.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública para que el Presidente de este órgano colegiado, en su carácter de Gobernador del Estado, proponga ante el Congreso del Estado una iniciativa de reforma a la Ley de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa en materia de Servicio Profesional de Carrera Policial, la cual contendrá las bases que regirán en esta materia a las corporaciones policiales estatales y municipales.

Acuerdo CESP/III/II/22.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública para evitar el uso de polarizado o cualquier objeto que impida la visibilidad hacia el interior de los vehículos.

Acuerdo CESP/IV/II/22.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública por el que las y los Presidentes Municipales se comprometen a participar en las Mesas de Construcción de Paz y Seguridad, con el propósito de consolidar los esfuerzos entre los tres órdenes de gobierno. Y Exhortos.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización.

Corrección a un apartado del índice en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», publicado en la edición No. 154 del viernes 23 de diciembre de 2022.

59 - 98

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se suspenden labores el día cinco de enero de dos mil veintitrés en todos los órganos jurisdiccionales y dependencias del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, en todos los distritos judiciales, declarándose inhábiles para todos los efectos legales correspondientes.

99 - 100

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional BAD-LCP/01/2023.

101 - 102

**AVISOS JUDICIALES**

103 - 112

**AVISOS NOTARIALES**

112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 11 de enero de 2023.  **No. 005**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Manual de Procesos y Procedimientos.

2 - 144

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Manual de Procesos y Procedimientos.

145 - 239

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., jueves 12 de enero de 2023. **No. 005**

**Edición Especial**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el «Programa de Apoyo a Personas Propietarias de Vehículos Afectados por los hechos violentos ocurridos el día jueves 5 de enero de 2023».

2 - 6

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 13 de enero de 2023. **No. 006**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio del Exp. No. 8/2022-III.- En contra de Francisco García Navarro y/o Francisco Navarro García.

Juicio de Extinción de Dominio del Exp. No. 19/2022-III.- En contra de Liliana Guadalupe Ponce Rodríguez y Fernando Rodríguez Servín.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 002.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-003-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 037 Concurso No. OPPU-EST-LP-098-2022.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 038 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-100-2022, OPPU-EST-LP-101-2022, OPPU-EST-LP-102-2022 y OPPU-EST-LP-104-2022.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 039 Concurso No. OPPU-EST-LP-106-2022.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Actualización de Tarifas para la Autopista Benito Juárez.

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales Ministradas a los Municipios en el Cuarto Trimestre del Ejercicio Fiscal 2022. Y Anexos.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglamento Interior del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en el Estado de Sinaloa.

5 - 119

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Convocatoria para integrar la lista de personas que pueden fungir como Peritos Oficiales para el periodo 2023-2025.

120 - 123

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo SS/13/2022.- Sala Superior.- Acuerda debido a los trabajos de remodelación de las instalaciones que ocupa la Sala Regional Zona Sur de este Tribunal, se declaran inhábiles y no correrán términos procesales los días 04, 05 y 06 de enero de 2023, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante la referida Sala Regional.

Acuerdo SS/01/2023.- Sala Superior acuerda declarar inhábil el día 05 de enero de 2023 para efectos procesales, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante la Sala Superior, Salas Regional Zona Centro, Norte y Especializada en Materia de Responsabilidades Administrativas del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa.

Acuerdo SS/02/2023.- Sala Superior acuerda declarar inhábil el día 06 de enero de 2023 para efectos procesales, en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante la Sala Superior, Salas Regional Zona Centro, Norte y Especializada en Materia de Responsabilidades Administrativas del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa.

124 - 126

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Nacional (Presencial) LPN-JAPAC-CUL-003-2023-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-003-2023-GAF.

127

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria para celebrar Asamblea General Ordinaria de Accionistas.- Inversiones de Arnuero, S. A de C.V.

128

**AVISOS JUDICIALES**

129 - 144

**AVISOS NOTARIALES**

144

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 16 de enero de 2023. **No. 007**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 01/2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Enajenación No. SSS 01/2023. Enajenación de bienes muebles, propiedad de los Servicios de Salud de Sinaloa.

2 - 3

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 15 de Mazatlán.- Reglamento de la Administración Pública del municipio de Mazatlán, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 001, No. de Licitación JAP-RM-ME-GIC-CP-23-20.

4 - 7

**AVISOS JUDICIALES**

8 - 24

**AVISOS NOTARIALES**

24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 16 de enero de 2023. **No. 007**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

Programa Sectorial Desarrollo Económico 2022-2027.

2 - 166

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 18 de enero de 2023. **No. 008**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se actualizan los montos del financiamiento público para el sostenimiento de actividades ordinarias permanentes y actividades específicas de los partidos políticos para el ejercicio 2023.

Acuerdo Administrativo del Titular del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.- IEES/OIC/AA-005/2022. Por el que se emiten los Lineamientos para fijar los criterios y procedimientos en la realización de auditorías.

2 - 38

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 13 de Badiraguato.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio 2023.

39 - 45

**AVISOS JUDICIALES**

46 - 53

**AVISOS NOTARIALES**

53 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 20 de enero de 2023. **No. 009**

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

Expediente: 173/18-RA1-01-6.- Se acredita la Existencia de la responsabilidad administrativa atribuida a Ricardo Cock Sarmiento en su calidad de representante legal de la persona moral ARQRICONSTRUCCIONES, S.A. DE C.V.

3 - 46

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 292 del H. Congreso del Estado.- Que contiene Pensión por Muerte.

Decreto Número 374 del H. Congreso del Estado.- Que reforma los artículos 33, 49 párrafo segundo, y 59 de la Ley de Hacienda, y artículo 353 de la Ley de Movilidad Sustentable, ambas del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 375 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Coordinación Fiscal del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 376 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley para la Protección, Atención y Asistencia a las Víctimas de los Delitos en materia de Trata de Personas del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 377 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley para la Igualdad entre Mujeres y Hombres del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 378 del H. Congreso del Estado.- Que reforma diversas disposiciones del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 379 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones del Código Familiar, de la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales, de la Ley del Sistema de Medios de Impugnación en materia Electoral y de Participación Ciudadana y de la Ley de Gobierno Municipal, todas del Estado de Sinaloa.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Decreto Número 381 del H. Congreso del Estado.- Que reforma los artículos 68, 126, 127 y 129, fracción VI, de la Ley de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 382 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones del Código Penal y de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, ambos ordenamientos para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 384 del H. Congreso del Estado.- Se adiciona el Capítulo XVII denominado «Por Inscripción en el Registro Estatal de Agentes Inmobiliarios», al Título Segundo denominado «De los Derechos» con su artículo 78 Bis-13 a la Ley de Hacienda del Estado de Sinaloa.

47 - 128

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO**

Se declara el inicio de funciones de la Delegación Regional Centro Norte del Centro de Conciliación Laboral del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE TURISMO**

Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones al Reglamento Interior de la Secretaría de Turismo.

129 - 134

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 01/2023.- Se establecen días inhábiles y periodos vacacionales para el año 2023.

135 - 136

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo administrativo que establece los días inhábiles, la jornada laboral y la calendarización de los períodos vacacionales del Ejercicio 2023, para efecto de los cómputos de los plazos en los trámites ante este Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

137 - 138

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Plenario que emite el Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa, el día 18 de enero de 2023, relativo a la declaratoria de Días Inhábiles, Jornada Laboral, así como la Calendarización del Primero Periodo Vacacional del Ejercicio del año en curso, para los efectos del cómputo de los plazos procesales en los asuntos competencia de este Tribunal.

139 - 142

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 19 del Municipio de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, para que a través de sus Representantes Legalmente Investidos, Enajenen a Título de Donación Gratuita a favor del Gobierno del Estado de Sinaloa.

143 - 144

**AVISOS JUDICIALES**

145 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 23 de enero de 2023. **No. 010**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 383 del H. Congreso del Estado.- Se adiciona un párrafo segundo al Artículo Sexto del Decreto Número 306, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», No. 055 el día viernes 08 de mayo de 2015, que contiene el Régimen Tarifario de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Ahome.

2 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Apoyo a Unidades Económicas de Producción Pesquera y Acuícolas en la Adquisición de Motores Marinos para Embarcaciones Menores, Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Repoblamiento de Embalses y Presas del Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Inspección y Vigilancia para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Impulso a la Práctica de la Pesca Deportiva, Ejercicio Fiscal 2023.

6 - 39

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 002, Nos. de Licitaciones JAP-RM-GIC-CP-ME-23-21 y JAP-RM-GIC-CP-ME-23-22.

40

**AVISOS JUDICIALES**

41 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 25 de enero de 2023. **No. 011**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 038. No. de Concurso OPPU-EST-LP-103-2022.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 039. No. de Concurso OPPU-EST-LP-105-2022.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

2 - 23

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 03 de Escuinapa.- Presupuesto de Egresos 2023.

Municipio de Culiacán.- Fe de Erratas al Decreto Municipal N° 07 del Municipio de Culiacán publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» número 157 1ra Sección de fecha viernes 30 de diciembre de 2022 página 56.

24 - 61

**AVISOS JUDICIALES**

62 - 71

**AVISOS NOTARIALES**

71 - 72

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 27 de enero de 2023. **No. 012**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 040 Concurso No. OPPU-EST-LP-107-2022.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 041 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-108-2022 y OPPU-EST-LP-109-2022.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 042 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-110-2022, OPPU-EST-LP-112-2022 y OPPU-EST-LP-114-2022.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 043 Concurso No. OPPU-EST-LP-115-2022.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Programa de Agua Potable, Drenaje y Tratamiento (PROAGUA) 2022.

2 - 80

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 02/2023.- Se suprime el funcionamiento de la Agencia del Ministerio Público del Fuero Común Especializada en el Delito de Robo de Vehículos, y se modifica la competencia y atribuciones de la Agencia Tercera del Ministerio Público del Fuero Común, ambas en Mazatlán, Sinaloa.

81 - 82

**AVISOS JUDICIALES**

83 - 104

**AVISOS NOTARIALES**

104

**ÍNDICE**

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 27 de enero de 2023. **No. 012**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE BIENESTAR**

Fondo para la Infraestructura Social Municipal y de las Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FAISMUN), para el Ejercicio Fiscal 2023.

2 - 10

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo por el que se dan a conocer los Recursos de los Fondos de Aportaciones Federales que preve el Capítulo V de la Ley de Coordinación Fiscal y la Distribución de los Recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de los Municipios y Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal (FORTAMUN-DF), entre los Municipios del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal de 2023.

11 - 16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 30 de enero de 2023. **No. 013**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

3

**PODER LEGISLATIVO**

Acuerdos Números 138, 140, 141, 142, 145, y 147 del H. Congreso del Estado.- Se aprueban las cuentas públicas, relativas al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública, de los Municipios de Sinaloa, Angostura, Salvador Alvarado, Badiraguato, Elota y San Ignacio del Estado de Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

Acuerdos Números 134, 135, 136, 137, 139, 143, 144, 146, 148, 149, 150 y 151 del H. Congreso del Estado.- No se aprueban las cuentas públicas, relativas al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública, de los Municipios de Ahome, El Fuerte, Choix, Guasave, Mocorito, Culiacán, Navolato, Cosalá, Mazatlán, Concordia, Rosario y Escuinapa del Estado de Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

4 - 39

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

AP-CEAIP 01/2023.- Acuerdo mediante el cual se determina el calendario de días inhábiles correspondientes al año 2023.

40 - 42

(Continúa Índice Pág. 2)

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-24-2022.- Dulce Daniela Gil Verdugo.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-28-2022.- Marcos Eduardo Salas Coronado.

Decreto Municipal No. 14 de Mazatlán.- Se crea la Coordinación Municipal de Atención a la Población LGBTTTIQA+ del Municipio de Mazatlán.

Decreto Municipal No. 18 de Mazatlán.- Se reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones a Reglamento Interior del Instituto Municipal del Deporte Mazatlán.

Decreto Municipal No. 19 de Mazatlán.- Reglamento de Archivo Municipal de Mazatlán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 21 de Mazatlán.- Se crea la Unidad Municipal de Catastro.

Decreto Municipal No. 22 de Mazatlán.- Se reforma el artículo 7 y se adiciona un artículo 21 Bis, todos correspondientes al Reglamento de la Administración Pública del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Ahome y Guasave.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Ahome, Mocorito y Concordia.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Código de Conducta de las Personas Servidoras Públicas de Operadora y Administradora de Playas Mazatlán.

Código de Ética de las Personas Servidoras Públicas del Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública Municipal denominado «Operadora y Administradora de Playas Mazatlán».

43 - 103

**AVISOS JUDICIALES**

104 - 118

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Cambio de Sede.- Lic. María Amparo Verdugo Ochoa.

118 - 120

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 30 de enero de 2023. **No. 013**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Programa Sectorial de Agricultura y Ganadería 2022-2027.

2 - 110

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 01 de febrero de 2023. **No. 014**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Informe de Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Cuarto Trimestre 2022.

Montos Máximos de Adjudicación mediante Procedimiento de Adjudicación Directa, invitación a cuando menos tres personas, y de Licitación Pública, considerando el Impuesto al Valor Agragado, que aplicarán durante el año 2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Enajenación No. SSS 02/2023 Enajenación de bienes muebles, propiedad de los Servicios de Salud de Sinaloa.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Reglas de Operación del Programa «Comedores Juveniles».

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

3 - 108

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

Reglamento de Carrera Judicial del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

109 - 127

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se modifican y adicionan disposiciones de los Lineamientos para la Verificación de Declaraciones de Situación Patrimonial y de Intereses.

128 - 130

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

131 - 132

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo específico FGES/01/2023, por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información eficiente, veraz, precisa y oportuna para la localización, detención o aprehensión de Jorge Ernesto Gómez Galván y Samuel Rodolfo Vizcarra Velarde, a quienes se les imputa el delito de homicidio calificado al haberse realizado con premeditación, ventaja, y obrando con ensañamiento, cometido en contra de Luis Enrique Ramírez Ramos.

133 - 139

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-22-CP/ID-01 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-02.

Decreto Municipal No. 01 de Mocorito.- Que se declara a la «Carrera el Alazán y el Rosillo» Patrimonio Cultural Intangible de Mocorito.

140 - 141

**AVISOS JUDICIALES**

142 - 150

**AVISOS NOTARIALES**

150 - 152

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de febrero de 2023. **No. 015**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**INSTITUTO DE SALUD PARA EL BIENESTAR**

Convenio: INSABI-APS-E023-2022-SIN-25-. Convenio de colaboración para fortalecer, con cargo a los Recursos del Programa Presupuestario E023 «Atención a la Salud» para el Ejercicio Fiscal 2022, que celebran por una parte, el Instituto de Salud para el Bienestar, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

Convenio: INSABI-FAM-CCTR-SIN-25/2022-. Convenio de colaboración en materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de subsidios para la operación del Programa S200 Fortalecimiento a la Atención Médica para el Ejercicio Fiscal 2022, que celebran por una parte, el Instituto de Salud para el Bienestar, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

3 - 94

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

ESCUELA NORMAL DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

SERVICIOS DE EDUCACIÓN PÚBLICA DESCENTRALIZADA DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

95 - 106

PODER LEGISLATIVO

Acuerdo Número 153 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la cuenta pública relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

Acuerdo Número 154 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la cuenta pública relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Legislativo del Estado de Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

Acuerdo Número 155 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la cuenta pública relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

Acuerdo Número 152 del H. Congreso del Estado.- No se aprueba la cuenta pública, relativa a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos del Ente Público Estatal Centro de Ciencias de Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

Acuerdo Número 156 del H. Congreso del Estado.- No se aprueba el Informe General Ejecutivo del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública, correspondientes al ejercicio fiscal 2021.

107 - 125

AYUNTAMIENTOS

Municipios de Ahome, Guasave, Salvador Alvarado, Angostura, Mocorito, San Ignacio, Concordia, Rosario y Escuinapa.- Avances Financieros, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

Municipio de Escuinapa.- Lineamientos para la acreditación de las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas, Organizaciones Estatales del transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa.

126 - 155

AVISOS JUDICIALES

156 - 168

AVISOS NOTARIALES

168

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de febrero de 2023. **No. 015**

ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES

SEGUNDA SECCIÓN

Parte Uno

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Cuarto Trimestre de 2022.

2 - 176

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de febrero de 2023. **No. 015**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Cuarto Trimestre de 2022.

177 - 343

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de febrero de 2023. **No. 016**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Programa Especial de Ciencia, Tecnología e Innovación 2022-2027.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario del mes de noviembre de 2022.

2 - 91

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-24-2022.- Dulce Daniela Gil Verdugo.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-28-2022.- Marcos Eduardo Salas Coronado.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Salvador Alvarado, Culiacán, Mazatlán, y Escuinapa .- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Salvador Alvarado, Mocorito, Culiacán, El Rosario y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipios de Ahome, Guasave, Salvador Alvarado y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

93 - 118

**AVISOS JUDICIALES**

119 - 136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de febrero de 2023. **No. 016**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Lista de Colegios de Profesionistas.

Lista de Peritos Especialistas.

Lista de Egresados con Título en el año 2022.

2 - 104

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de febrero de 2023. **No. 016**

ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES

SEGUNDA SECCIÓN

Parte Dos

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA

Lista de Egresados con Título en el año 2022.

105 - 212

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de febrero de 2023. **No. 016**

ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES

TERCERA SECCIÓN

ÍNDICE

AYUNTAMIENTO

Decreto Municipal No. 17 de Mazatlán.- Reglamento de Construcción para el municipio de Mazatlán, Sinaloa.

2 - 142

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de febrero de 2023. **No. 017**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 02/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 042 Concurso No. OPPU-EST-LP-113-2022.

**SERVICIOS DE EDUCACIÓN PÚBLICA DESCENTRALIZADA DEL ESTADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria Licitación Pública Nacional No. SEPDES 01/2023.

3 - 15

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 402 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy martes treinta y uno de enero de dos mil veintitrés, su Primer Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 157 del H. Congreso del Estado.- Se adiciona el inciso E) al numeral V denominado «Procedimiento de Consulta» del Documento Base para la realización de la consulta a los pueblos y comunidades indígenas del Estado de Sinaloa sobre la expedición de una Ley de Educación Superior.

Acuerdo Número 158 del H. Congreso del Estado.- Convocatoria para otorgar el Premio Medalla de Honor «Dra. Norma Corona Sapién».

Acuerdo Número 159 del H. Congreso del Estado.- Convocatoria Pública dirigida a las ciudadanas y los ciudadanos que aspiren a integrar el Comité Municipal Fundacional del Municipio de Eldorado.

Acuerdo Número 160 del H. Congreso del Estado.- Convocatoria Pública dirigida a las ciudadanas y los ciudadanos que aspiren a integrar el Comité Municipal Fundacional del Municipio de Juan José Ríos.

Acuerdo Número 162 del H. Congreso del Estado.- Se elige la Diputación Permanente que funcionará durante el Primer Receso correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura.

16 - 54

**(Continúa Índice Pág. 2)**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 10 de Salvador Alvarado.- Se declara Señorita Distinguida del Municipio de Salvador Alvarado, a la Ciudadana Tania Janeth Parra León.

Decreto Municipal No. 11 de Salvador Alvarado.- Se declara Señorita Distinguida del Municipio de Salvador Alvarado, a la Ciudadana Lizbeth Leticia Sauceda Leyva.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipios de Ahome y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipios de Salvador Alvarado y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Guasave, Salvador Alvarado y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO PARA LA INCLUSIÓN Y EL DESARROLLO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2023.

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**RASTRO DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

55 - 76

**AVISOS GENERALES**

Primera Convocatoria de Asamblea Ordinaria de Accionistas.- Desarrollos Recreacionales de Occidente, S. A. de C.V.

77

**AVISOS JUDICIALES**

78 - 100

**AVISOS NOTARIALES**

100 - 104

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 10 de febrero de 2023. **No. 018**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se da a conocer el Calendario de Entrega, Porcentajes y Montos Estimados, que recibirán los Municipios del Estado de Sinaloa, por concepto de Participaciones Federales y Estatales durante el año Fiscal de 2023. Y Anexos.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 003 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-004-2023 y OPPU-EST-LP-005-2023.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Alarsegm, S.C.; Soluciones Corporativas EYEMAX, S.A. de C.V.; Asociacion de Servicios Integrales AZIR, S.A. de C.V.; y Al Instante Comunicaciones, S.A. de C.V.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-001-2023.

**INSTITUTO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 001.- Licitaciones Públicas Nos. ISIFE-LPE-001-2023, ISIFE-LPE-002-2023 y ISIFE-LPE-003-2023.

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

3 - 53

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

54 - 55

**(Continúa Índice Pág. 2)**

**ÍNDICE**

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

56 - 57

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 15 de Badiraguato.- Por el que se expide la Unidad Especializada de la Policía para la Prevención de la Violencia en Igualdad de Género del Municipio de Badiraguato, Sinaloa.

Municipio de Choix.- Acuerdo propuesta y aprobación, en su caso, de la modificación por error y omision, de la Planilla Laboral en las áreas de Síndico Procurador y Órgano Interno de Control en el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2023 del Municipio de Choix.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-05.

Municipio de Culiacán.- Estado de Flujos de Efectivo del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2022.

Decreto Municipal No. 23 de Navolato.- Lectura, Análisis, Discusión, y Aprobación en su caso del Acuerdo que autoriza descuentos al Impuesto Predial por comercio, delegándose esta facultad a las autoridades Fiscales Municipales.

**HOSPITAL CIVIL DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avances Financieros, relativos al Tercer y Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

58 - 77

**AVISOS JUDICIALES**

78 - 104

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 13 de febrero de 2023. **No. 019**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 94/2022-4A.- Promovido por María Vizcarra López, se emplaza a Agustín Carlón Castro.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 03/2023.

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

4 - 6

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-017/2021.- Osiris Juárez Castillo.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2022.- Eduardo García Ibarra.

Decreto Municipal No. 21 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, Sinaloa, a resarcir en concepto de indemnización en especie a la C. Celia Bojórquez Argüelles, con la donación de un terreno.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Angostura y Elota.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS

Municipios de Ahome y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

ACUARIO MAZATLÁN

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

7 - 24

AVISOS JUDICIALES

25- 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de febrero de 2023. **No. 020**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 385 del H. Congreso del Estado.- Por el que se adiciona un segundo párrafo al artículo 99 de la Ley de Educación para el Estado de Sinaloa.

3 - 6

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo por el que se crea el Comité Interinstitucional Estatal de Búsqueda de Personas como ente supervisor del proceso de otorgamiento, administración, ejercicio y seguimiento de los subsidios federales en proyectos que contribuyan a las acciones de búsquedas y localización de personas desaparecidas o no localizadas.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 23, párrafo último, del Reglamento de la Ley de Obras Públicas y Servicios relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa, se informa que el nombre de los representantes propietarios y suplentes integrantes del Comité de Obras del Ejecutivo Estatal de Sinaloa con competencia en la Administración Pública Estatal, Ejercicio Fiscal 2023.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Convocatoria: Dirigida a las Unidades Económicas de Producción Pesquera y Acuícola del Estado de Sinaloa que deseen participar en el Programa de Apoyo a Unidades Económicas de Producción Pesquera y Acuícolas en la Adquisición de Motores Marinos para Embarcaciones Menores, en el Ejercicio Fiscal 2023 y Anexos.

Convocatoria: Dirigida a Cooperativas, Federaciones, Uniones, Cámaras y Asociaciones Pesqueras, que realicen sus actividades de pesca comercial en esteros, bahías, aguas continentales y de altamar de jurisdicción federal en el Estado de Sinaloa, que deseen participar en el Programa de Inspección y Vigilancia para el Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2023 y Anexos.

Convocatoria: Dirigida a Unidades Económicas de Producción Pesquera y Acuícolas (UEPPA) que realicen sus actividades en Aguas Continentales en el Estado de Sinaloa y que deseen participar en el Programa de Repoblamiento de Embalses y Presas del Estado de Sinaloa, Ejercicio Fiscal 2023 y Anexos.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Convocatoria: Dirigida a Personas Físicas y/o Morales que deseen realizar eventos relacionados a la práctica de la Pesca Deportiva en esteros, bahías, litorales, aguas oceánicas y continentales, en el Estado de Sinaloa, que deseen participar en el «Programa de Impulso a la Práctica de la Pesca Deportiva, Ejercicio Fiscal 2023» y Anexos.

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

7 - 51

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Extracto del acuerdo específico FGES/02/2023 de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, por el que se ofrece recompensa a quien o quienes proporcionen información eficiente, veraz, precisa y oportuna para la localización, detención o aprehensión de Jorge Alberto Rodríguez Pasos.

52

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número 02/2023.- Por el que se establecen días inhábiles y periodos vacacionales para el año 2023.

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

53 - 54

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 10 de Angostura.- Por el cual se reforma, adiciona y deroga algunos preceptos jurídicos del decreto No. 5 que crea al Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia del municipio de Angostura, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 14 de Badiraguato.- Reglamento de Protección Civil del Municipio de Badiraguato

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 001 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-001, LO-MMA-DOP-2023-002, LO-MMA-DOP-2023-003 y LO-MMA-DOP-2023-004.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativos al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Código de Ética de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán, Sinaloa.

55 - 107

**AVISOS GENERALES**

Segunda Convocatoria de Asamblea Ordinaria de Accionistas.- Desarrollos Recreacionales de Occidente, S. A. de C.V.

108

**AVISOS JUDICIALES**

109 - 133

**AVISOS NOTARIALES**

133 - 136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de febrero de 2023. **No. 020**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje y Baja de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 17 de febrero de 2023. **No. 021**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARIA DE GOBERNACIÓN**

Anexo de Asignación y Transferencia de Recursos para el Programa de Registro e identificación de población, que para el Ejercicio Fiscal 2022 celebran, por una parte, el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Gobernación y por la otra, el Gobierno del Estado Libre y Soberano del Estado de Sinaloa.

2 - 20

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 04/2023.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

21 - 24

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones del Reglamento Interior de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa.

25 - 68

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 04 de Escuinapa.- Presupuesto de Egresos 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-004-2023-GAF.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-005-2023-GAF.

Municipios de Choix y Navolato.- Avances Financieros, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer y Cuarto Trimestre de 2022.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

69 - 113

**AVISOS JUDICIALES**

114 - 136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 20 de febrero de 2023. **No. 022**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 94/2022-4A.- Promovido por María Vizcarra López, se emplaza a Agustín Carlón Castro.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 002.- No. de Licitación ISIFE-LPE-004-2023.

3

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se CONVOCA a las ciudadanas y ciudadanos diputadas y diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día miércoles quince de febrero de 2023.

4 - 6

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

7 - 8

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avances Financieros, relativos al Tercer y Cuarto Trimestre de 2022.

9 - 14

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-017/2021.- Osiris Juárez Castillo.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-01-2022.- Eduardo García Ibarra.

Municipio de Badiraguato.- Enajenación No. GMB 01/2023 Enajenación de Vehículos propiedad del H. Ayuntamiento de Badiraguato. Y Anexo.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

15 - 20

**AVISOS JUDICIALES**

21 - 40

**AVISOS NOTARIALES**

40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 22 de febrero de 2023. **No. 023**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 05/2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-003-2023.

2 - 3

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 001-2023.- No Concurso ANG-RG23-2023-001.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional AYTO-JAPAC-P.R.-2023-001 A No. de Concurso.- AYTO-JAPAC-P.R.-2023-SD-001 A.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

4 - 8

**AVISOS JUDICIALES**

9 - 16

**AVISOS NOTARIALES**

16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 22 de febrero de 2023. **No. 023**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje y Baja de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, de Automovilista y de Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de febrero de 2023. **No. 024**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 577/18, en contra de José Félix Iribe Pérez.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 004.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-006-2023, OPPU-EST-LP-007-2023, OPPU-EST-LP-008-2023, OPPU-EST-LP-009-2023, OPPU-EST-LP-010-2023 y OPPU-EST-LP-011-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 045 Concurso No. OPPU-EST-LP-118-2022.

**SECRETARÍA DE BIENESTAR Y DESARROLLO SUSTENTABLE**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Fondo Especial para la Atención y Protección de Personas Desplazadas, para el Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo mediante el cual se emite las Reglas de Operación del Programa de Conservación y Restauración de Suelos, para el Ejercicio 2023.

Acuerdo mediante el cual se emiten las Reglas de Operación del Programa Sanidad Forestal del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo mediante el cual se emite las Reglas de Operación del Programa de Prevención y Combate de Incendios Forestales, para el Ejercicio 2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

4 - 64

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 002 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-005, LO-MMA-DOP-2023-006, LO-MMA-DOP-2023-007, LO-MMA-DOP-2023-008, LO-MMA-DOP-2023-009 y LO-MMA-DOP-2023-010.

Decreto Municipal No. 13 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamiento, Servicios y Administración de Bienes Muebles del Instituto Municipal de la Juventud Alvaradense.

Decreto Municipal No. 14 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamiento, Servicios y Administración de Bienes Muebles del Instituto Municipal de Cultura de Salvador Alvarado.

Decreto Municipal No. 15 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamiento, Servicios y Administración de Bienes Muebles del Instituto Municipal de Las Mujeres de Salvador Alvarado.

Decreto Municipal No. 16 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamiento, Servicios y Administración de Bienes Muebles del Instituto Municipal del Deporte y la Cultura Física de Salvador Alvarado.

Decreto Municipal No. 17 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamiento, Servicios y Administración de Bienes Muebles del Instituto Municipal de Planeación Urbana de Salvador Alvarado.

65 - 126

**AVISOS JUDICIALES**

127 - 152

**AVISOS NOTARIALES**

152

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de febrero de 2023. **No. 025**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 94/2022-4A.- Promovido por María Vizcarra López, se emplaza a Agustín Carlón Castro.

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 577/18, en contra de José Félix Iribe Pérez.

3 - 4

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 386 del H. Congreso del Estado.- Por el cual se autoriza al Estado de Sinaloa, a través del Poder Ejecutivo, por conducto de la Secretaría de Administración y Finanzas, y conforme a los términos del presente decreto, para que realice las gestiones administrativas, financieras y legales necesarias para contratar de manera directa con cualquier institución integrante del Sistema Financiero Mexicano que ofrezca las mejores condiciones de mercado financiero, uno o varios financiamientos cuyo destino será el refinanciamiento y/o reestructura de pasivos bancarios hasta por los montos a que se refiere el presente decreto.

5 - 24

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 005.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-012-2023, OPPU-EST-LP-013-2023, OPPU-EST-LP-014-2023, OPPU-EST-LP-015-2023 y OPPU-EST-LP-016-2023.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglas de Operación del Fondo Estatal de Apoyo a la Ciencia, Tecnología e Innovación del Estado de Sinaloa (FEACTIS).

**EL COLEGIO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativos al Tercer y Cuarto Trimestre de 2022.

25 - 62

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 403 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy miércoles quince de febrero de dos mil veintitrés, su Sexto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 408 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy miércoles quince de febrero de dos mil veintitrés, su Sexto Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 163 del H. Congreso del Estado.- Se determina que resulta improcedente emitir Declaratoria de Procedencia por la Comisión de Delitos, en contra del C. Luis Guillermo Benítez Torres, por no tener calidad de servidor público conforme a los contemplados en el artículo 130 de la Constitución Política del Estado de Sinaloa, en consecuencia, no cuenta con la inmunidad procesal que le otorga la propia Constitución, por no estar investido de fuero constitucional conforme a la solicitud que hace referencia a la carpeta de investigación con la que se ha integrado el Expediente FGE/FECC/010/2022/CI de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de la Fiscalía General del Estado.

Acuerdo Número 164 del H. Congreso del Estado.- Se determina que resulta improcedente emitir Declaratoria de Procedencia por la Comisión de Delitos, en contra del C. Luis Guillermo Benítez Torres, por no tener calidad de servidor público conforme a los contemplados en el artículo 130 de la Constitución Política del Estado de Sinaloa, en consecuencia, no cuenta con la inmunidad procesal que le otorga la propia Constitución, por no estar investido de fuero constitucional conforme a la solicitud que hace referencia a la carpeta de investigación con la que se ha integrado el Expediente FGE/FECC/015/2022/CI de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de la Fiscalía General del Estado.

63 - 70

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-006-2023-GAF.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Informe de Anteproyectos del Presupuesto de Egresos 2023.

71 - 74

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria de Desarrollos Recreacionales de Occidente, S.A. de C.V.- Para efectos de ejercer su derecho a suscribir y pagar el aumento de capital.

75

**AVISOS JUDICIALES**

76 - 96

**AVISOS NOTARIALES**

96

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., martes 28 de febrero de 2023. **No. 026**

**Edición Extraordinaria**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 407 del H. Congreso del Estado.- Ley de Educación Superior del Estado de Sinaloa.

2 - 87

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 01 de marzo de 2023. **No. 027**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 006.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-017-2023 y OPPU-EST-LP-018-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 001 Concurso No. OPPU-EST-LP-001-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 045 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-117-2022.

2 - 31

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 001 Nos. de Licitación Pública Nacional AYTONAV-LP-CTACTE-PAVASF-PQEPRIMAVERA-NAV-001/2023 y AYTONAV-LP-IPR-PARQUE-COLMARG-VBJNAV-002/2023.

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Montos máximos de adjudicación mediante procedimiento de adjudicación directa, invitación a cuando menos tres personas, y de licitación pública, considerando el impuesto al valor agregado, que aplicarán durante el año 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2023.

32 - 39

**AVISOS JUDICIALES**

40 - 48

**AVISOS NOTARIALES**

48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 01 de marzo de 2023. **No. 027**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje y Baja de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de marzo de 2023. **No. 028**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO**

**CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE**

Plan Anual de Trabajo del Consejo Nacional de Armonización Contable para el Ejercicio 2023.

Términos y condiciones para la distribución del fondo previsto en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2023, en beneficio de las Entidades Federativas y Municipios para la capacitación y profesionalización, así como para la modernización de tecnologías de la información y comunicaciones.

3 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 007 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-019-2023, OPPU-EST-LP-020-2023 y OPPU-EST-LP-021-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el «Programa de Apoyo a Productores de Frijol Grano Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023, para el Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexo.

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Programa Institucional para la Transformación de la Escuela Normal de Sinaloa 2022-2027.

6 - 40

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda suspender labores los días seis y siete de marzo de dos mil veintitrés, en el Juzgado de Primera Instancia del Distrito Judicial de Angostura, sede Regional de Justicia Penal, Acusatoria y Oral Centro-Norte, Juzgado de Primera Instancia de Control y Enjuiciamiento Penal de la Región Centro-Norte y Juzgado Tercero de Primera Instancia de Ejecución de las Consecuencias Jurídicas del Delito, todos con residencia en la ciudad de Angostura, declarándose inhábiles para todos los efectos legales correspondientes, con motivo de las fiestas de «Carnaval».

Lista de Peritos Oficiales en materia Civil y Familiar del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

41 - 82

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se determinan los límites del Financiamiento Privado que podrán recibir los Partidos Políticos durante el Ejercicio Fiscal 2023 de su militancia y de sus simpatizantes, así como el límite individual de las aportaciones de sus simpatizantes.

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el cual se emiten los Lineamientos para la Presentación y Verificación Patrimonial de las personas Servidoras Públicas del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

83 - 103

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número 01/2023.- Reforma al Reglamento Interior del Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.

104 - 106

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 16 de Badiraguato.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Municipio de Badiraguato, Sinaloa. Y Anexo.

Decreto Municipal No. 03 de San Ignacio.- Bando de Policía y Gobierno del Municipio de San Ignacio, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 04 de San Ignacio.- Reglamento Interno de la Administración Pública Municipal de San Ignacio, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública: AYTO-JAPAC-IMD-2023-001 A No. de Concurso AYTO-JAPAC-IMD-2023-SC-001 A.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-007-2023-GAF.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2023.

107 - 166

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Daniel Galarza.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Dolores Murayama Velarde.

167

**AVISOS JUDICIALES**

168 - 184

**AVISOS NOTARIALES**

184

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de marzo de 2023. **No. 029**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 404 del H. Congreso del Estado.- Que otorga la distinción de «Puerto Heroico de Mazatlán».

Decreto Número 405 del H. Congreso del Estado.- Se trasladan provisionalmente los Poderes del Estado de Sinaloa, para realizar Sesión Solemne, al Puerto de Mazatlán, Sinaloa el día 31 de marzo de 2023.

Decreto Número 406 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforma el Decreto Número 681 por el que se instituye el «Parlamento Juvenil 7 de Abril».

2 - 19

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones del Reglamento Interior de la Secretaría de Turismo.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 001 Concurso No. OPPU-EST-LP-002-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Convocatoria a los productores agrícolas de frijol grano ciclo otoño-invierno (O-I) 2022/2023 en el estado de Sinaloa que seseen participar en el «Programa de Apoyo a Productores de Frijol Grano Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023». Y Anexos.

20 - 47

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 12 de Angostura.- Relación de elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal a Jubilarse y Prejubilarse Periodo 2021-2024.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Régimen Tarifario de la Junta de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Ahome, actualizado de conformidad con lo establecido en el Artículo 59 de la Ley de Agua Potable y Alcantarillado del Estado de Sinaloa.

48 - 57

**AVISOS JUDICIALES**

58 - 72

**AVISOS NOTARIALES**

72

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de marzo de 2023. **No. 030**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 008.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-022-2023, OPPU-EST-LP-023-2023 y OPPU-EST-LP-024-2023.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria Pública para la selección de personas físicas y morales a registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-005-2023.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: CSSPMEX, S. de R.L. de C.V.; Tecnovigilancia, S. A. de C.V.; SEPSA, S.A. de C.V.; IGESI, S.A. de C.V.; Blindaje e Inteligencia Federal, S.A. de C.V.; Poly-Armor Company, S.A. de C.V.;GRUCENTI, S. de R.L. de C.V. y María de Lourdes Barrera Duran.

2 - 15

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se convoca a las Ciudadanas y Ciudadanos Diputadas y Diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día martes 7 de marzo de 2023.

16 - 18

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 05 de Guasave.- Se adiciona un segundo párrafo al Artículo 95, del Reglamento Interior del ayuntamiento de Guasave.

19 - 20

**AVISOS JUDICIALES**

21 - 32

**AVISOS NOTARIALES**

32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 10 de marzo de 2023. **No. 031**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

**COMISIÓN FEDERAL PARA LA PROTECCIÓN CONTRA RIESGOS SANITARIOS**

Estrategia Nacional de Buen Gobierno en el Sistema Federal Sanitario.

2 - 38

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Lineamientos para realizar videograbación en visitas de Verificación Sanitaria y en las Salas Multidisciplinarias.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 06/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 009.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-025-2023, OPPU-EST-LP-026-2023 y OPPU-EST-LP-027-2023.

39 - 49

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Lineamientos de Reducción y Ahorro Presupuestal de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, Correspondiente al Ejercicio Fiscal 2023.

50 - 57

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2023-001 A No. de Concurso AYTO-JAPAC-2023-SD-001 A.

Municipio de El Fuerte.- Licitación No. JAPAF-FAISMUN-APO-LPN-01-23.

58 - 59

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Luis Alexis Ochoa Bojorquez.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Maria de los Angeles Rojas Beltran.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Anastacio Aviles Garcia.

60 - 61

**AVISOS JUDICIALES**

62 - 80

**AVISOS NOTARIALES**

80

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 13 de marzo de 2023. **No. 032**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 409 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy martes siete de marzo de dos mil veintitrés, su Séptimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

2

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Daniel Galarza.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Dolores Murayama Velarde.

3

**AVISOS JUDICIALES**

4 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de marzo de 2023. **No. 033**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Fallo de Adjudicación de Contrato, Licitación Pública Nacional Estatal No. 002 Concurso No. OPPU-EST-LP-003-2023.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. DIF 01/2023.

2 - 12

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 412 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy miércoles ocho de marzo de dos mil veintitrés, su Séptimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

13

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 23 de Mazatlán.- Reglamento de la Administración Pública del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional AYTO-JAPAC-2023-002 A No. de Concurso AYTO-JAPAC-2023-SC-002 A.

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 003, Nos. de Licitaciones JAP-GIC-RM-GC-COBR-23-39 y JAP-GIC-RM-GC-FACTSITIO-23-40.

14 - 17

**AVISOS JUDICIALES**

18 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 17 de marzo de 2023. **No. 034**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 279, 387, 388, 389, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400 y 401 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro, Retiro Anticipado, Orfandad y Jubilación.

3 - 50

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 07/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 010.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-028-2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-006-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE**

Programa Especial de Cultura Física y Deporte 2022-2027.

51 - 128

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Badiraguato.- Acuerdo: Por el que se abroga el Bando de Policía y Gobierno de Badiraguato.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 003 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-011, LO-MMA-DOP-2023-012, LO-MMA-DOP-2023-013, LO-MMA-DOP-2023-014, LO-MMA-DOP-2023-015 y LO-MMA-DOP-2023-016.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional (Presencial) N° LPN-JAPAC-CUL-008-2023-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-008-2023-GAF.

129 - 132

AVISOS GENERALES

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Bonifacio Aviles Aguirre.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Ramon Gustavo Salazar.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Graciela Lopez Zamorano.

133 - 134

AVISOS JUDICIALES

135 - 160

AVISOS NOTARIALES

160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de marzo de 2023. **No. 037**

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA

Acuerdo por el que se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Estatus Zoosanitario, para el Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Establecimiento de Praderas, para el Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexos.

2 - 29

AYUNTAMIENTO

INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública para la selección de persona físicas y morales a registrar en el Padrón Público de Testigos Sociales.

30

AVISOS JUDICIALES

31 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de marzo de 2023. **No. 038**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se CONVOCA a las ciudadanas y ciudadanos diputadas y diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día martes veintiocho de marzo de 2023.

3 - 5

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización de la Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica, de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

Reglamento Interior de la Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

6 - 47

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Convocatoria dirigida a todas las personas físicas interesadas en participar en el proceso de selección para integrar el Padrón de Testigos Sociales de la Universidad Autónoma de Occidente con las especialidades de Arquitectura, Ingeniería Civil, Ingeniería Civil Estructural y Servicios relacionados a Obra Pública; que reúnan los requisitos y documentación que se precisa en el Artículo 40, Fracción III de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa.

48 - 50

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-45-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Decreto Municipal No. 04 de Guasave.- Reglamento de Mercados y Centrales de Abasto para el municipio de Guasave, Sinaloa.

Municipio de Choix.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 001, Licitación No. CHX-PRV-OP-CPN-02-23.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE VIVIENDA**

Municipio de Culiacán.- Acuerdo que establece los lineamientos para que las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas, Organizaciones Estatales del Transporte de Mayor Representación en el Estado de Sinaloa, que refiere la Fracción VI del Artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionadas con las Mismas del Estado de Sinaloa se acrediten ante el Órgano Interno de Control del Instituto de Vivienda de municipio de Culiacán, Sinaloa.

51 - 88

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Bonifacio Aviles Aguirre.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Ramon Gustavo Salazar.

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Graciela Lopez Zamorano.

89 - 90

**AVISOS JUDICIALES**

91 - 111

**AVISOS NOTARIALES**

111 - 112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 29 de marzo de 2023. **No. 039**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 011.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-029-2023, OPPU-EST-LP-030-2023 y OPPU-EST-LP-031-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 003 Concurso No. OPPU-EST-LP-004-2023.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Convoca a los Trabajadores de la Educación al Servicio del Estado de Sinaloa afiliados al SNTE Sección 53, Activos, Jubilados y Pensionados interesados en obtener «Préstamo para vivienda» a registrar su solicitud para el otorgamiento por medio del sistema de puntaje en el Ejercicio Fiscal 2023.

2 - 20

**AYUNTAMIENTO**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

21

**AVISOS JUDICIALES**

22 - 32

**AVISOS NOTARIALES**

32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 31 de marzo de 2023. **No. 040**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Convenio de Coordinación que en el marco del Sistema Nacional de Seguridad Pública, celebran por una parte el Poder Ejecutivo Federal, y por la otra, el Poder Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. (FASP) para el Ejercicio Fiscal 2023.

3 - 10

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 2/2023.- En contra de Luis Mario Iriarte Parra, Stefania Guadalupe Medina Ceniceros y Carlos Medina Ochoa.

11 - 12

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. CEA 01/2023.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria a la Sesión de la Junta de Gobierno del Instituto de Pensiones del Estado de Sinaloa a celebrarse el día martes 25 de abril de 2023 a las 12:00 horas.

13 - 14

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran inhábiles para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, los días comprendidos del 03 al 07 de abril de 2023.

15

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 004 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-017, LO-MMA-DOP-2023-018, LO-MMA-DOP-2023-019, LO-MMA-DOP-2023-020, LO-MMA-DOP-2023-021 y LO-MMA-DOP-2023-022.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2023-003 A No. Concurso AYTO-JAPAC-2023-SC-003 A.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

16 - 20

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Rosalio Peimbert Elenes.

21

**AVISOS JUDICIALES**

22 - 47

**AVISOS NOTARIALES**

47 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 31 de marzo de 2023. **No. 040**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglas de Operación del Programa de Atención a Grupos Prioritarios 2023.

Reglas de Operación 2023 del Programa de Alimentación Escolar. Y Anexos.

Reglas de Operación 2023 del Programa de Atención Alimentaria a Grupos Prioritarios. Y Anexos.

Reglas de Operación 2023 del Programa de Atención Alimentaria a Personas en Situación de Emergencia y Desastre. Y Anexos.

Reglas de Operación 2023 del Programa de Atención Alimentaria en los Primeros 1,000 días. Y Anexos.

Reglas de Operación Programa de Salud y Bienestar Comunitario 2023. Y Anexos.

2 - 180

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 31 de marzo de 2023. **No. 040**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se reforma y adiciona el Reglamento Interior de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas en el Estado de Sinaloa.

2 - 7

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 03 de abril de 2023. **No. 041**

ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 2/2023.- En contra de Luis Mario Iriarte Parra, Stefania Guadalupe Medina Ceniceros y Carlos Medina Ochoa.

3 - 4

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

Expediente: 56/20-RA1-01-9.- Se acredita la Existencia de la responsabilidad administrativa atribuida Rocío Gómez Alvarado.

5 - 7

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 003 Concurso No. OPPU-EST-LP-005-2023

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Convocatoria para los productores agropecuarios de pequeña y mediana escala en zonas de transición y de temporal, así como profesionales agrícolas y productores de semillas del Estado de Sinaloa que deseen participar como productores, técnicos o proveedores respectivamente, en el Programa «Establecimiento de Praderas». Y Anexos.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario de los meses de noviembre de 2022, enero y febrero de 2023.

8

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Decreto Número 413 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy martes veintiocho de marzo de dos mil veintitrés, su Octavo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 166 del H. Congreso del Estado.- Se ratifica el nombramiento hecho por el Gobernador Constitucional del Estado, Dr. Rubén Rocha Moya, en favor del ciudadado Lic. Francisco Javier Luna Beltrán, como Arbitro Representante de Gobierno del Tribunal Local de Conciliación y Arbitraje del Estado de Sinaloa.

Acuerdo Número 167 del H. Congreso del Estado.- Mediante el cual se declara procedente el retiro forzoso del ciudadado Claudio Raymundo Gámez Perea, Magistrado Décimo Primero Propietario del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, al haber cumplido 75 años de edad.

Acuerdo Número 168 del H. Congreso del Estado.- Se elige Magistrado de Sala Regional Unitaria del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa, al ciudadano, LIC. JESÚS DAVID GUEVARA GARZÓN, por un periodo de siete años.

Acuerdo Número 169 del H. Congreso del Estado.- Se elige Magistrado de Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa, al ciudadano LIC. LEOBARDO GALLARDO BELTRÁN, por un periodo de siete años.

Acuerdo Número 170 del H. Congreso del Estado.- Se expide la convocatoria abierta para la designación de la persona Titular del Órgano Interno de Control de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública.

27 - 46

PODER JUDICIAL ESTATAL

SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO

Acuerdo mediante el cual se reforma el párrafo tercero y adiciona un párrafo cuarto al artículo primero del Reglamento de los Centros de Convivencia Familiar Supervisada del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

47 - 48

COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA

Manual de Organización General de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos.

49 - 101

AYUNTAMIENTOS

Decreto Municipal No. 09 de Angostura.- Que crea el Reglamento para la Protección de los Animales para el municipio de Angostura.

Decreto Municipal No. 08 de Culiacán.- Por el que se expide el Reglamento para la Igualdad entre Mujeres y Hombres del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 09 de Culiacán.- Por el que se expide el Reglamento de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Municipio de Culiacán, Sinaloa.

102 - 152

AVISOS JUDICIALES

163 - 176

AVISOS NOTARIALES

176

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 03 de abril de 2023. **No. 041**

ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES

SEGUNDA SECCIÓN

ÍNDICE

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA

Marco Normativo General para la Fiscalización Superior del Estado de Sinaloa.

Manual para el Desarrollo de Auditorías Forenses.

Manual para el Desarrollo de Auditorías Financieras.

Manual para el Desarrollo de Auditorías Sobre el Desempeño.

Reglas de Carácter General y Protocolos de Seguridad aplicables a los Procesos de Fiscalización Superior por medios electrónicos de la Auditoría Superior de Estado de Sinaloa.

2 - 172

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 03 de abril de 2023. **No. 041**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa.

2 - 188

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 2/2023.- En contra de Luis Mario Iriarte Parra, Stefania Guadalupe Medina Ceniceros y Carlos Medina Ochoa.

2 - 3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores.- Se comunica que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa suspenden sus actividades, no prioritarias, los días jueves 6 y viernes 7 de abril de 2023. En consecuencia, las labores se reanudan de manera ordinaria a partir del lunes 10 de abril de 2023, a las 8:00 horas.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 09/2023.

4 - 5

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de El Rosario.- Convocatoria No. 001, Licitación Pública Nacional No.- FISM-001/2023 y No.- FISM-001/2023, Nos. de Concursos FISM-001/2023 y FISM-002/2023.

6

**AVISOS JUDICIALES**

7 - 16

**AVISOS NOTARIALES**

16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 05 de abril de 2023. **No. 042**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 2/2023.- En contra de Luis Mario Iriarte Parra, Stefania Guadalupe Medina Ceniceros y Carlos Medina Ochoa.

2 - 3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores.- Se comunica que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa suspenden sus actividades, no prioritarias, los días jueves 6 y viernes 7 de abril de 2023. En consecuencia, las labores se reanudan de manera ordinaria a partir del lunes 10 de abril de 2023, a las 8:00 horas.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 09/2023.

4 - 5

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de El Rosario.- Convocatoria No. 001, Licitación Pública Nacional No.- FISM-001/2023 y No.- FISM-001/2023, Nos. de Concursos FISM-001/2023 y FISM-002/2023.

6

**AVISOS JUDICIALES**

7 - 16

**AVISOS NOTARIALES**

16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 07 de abril de 2023. **No. 043**

**ÍNDICE**

**AVISOS JUDICIALES**

2 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 10 de abril de 2023. **No. 044**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**PRIMER TRIBUNAL LABORAL FEDERAL DE ASUNTOS INDIVIDUALES EN EL ESTADO DE SINALOA CON SEDE EN CULIACÁN**

Juicio Ordinario Laboral 35/2022.- En contra de José Manuel Enríquez Orozco.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 10/2023.

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales Ministradas a los Municipios en el Primer Trimestre del Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexos.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el «Programa Apoyo a la Adquisición de Pacas de Forraje y/o Suplemento para la Alimentación de Ganado», para el Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexo.

3 - 40

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-53-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-11-2023.- José de Jesús Sarabia Ibarra.

41

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión o un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Pasaje y Pequeña Carga (Aurigas), dentro del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.- Rosalio Peimbert Elenes.

42

**AVISOS JUDICIALES**

43 - 61

**AVISOS NOTARIALES**

61 - 64

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 12 de abril de 2023. **No. 045**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Sentencia mediante la que se resuelve la presente controversia constitucional 33/2019 promovida por el Municipio de Culiacán del Estado de Sinaloa, por conducto de la Síndica Procuradora Sandra Guadalupe Martos Lara.

3 - 50

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 012.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-032-2023, OPPU-EST-LP-033-2023, OPPU-EST-LP-034-2023 y OPPU-EST-LP-035-2023.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 11/2023.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Corrección a la Convocatoria de préstamos de vivienda - marzo 2023.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

51 - 57

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.- Acuerdo Administrativo IEES/OIC/AA-002/2023 Por el que se modifica y adiciona el Manual para el Uso de Vehículos Oficiales del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

Extracto del Acuerdo Administrativo IEES/OIC/AA-001/2023 del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.- Por el que se emite el Manual de Procedimientos del Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

58 - 63

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 12 de Salvador Alvarado.- Se acordó la nomenclatura de 16 calles principales y un andador de la comunidad de el Taballal Sindicatura de Cacalotita, Salvador Alvarado.

Decreto Municipal No. 04 de Elota.- Reglamento del Instituto Municipal de la Cultura de Elota.

Decreto Municipal No. 05 de Elota.- Reglamento Interior del Instituto Municipal del Deporte y la Cultura Física de Elota.

Decreto Municipal No. 06 de Elota.- Reglamento Interior del Instituto Municipal de las Mujeres de Elota.

64 - 91

**AVISOS GENERALES**

Primera Convocatoria Asamblea General Extraordinaria.- Autotransportes Águilas de México S. A de C.V.

92

**AVISOS JUDICIALES**

93 - 103

**AVISOS NOTARIALES**

103 - 104

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 14 de abril de 2023. **No. 046**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Convenios de coordinación y adhesión que celebran por una parte, el Gobierno Federal por conducto de la Secretaría de Gobernación, a través de la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración, y la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, por otra parte, el Gobierno del Estado de Sinaloa. Y Anexos.

3 - 56

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**PRIMER TRIBUNAL LABORAL FEDERAL DE ASUNTOS INDIVIDUALES EN EL ESTADO DE SINALOA CON SEDE EN CULIACÁN**

Juicio Ordinario Laboral 35/2022.- En contra de José Manuel Enríquez Orozco.

57

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 411 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones a la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Estado de Sinaloa.

58 - 76

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE BIENESTAR Y DESARROLLO SUSTENTABLE**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación de Rescate y Preservación de Lenguas Originarias de Sinaloa. Y Anexo.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Apoyo a la Población Indígena Vulnerable de los municipios de El Fuerte, Choix y Sinaloa, del Estado de Sinaloa, en el Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexo.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa de Apoyo a Pueblos Originarios del Estado de Sinaloa. Y Anexo.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 013.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-036-2023 y OPPU-EST-LP-037-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 003.- No. de Licitación ISIFE-LPE-005-2023.

77 - 113

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 414 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes treinta y uno de marzo de dos mil veintitrés, su Octavo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 415 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy sábado primero de abril de dos mil veintitrés, su Segundo Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

114 - 115

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo TJA/SS/01/2023.- Sala Superior.- Se acuerda la adscripción del Magistrado JESÚS DAVID GUEVARA GARZÓN, a la Sala Regional Zona Sur, con residencia en la ciudad de Mazatlán, Sinaloa.

116

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 22 de Ahome.- Reglamento Interior del Síndico Procurador del Ayuntamiento del Municipio de Ahome, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 24 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, para que a través de sus representantes legales investidos, Enajenen a Título de Compraventa, varias superficies de terreno.

Decreto Municipal No. 25 de Ahome.- Se reforma la Fracción IX del Artículo 11 del Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Enajenación de Bienes Muebles del Municipio de Ahome, Sinaloa.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 002 Nos. Licitación Pública Nacional AYTONAV-LP-IPR-PAVVALGOMEZ-SINDSANPEDRO-NAV-003/2023 y AYTONAV-LP-IPR-PAV6OTE-ELMOLINOSINDSAT-NAV-004/2023.

Decreto Municipal No. 10 de Elota.- Reformas y adiciones al Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Elota.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 004, No. de Licitación JAP-GIC-RM-GTO-CP-CLORO907-23-44.

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2023-004 A Nos. de Concursos AYTO-JAPAC-2023-SC-004 A, AYTO-JAPAC-2023-SC-005 A, AYTO-JAPAC-2023-SD-006 A y AYTO-JAPAC-2023-SD-007 A.

117 - 138

**AVISOS JUDICIALES**

139 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 17 de abril de 2023. **No. 047**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 1/2023-1.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Apoyo de Maíces Nativos», para el Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexos.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglamento Interior de la Coordinación para el Fomento a la Investigación Científica e Innovación del Estado de Sinaloa.

3 - 70

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-53-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-11-2023.- José de Jesús Sarabia Ibarra.

71

**AVISOS JUDICIALES**

72 - 88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 19 de abril de 2023. **No. 048**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 1/2023-1.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 12/2023.

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Programa Estatal para la Igualdad entre Mujeres y Hombres 2022 - 2027.

3 - 65

**CONGRESO DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria 001.- Licitación Pública Nacional No. HCES-SG-OP-LPN-001-2023.

66

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mocorito.- Resumen de Convocatoria Pública No. 001 Licitación Pública Nacional, Licitación No.: MOC-LPN-001-URB-2023.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 005 con Nos. de Licitaciones LO-MMA-DOP-2023-023, LO-MMA-DOP-2023-024, LO-MMA-DOP-2023-025, LO-MMA-DOP-2023-026 y LO-MMA-DOP-2023-027.

Municipio de Escuinapa.- Licitación Pública No. 01 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB/2022-015 y Licitación Pública No. 02 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB/2022-016.

67 - 70

**AVISOS JUDICIALES**

71 - 79

**AVISOS NOTARIALES**

79 - 80

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 21 de abril de 2023. **No. 049**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 1/2023-1.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 014.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-038-2023, OPPU-EST-LP-039-2023 y OPPU-EST-LP-040-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Convocatoria.- «Apoyo para Maíces Nativos, para el Ejercicio Fiscal 2023». Y Anexos.

Acuerdo por el que se modifican las Reglas de Operación del «Programa Establecimiento de Praderas» Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo por el que se modifica la Convocatoria del «Programa Establecimiento de Praderas» para el Ejercicio Fiscal 2023.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Se Cancela la Convocatoria a la Sesión de la Junta de Gobierno del Instituto de Pensiones del Estado de Sinaloa a celebrarse el día martes 25 de abril de 2023 a las 12:00 horas.

**SISTEMA ESTATAL DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE LOS DERECHOS DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES**

Acuerdo SIPINNA/SO-III/012/2023.- Por el que se aprueba la Modificación del objetivo de la Comisión de la Primera Infancia.

Acuerdo SIPINNA/SO-III/014/2023.- Por el que se crea la Comisión para la Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes Migrantes y en situación de Movilidad Interna.

4 - 25

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo mediante el cual se emite Convocatoria para integrar la Lista de personas que puedan fungir como Intérpretes de Lenguas Indígenas y de Señas Mexicanas.

26 - 29

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-28-2022.- Marcos Eduardo Salas Coronado.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-24-2022.- Dulce Daniela Gil Verdugo.

Decreto Municipal No. 07 de Elota.- Reglamento Interior del Sistema Para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Elota.

Decreto Municipal No. 08 de Elota.- Bando de Policía, Gobierno y Justicia Cívica del Municipio de Elota, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 11 de Elota.- Reformas y Adiciones al Reglamento Interior de la Administración Pública del Municipio de Elota, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

Municipio de Mazatlán.- Clasificación del Presupuesto de Ingresos, Aportaciones, Egresos de Operación e Inversiones para el Ejercicio 2023.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública: AYTO-JAPAC-IMD-2023-002 A Nos. de Concursos AYTO-JAPAC-IMD-2023-SD-002 A, AYTO-JAPAC-IMD-2023-SC-003 A y AYTO-JAPAC-IMD-2023-SD-004 A.

30 - 80

**AVISOS JUDICIALES**

81 - 96

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 24 de abril de 2023. **No. 050**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 410 del H. Congreso del Estado.- Se concede el derecho de Pensión por Muerte a la C. María Alicia Acuña Valle.

2 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-008-2023.

5

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Lineamientos para el Ejercicio del Gasto de Viáticos y Pasajes. Y Anexos.

6 - 20

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 001 Nos. de Concursos MBGP-LP-FAISMUN-001/2023 y MBGP-LP-FAISMUN-002/2023.

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional BAD-LCP/02/2023.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

21 - 27

**AVISOS JUDICIALES**

28 - 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 26 de abril de 2023. **No. 051**

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 015.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-041-2023.

SECRETARÍA DE LAS MUJERES

Reforma a las Reglas de Operación.- Programa «Apoyo Económico para Hijas e Hijos de Mujeres Víctimas de Feminicidio», Ejercicio 2023.

SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA

Acuerdo por el que se dan a conocer las Reglas de Operación «Programa Proyectos Agropecuarios para Mujeres», Ejercicio Fiscal 2023 y Anexo.

2 - 22

AYUNTAMIENTOS

Decreto Municipal No. 13 de Elota.- Reglamento de Mercados para el Municipio de Elota.

INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

23 - 38

AVISOS JUDICIALES

39 - 47

AVISOS NOTARIALES

47 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 28 de abril de 2023. **No. 052**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se da a conocer el Programa Anual de Evaluación, Ejercicio Fiscal 2023 del Gobierno del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Acuerdo por el que se modifica el diverso por el que se establece el Calendario Escolar para el Ciclo Lectivo 2022-2023 para las Escuelas de Educación Preescolar, Primaria y Secundaria; así como el Calendario Escolar para el Ciclo Lectivo 2022-2023 para las Escuelas de Educación Normal y demás para la formación de Maestros de Educación Básica, aplicables en el Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Acuerdo por el que se emite el Formato para la elaboración de Testimonios de los Testigos Sociales conforme a la Ley de Obras Públicas y Servicios relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa. Y Anexo.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 016 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-042-2023, OPPU-EST-LP-043-2023, OPPU-EST-LP-044-2023, OPPU-EST-LP-045-2023 y OPPU-EST-LP-046-2023.

Licitación Pública Nacional Estatal No. 017 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-047-2023 y OPPU-EST-LP-048-2023.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

3 - 49

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-28-2022.- Marcos Eduardo Salas Coronado.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-24-2022.- Dulce Daniela Gil Verdugo.

Decreto Municipal No. 12 de Elota.- Que establece la Cuantía del Seguro de Retiro en beneficio de los Integrantes de las Instituciones Policiales del Municipio de Elota que obtengan una Pensión.

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA

Municipio de Concordia.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

INSTITUTO PARA LA INCLUSIÓN Y EL DESARROLLO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

50 - 61

AVISOS GENERALES

Solicitud de una Concesión con un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Primer Alquiler Taxi, para la zona correspondiente al Municipio de Choix, Sinaloa.- Jesús Serrano Achoy.

62

AVISOS JUDICIALES

63 - 88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 01 de mayo de 2023. **No. 053**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

Circular a Titulares de las Dependencias y Organismos del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE SALUD**

Lineamientos para la Normalización Laboral de Trabajadores de los Servicios de Salud de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Angar Seguridad Privada Corporativa S.A. de C.V.; SERVISEG, S.A. de C.V.; OSEGASIN, S.A. de C.V.; José Armando Coronel Rubio; Grupo SPA, S. C.; Sistemas de Excelencia y Logística, S.A. de C.V.; Salvador Aguado Hernández; Noel Adrián Sánchez Payan; CSCP, Sociedad Anónima de Capital Variable; Gutiérrez y Gutiérrez Especialista en Seguridad Privada, S.A. de C.V.; SERPROSEP, S.A. de C.V.; GIF Seguridad Privada, S.A: de C.V.; Guardias y Alarmas Privados, S.A. de C.V.; Servicios de Protección Inteligente del Norte, S.A. de C.V. y Sara Gisell Salazar Valdes.

**SECRETARÍA DE BIENESTAR Y DESARROLLO SUSTENTABLE**

Lineamientos para la Asignación y Comprobación de Viáticos otorgados a los Servidores Públicos.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

3 - 40

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran inhábiles para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, los días 01 Y 02 de mayo de 2023.

41

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

42 - 43

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

44 - 45

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

46 - 47

**AYUNTAMIENTOS**

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Mocorito y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Elota y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

48 - 56

**AVISOS JUDICIALES**

57 - 72

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 03 de mayo de 2023. **No. 054**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**TRIBUNAL MUNICIPAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipios de Ahome, y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE**

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

2 - 12

**AVISOS JUDICIALES**

13 - 23

**AVISOS NOTARIALES**

23 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de mayo de 2023. **No. 055**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Informe de Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Primer Trimestre 2023.

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Calendario Escolar 2022-2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-009-2023.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE ATENCIÓN INTEGRAL A VÍCTIMAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

Lineamientos para la Asignación de Recursos Económicos por Concepto de Ayuda Social.

Y Anexos.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

3 - 117

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 171 del H. Congreso del Estado.- Se designan integrantes del Comité Municipal Fundacional del Municipio de El Dorado.

Acuerdo Número 172 del H. Congreso del Estado.- Se designa integrantes del Comité Municipal Fundacional del Municipio de Juan José Ríos.

118 - 123

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

124 - 126

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 5 de Concordia.- Que Reforma el Decreto que crea la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de esta Municipalidad.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-FISE-2023-001 A. Nos. de Concurso AYTO-JAPAC-FISE-2023-SC-001 A, AYTO-JAPAC-FISE-2023-SD-002 A y AYTO-JAPAC-FISE-2023-SD-003 A.

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-2023-005 A. No. de Concurso AYTO-JAPAC-2023-SC-008 A.

127 - 131

**AVISOS JUDICIALES**

132 - 152

**AVISOS NOTARIALES**

152

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de mayo de 2023. **No. 055**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa Primer Trimestre de 2023.

2 - 192

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 05 de mayo de 2023. **No. 055**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE TRES SECCIONES**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 018.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-049-2023, OPPU-EST-LP-050-2023, OPPU-EST-LP-051-2023, OPPU-EST-LP-052-2023, OPPU-EST-LP-053-2023, OPPU-EST-LP-054-2023, OPPU-EST-LP-055-2023, OPPU-EST-LP-056-2023, OPPU-EST-LP-057-2023 y OPPU-EST-LP-058-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 004 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-006-2023, OPPU-EST-LP-007-2023, OPPU-EST-LP-008-2023 y OPPU-EST-LP-009-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 005 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-012-2023, OPPU-EST-LP-013-2023, OPPU-EST-LP-014-2023 y OPPU-EST-LP-015-2023.

2 - 109

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 08 de mayo de 2023. **No. 056**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 64/2018, en contra de Enrique Walter Tordecillas.

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 17/2022-11.- En contra de los codemandados Víctor Adrián Aramburo Bustamante y otros.

3 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 13/2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

6 - 10

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

11 - 13

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

14 - 15

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipios de Sinaloa, Salvador Alvarado, Angostura, Mocorito, Cosalá, Concordia, y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 001, Licitación No. AHO-SOP-LPN-FAISMUN-VIV-01-23.

Decretos Municipales Nos. 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43 y 44 de El Fuerte.- Se conceden Pensiones por Jubilación y Viudez.

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 002-2023.- No Concurso ANG-FAISMUN-2023-001.

Municipio de Badiraguato.- Cancelación de Licitación Pública Nacional Número BAD-LCP-02/2023.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-43, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-44, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-45, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-46, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-47 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-48.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional AYTO-JAPAC-FISE-2023-002 A No. Concurso.- AYTO-JAPAC-FISE-2023-SD-004 A.

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional AYTO-JAPAC-2023-006 A No. Concurso.- AYTO-JAPAC-2023-SC-009 A.

16 - 71

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria para celebrar una Asamblea General Ordinaria de Accionistas.- «Hotel Las Arenas, Sociedad Anónima de Capital Variable»

Convocatoria para celebrar una Asamblea General Ordinaria de Accionistas.- «Operadora Arenas, Sociedad Anónima de Capital Variable».

Solicitud de una Concesión con un Permiso para prestar el Servicio Público de Transporte de Primer Alquiler Taxi, para la zona correspondiente al Municipio de Choix, Sinaloa.- Jesús Serrano Achoy.

72 - 74

**AVISOS JUDICIALES**

75 - 88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de mayo de 2023. **No. 057**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 17/2022-11.- En contra de los codemandados Víctor Adrián Aramburo Bustamante y otros.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 14/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 019.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-059-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 004 Concurso No. OPPU-EST-LP-011-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 007 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-019-2023, OPPU-EST-LP-020-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE ACUACULTURA Y PESCA**

Programa Institucional ISAPESCA 2022 - 2027.

5 - 66

(Continúa Índice Pág. 2)

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 002, Licitación No. AHO-SOP-LPN-FAISMUN-VIV-02-23.

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 003, Licitación No. AHO-SOP-LPN-FAISMUN-VIV-03-23.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitación Pública Estatal (Presencial) No. de Licitación JMA-GAF-ADQ-2023-LP-001.

Municipios de Mocorito, Salvador Alvarado, Angostura, Culiacán, Navolato, Cosalá y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Ahome, Guasave, Salvador Alvarado, Angostura, Cosalá, Mazatlán y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Culiacán y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

67 - 115

**AVISOS JUDICIALES**

116 - 128

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de mayo de 2023. **No. 057**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Programa Sectorial: Transformando Sinaloa para que las Mujeres Vivan Seguras, en Igualdad Sustantiva y sin Discriminación (2022 - 2027).

2 - 136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 10 de mayo de 2023. **No. 057**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Programa Sectorial: Transformando Sinaloa para que las Mujeres Vivan Seguras, en Igualdad Sustantiva y sin Discriminación (2022 - 2027).

137 - 262

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 12 de mayo de 2023. **No. 058**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 64/2018, en contra de Enrique Walter Tordecillas.

3

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 17/2022-11.- En contra de los codemandados Víctor Adrián Aramburo Bustamante y otros.

4 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 020 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-060-2023, OPPU-EST-LP-061-2023, OPPU-EST-LP-062-2023 y OPPU-EST-LP-063-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 006 Concurso No. OPPU-EST-LP-018-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 007 Concurso No. OPPU-EST-LP-021-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Reglas de Operación del «Programa de Mejoramiento Genético a Productores de Ganado Bovino y Ovino Caprinos en la adquisición de Sementales Raza Pura con registro y semen Bovino», Ejercicio 2023. Y Anexos.

**SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

Acuerdo por el que se Establecen Actividades Económicas Prioritarias para el Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

6 - 55

(Continúa Índice Pág. 2)

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Acuerdo por el que se establece el Protocolo de Actuación sobre el Uso de la Fuerza por parte de las y los Policías de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Culiacán, Sinaloa.

Municipio de Culiacán.- Protocolo de Actuación sobre el uso de la Fuerza por parte de las y los Policías de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Culiacán, Sinaloa.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**RASTRO DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Guasave y Cosalá.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipios de Ahome y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipios de Culiacán y Cosalá.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipios de Guasave y Cosalá.- Avances Financieros, relativos al Primer Trimestre de 2023.

56 - 104

**AVISOS JUDICIALES**

105 - 128

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 15 de mayo de 2023. **No. 059**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 021.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-064-2023, OPPU-EST-LP-065-2023, OPPU-EST-LP-066-2023, OPPU-EST-LP-067-2023, OPPU-EST-LP-068-2023, OPPU-EST-LP-069-2023, OPPU-EST-LP-070-2023, OPPU-EST-LP-071-2023, OPPU-EST-LP-072-2023, OPPU-EST-LP-073-2023, OPPU-EST-LP-074-2023, OPPU-EST-LP-075-2023 y OPPU-EST-LP-076-2023.

**INSTITUTO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

2 - 12

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

13 - 14

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 004, Licitación No. AHO-SOP-LPN-FAISMUN-VIV-04-23.

15 - 16

**AVISOS JUDICIALES**

17 - 32

**AVISOS NOTARIALES**

32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 17 de mayo de 2023. **No. 060**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO**

Convenio de Coordinación No. 214/PEMR/004/2023.- Para el Otorgamiento de Recursos Federales del Programa de Modernización de los Registros Públicos de la Propiedad y los Catastros, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y el Estado Libre y Soberano de Sinaloa.

Convenio de Coordinación No. 214/PEMC/007/2023.- Para el Otorgamiento de Recursos Federales del Programa de Modernización de los Registros Públicos de la Propiedad y los Catastros, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y el Estado Libre y Soberano de Sinaloa.

3 - 34

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Anexo <<A>>.- Resultados del Proceso Competitivo para Financiamientos.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Reglas de Operación del «Programa Integral de Extensiomismo y Desarrollo Rural» Ejercicio 2023. Y Anexo.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Apoyo para Compras de Semillas de Temporaleros», para el Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexos.

Convocatoria a MUJERES SINALOENSES mayores de edad, que habiten en zonas rurales e indígenas cuyo número de habitantes sea menor a 5,000 habitantes, que deseen emprender un proyecto agropecuario. Y Anexo.

Convocatoria para los productores pecuarios de pequeña y mediana escala en zonas de transición y de temporal, que deseen participar, en el Programa «Apoyo a la Adquisición de Pacas de Forraje y/o Suplemento para la Alimentación de Ganado, para el Ejercicio Fiscal 2023». Y Anexo.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

35 - 86

(Continúa Índice Pág. 2)

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 005, Licitación No. AHO-SOP-LPN-FAISMUN-VIV-05-23.

Decreto Municipal No. 06 de Guasave.- Que reforma el Decreto que Instituye el Premio Municipal a la Mujer Guasavense.

Decreto Municipal No. 18 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Panteones para el Municipio de Salvador Alvarado, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 19 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por viudez a la C. Gloria Ochoa Chávez.

Decreto Municipal No. 20 de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por viudez a la C. Rosa Elvira Flores Zacarías.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

87 - 106

**AVISOS JUDICIALES**

107 - 119

**AVISOS NOTARIALES**

119 - 120

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 19 de mayo de 2023. **No. 061**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Convenio de coordinación y adhesión que celebran, por una parte, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Gobernación, a través de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres, y por la otra parte el Gobierno del Estado de Sinaloa.

3 - 21

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 004 Concurso No. OPPU-EST-LP-010-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 005 Concurso No. OPPU-EST-LP-016-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 006 Concurso No. OPPU-EST-LP-017-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 009 Concurso No. OPPU-EST-LP-026-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Convocatoria para los productores agrícolas, mujeres y hombres, de pequeña escala ubicados en zonas de temporal, de las comunidades rurales del Estado de Sinaloa que deseen participar como productores, en el Programa «Apoyo para Compras de Semillas de Temporaleros, para el Ejercicio Fiscal 2023». Y Anexos.

22 - 66

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 173 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba en sus términos, la Minuta Proyecto de Decreto «por el que se reforman y adicionan los artículos 38 y 102 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Suspensión de Derechos para ocupar cargo, empleo o comisión del Servicio Público».

Acuerdo Número 174 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba en sus términos, la Minuta Proyecto de Decreto «por el que se reforman los artículos 55 y 91 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de Edad Mínima para ocupar un Cargo Público».

67 - 74

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Cuarto Trimestre de 2022.

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

75 - 78

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa por el que se aprueba la realización de la Consulta Previa, Libre e Informada a los Pueblos y Comunidades Indígenas del Estado de Sinaloa, en materia de Autoadscripción Calificada y Acciones Afirmativas, para la Postulación de Candidaturas a cargos en Ayuntamientos y Diputaciones para el Proceso Electoral 2023-2024.

79 - 89

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 003-2023. No Concurso ANG-FAISMUN-DM-2023-001.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 006 Nos. de Licitaciones: LO-MMA-DOP-2023-029, LO-MMA-DOP-2023-030, LO-MMA-DOP-2023-031 y LO-MMA-DOP-2023-032.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional AYTO-JAPAC-2023-007 A No. de Concurso.- AYTO-JAPAC-2023-SC-010 A.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

90 - 96

**AVISOS JUDICIALES**

97 - 120

**AVISOS NOTARIALES**

120

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 22 de mayo de 2023. **No. 062**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

**SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN**

Sentencia mediante la cual se resuelve la controversia constitucional 331/2019, promovida por el Congreso del Estado de Sinaloa, en contra del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa.

3 - 97

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 022 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-077-2023, OPPU-EST-LP-078-2023 y OPPU-EST-LP-079-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE PARA LA EDUCACIÓN DE LOS JÓVENES Y ADULTOS**

Código de Conducta.

98 - 122

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decretos Números 271, 272, 273, 274, 275, 276, 277, 278, 279 y 281 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba el rechazo determinado por la Auditoria Superior del Estado relativo al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de la Cuenta Pública, de los Municipios de Angostura, Badiraguato, El Fuerte, Elota, Escuinapa, Guasave, Mocorito, Navolato, Rosario y Sinaloa, Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2017.

Decretos Números 282, 283, 284, 285, 286, 287, 288 y 289 del H. Congreso del Estado.- Se rechaza la aprobación determinada por la Auditoria Superior del Estado relativo al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de la Cuenta Pública, de los Municipios de Ahome, Choix, Concordia, Cosalá, Culiacán, Mazatlán, Salvador Alvarado y San Ignacio, Sinaloa, correspondientes al ejercicio fiscal 2017.

Decreto Número 290 del H. Congreso del Estado.- Se rechaza la aprobación técnica determinada por la Auditoria Superior del Estado relativa a la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos del Informe General Ejecutivo, de la Cuenta Pública, correspondiente al ejercicio fiscal 2017, presentado por la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Decreto Número 291 del H. Congreso del Estado.- Se rechaza la aprobación técnica determinada por la Auditoria Superior del Estado relativa a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de los Entes Públicos Estatales y Municipales.

Decreto Número 292 del H. Congreso del Estado.- Se rechaza la aprobación técnica determinada por la Auditoria Superior del Estado relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública del Poder Legislativo del Estado de Sinaloa, correspondiente al ejercicio fiscal 2017.

Decreto Número 293 del H. Congreso del Estado.- Se rechaza la aprobación determinada por la Auditoria Superior del Estado relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, correspondiente al ejercicio fiscal 2017.

Decreto Número 294 del H. Congreso del Estado.- Se rechaza la aprobación técnica determinada por la Auditoria Superior del Estado relativa a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Secretaría de Administración y Finanzas, de la Secretaría de Turismo y de la Secretaría de Obras Públicas del Gobierno del Estado de Sinaloa, correspondiente al ejercicio fiscal 2017.

123 - 170

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Administración de Bienes Muebles de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Salvador Alvarado.

Municipio de Mazatlán.- Convocatorias de Licitación Pública Estatal (Presenciales) No. Licitación JMA-GAF-ADQ-2023-LP-001.

171 - 178

**AVISOS JUDICIALES**

179 - 192

**AVISOS NOTARIALES**

192

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 24 de mayo de 2023. **No. 063**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 173/2022-3A, promovido por Juana Aidé Gomorra Fierro. Se emplaza a Delver Noé Álvarez Anaya.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 718/2022-3B, promovido por Jorge Esparragoza Esper. Se emplaza a Promosoluciones en Fulfillment S.A. de C.V.

3

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 434 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes y del Código Familiar, ambos del Estado de Sinaloa.

4 - 40

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 15/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 023.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-080-2023.

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Código de Conducta

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario de los meses Marzo y Abril de 2023.

41 - 75

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo que Abroga el Protocolo de Actuación y Atención en los Órganos Jurisdiccioinales y Administrativos del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, el Acuerdo para Retorno Laboral Cauto y el Acuerdo que establece los Buzones de Recepción de Promociones en los Juzgados de Primera Instancia que se indican.

Acuerdo por el que se Expide el Protocolo de Actuación y Atención en los Órganos Jurisdiccionales del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

76 - 84

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Choix.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 002, Licitación No. FAISMUN-CH-23-09.

Decreto Municipal No. 21 de Salvador Alvarado.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamiento, Servicios y Administración de Bienes Muebles del Sistema DIF Municipal de Salvador Alvarado.

Decreto Municipal No. 31 de Mazatlán.- Se autoriza al H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Mazatlán, Sinaloa, llevar a cabo la disolución, liquidación y extinción del Organismo Público Descentralizado Paramunicipal denominado Acuario Mazatlán.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: GE-AYTO-JAPAC-2023-001 A.

85 - 101

**AVISOS JUDICIALES**

102 - 112

**AVISOS NOTARIALES**

112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 26 de mayo de 2023. **No. 064**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Convocatoria para los productores pecuarios de pequeña y mediana escala en zonas de transición y de temporal, que deseen participar, en el programa «Programa de Mejoramiento Genético a Productores de Ganado Bovino, Ovino y Caprino en la Adquisición de Sementales Raza Pura con Registro y Semen Bovino, para el Ejercicio Fiscal 2023». Y Anexos.

Convoca a profesionistas y personas en general del Estado de Sinaloa, para participar en el «Programa Integral de Extensionismo y Desarrollo Rural» Ejercicio 2023. Y Anexo.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 024.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-081-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 008 Concurso No. OPPU-EST-LP-024-2023.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Programa Institucional Comisión de Vivienda del Estado de Sinaloa 2022-2027.

**COMISIÓN PARA LA ATENCIÓN DE LAS COMUNIDADES INDÍGENAS DE SINALOA**

Programa Institucional de la Comisión para la Atención de Comunidades Indígenas de Sinaloa (COPACIS) 2022-2027.

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

2 - 98

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 175 del H. Congreso del Estado.- Se expide convocatoria abierta para la designación de la persona Titular del Órgano Interno de Control de la Fiscalía General del Estado.

99 - 108

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 002 No. de Concurso MBGP-LP-FAISMUN-003/2023.

Decreto Municipal No. 29 de Mazatlán.- Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa para el Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

109 - 114

**AVISOS JUDICIALES**

115 - 136

**AVISOS NOTARIALES**

136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 29 de mayo de 2023. **No. 065**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio Ordinario Laboral No. 17/2023.- Promovido por Dionicio Melgar Martínez, se emplaza a JBI Construcciones, S.A de C.V.

Juicio de Extinción de Dominio 6/2023-III.- En contra de las personas afectadas Juan Luis López González y otros.

2 - 3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE BIENESTAR Y DESARROLLO SUSTENTABLE**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa para Construcción de Pisos y Techos Firmes 2023. Y Anexo.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Código de Conducta de la Comisión Estatal de Agua Potable y Alcantarillado de Sinaloa.

Programa Institucional 2022-2027.

4 - 77

**AVISOS JUDICIALES**

78 - 96

**AVISOS NOTARIALES**

96

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 29 de mayo de 2023. **No. 065**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se da a conocer el Programa Emergente para la Adquisición y Comercialización de hasta Quinientas Mil Toneladas de Maíz Blanco a Productores Sinaloenses del Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023 y sus Reglas de Operación. Y Anexo.

2 - 14

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 31 de mayo de 2023. **No. 066**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 6/2023-III.- En contra de las personas afectadas Juan Luis López González y otros.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 173/2022-3A, promovido por Juana Aidé Gomorra Fierro. Se emplaza a Delver Noé Álvarez Anaya.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 718/2022-3B, promovido por Jorge Esparragoza Esper. Se emplaza a Promosoluciones en Fulfillment S.A. de C.V.

2 - 3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 009 Concurso No. OPPU-EST-LP-027-2023.

Licitación Pública Nacional Estatal No. 025.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-082-2023 y OPPU-EST-LP-083-2023.

**CONSEJO PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO DE SINALOA**

Programa Institucional para la Promoción y Desarrollo Económico de Sinaloa PIPDES 2022-2027.

4 - 47

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Salvador Alvarado.- Fe de Erratas al Acuerdo mediante el cual se da a conocer el Decreto Municipal No. 20, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», número 60, tomo CXIV, 3ra Época, de fecha 17 de mayo del 2023.

Decreto Municipal No. 17 de Badiraguato.- Departamento de la Guardia Civil Municipal de Badiraguato.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 007 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-033, LO-MMA-DOP-2023-034 y LO-MMA-DOP-2023-035.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 001 Nos. de Licitaciones: JAPAMA-SB-APO-CP-23-12 y JAPAMA-SB-APO-CP-23-13.

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-IMD-2023-003 A Nos. Concursos: AYTO-JAPAC-IMD-2023-SC-005 A, AYTO-JAPAC-IMD-2023-SD-006 A y AYTO-JAPAC-IMD-2023-SD-007 A.

48 - 56

**AVISOS JUDICIALES**

57 - 64

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 02 de junio de 2023. **No. 067**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**COMISIÓN ESTATAL DE BÚSQUEDA DE PERSONAS**

Convenio de Coordinación y Adhesión para el Otorgamiento de Subsidios a las Entidades Federativas a través de sus Comisiones Locales de búsqueda para realizar acciones de Búsqueda de Personas, en el marco de la Ley General en materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, que celebran por una parte, la Secretaría de Gobernación, por conducto de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, y por la otra parte, el Gobierno del Estado de Sinaloa.

3 - 23

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio Ordinario Laboral No. 17/2023.- Promovido por Dionicio Melgar Martínez, se emplaza a JBI Construcciones, S.A de C.V.

Juicio de Extinción de Dominio 6/2023-III.- En contra de las personas afectadas Juan Luis López González y otros.

24 - 25

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 16/2023.

**COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Organización.

26 - 115

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Órgano Interno de Control del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.- Acuerdo Administrativo IEES/OIC/AA-003/2023 Por el que se emiten los Lineamientos para la Atención, Investigación y Conclusión de Denuncias por Faltas Administrativas.

Lineamientos para la Atención, Investigación y Conclusión de Denuncias por Faltas Administrativas.

116 - 123

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 45 de El Fuerte.- Se autoriza al Municipio de El Fuerte, Sinaloa, para que a través de sus Representantes Legalmente Investidos, Enajenen a Titulo de Donación Gratuita la fracción de terreno con superficie de 1-50-00 hectáreas, ubicado en la Sindicatura Central de este Municipio de El Fuerte, denominado «Campo Aterrizaje», en el predio «Bagiahui».

Decreto Municipal No. 13 de Angostura.- Reglamento Interior del Ayuntamiento de Angostura, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 14 de Angostura.- Relación de trabajadores de confianza al Servicio del H. Ayuntamiento del Municipio de Angostura a Jubilarse Periodo 2021-2024.

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional N° 001 «Presencial» No. Licitación DDUOSP-LP-001-2023.

Municipio de Elota.- Comité de Obras Públicas del Municipio de Elota Reunión 011 (Sesión Ordinaria).- «Acta No. 011/DDUOSP/2018-2021» Ejercicio 2021.

Decreto Municipal No. 5 de San Ignacio.- Se autoriza al Municipio de San Ignacio, Sinaloa; para que a través de sus representantes legalmente investidos, enajenen a título de donación gratuita un terreno con una superficie de (2-40-60.52 Has.) dos hectáreas, cuarenta áreas, seis punto cincuenta y dos centiáreas, identificado con clave catastral número 010-03235-001, en favor de la Secretaria de la Defensa Nacional.

124 - 149

**AVISOS JUDICIALES**

150 - 168

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 05 de junio de 2023. **No. 068**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 1/2023.- En contra de Carmen Alicia Dagnino Camacho y Saturnino Ochoa Sánchez.

2 - 3

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

Expediente: 169/18-RA1-01-8.- Particular vinculado a falta administrativa grave: RODAFE Ingeniería y Supervisión, S. de R.L. de C.V.

4 - 7

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

8

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo AG. 02 S.O. 13/2023.

Acuerdo AG. 03 S.O. 13/2023

9 - 10

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Convocatoria Pública: 01/2023 No. de Procedimiento UADEO-006-2023, No. de Procedimiento UADEO-008-2023, No. de Procedimiento UADEO-007-2023, No. de Procedimiento UADEO-009-2023 y No. de Procedimiento UADEO-010-2023.

11 - 13

**AVISOS JUDICIALES**

14 - 31

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Cambio de Sede del Notario Público No. 273.- Lic. José Rodolfo Díaz Favela.

31 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 07 de junio de 2023. **No. 069**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 581/2022-1A, promovido por Guadalupe Georgina González Rodríguez. Se emplaza a Residencial Oeste, Sociedad Limitada de Capital Variable.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 173/2022-3A, promovido por Juana Aidé Gomorra Fierro. Se emplaza a Delver Noé Álvarez Anaya.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 718/2022-3B, promovido por Jorge Esparragoza Esper. Se emplaza a Promosoluciones en Fulfillment S.A. de C.V.

Juicio de Extinción de Dominio 1/2023.- En contra de Carmen Alicia Dagnino Camacho y Saturnino Ochoa Sánchez.

3 - 5

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 496 del H. Congreso del Estado.- Por el que se Reforma la Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 498 del H. Congreso del Estado.- Ley para Prevenir, Investigar y Sancionar la Tortura y Otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes en el Estado de Sinaloa.

6 - 17

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 026.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-084-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 008 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-022-2023 y OPPU-EST-LP-023-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 009 Concurso No. OPPU-EST-LP-025-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 010 Concurso No. OPPU-EST-LP-028-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 011 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-029-2023 y OPPU-EST-LP-030-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 004.- Licitaciones Públicas Nos. ISIFE-LPE-006-2023 y ISIFE-LPE-007-2023.

18 - 82

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 26 de Ahome.- Se aprueba el Programa Parcial de Desarrollo Urbano de la Zona Especial de Desarrollo Controlado Conocida como «Predios del Ingenio» en la Ciudad de Los Mochis.

Programa Parcial de Desarrollo Urbano de la Zona Especial de Desarrollo Controlado conocida como «Predios del Ingenio» en la Ciudad de Los Mochis.

Decreto Municipal No. 15 de Angostura.- Bando de Policía, Gobierno y Justicia Cívica del Municipio de Angostura, Sinaloa.

**PARQUE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

83 - 121

**AVISOS GENERALES**

Primera Convocatoria Asamblea Extraordinaria.- Zapatería Flori S.A. de C.V.

122

**AVISOS JUDICIALES**

123 - 136

**AVISOS NOTARIALES**

136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 09 de junio de 2023. **No. 070**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 1/2023.- En contra de Carmen Alicia Dagnino Camacho y Saturnino Ochoa Sánchez.

2 - 3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO**

Se autoriza el Convenio de Asociación Notarial entre los Licenciados Francisco Rodríguez Piñón y Francisco Rodríguez Barrera.

4

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional N°. 002 «Presencial» No. Licitación DDUOSP-LP-002-2023.

Municipio de El Rosario.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

Municipio de Escuinapa.- Licitación Pública No. 03 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB/2023-024, Licitación Pública No. 04 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB/2023-025 y Licitación Pública No. 05 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB/2023-026.

Decreto Municipal No. 01 de Mocorito.- Aprueba el Presupuesto de Egresos para el año 2023.

5 - 21

**AVISOS JUDICIALES**

22 - 47

**AVISOS NOTARIALES**

47 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 12 de junio de 2023. **No. 071**

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

**SALA AUXILIAR EN MATERIA DE RESPONSABILIDADES ADMINISTRATIVAS GRAVES Y SEGUNDA SALA AUXILIAR.**

Presuntos Responsables: Baldemar Pliego Pineda, Francisco Martínez Gutiérrez y Eléctro Diesel de Toluca, S.A. de C.V.- Expediente: 510/20-RA1-01-2.

2 - 4

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 10 de Culiacán.- Por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento del Consejo Municipal de Nomenclatura de Culiacán, Sinaloa.

5 - 14

**AVISOS JUDICIALES**

15 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 14 de junio de 2023. **No. 072**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Convenio de Coordinación, que celebran por una parte, el Gobierno Federal por conducto de la Secretaría de Gobernación a través de la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración y la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres y por otra parte, el Gobierno del Estado de Sinaloa. Y Anexo Técnico del Convenio de Coordinación para la Creación del Centro de Justicia para las Mujeres de Ahome.

2 - 69

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 581/2022-1A, promovido por Guadalupe Georgina González Rodríguez. Se emplaza a Residencial Oeste, Sociedad de Responsabilidad Limitada de Capital Variable.

70

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Código de Conducta.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 012 Concurso No. OPPU-EST-LP-032-2023.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. DIF 02/2023.

**COLEGIO DE EDUCACIÓN PROFESIONAL TÉCNICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Decreto que Reforma y Adiciona Diversas Disposiciones del Reglamento Interior del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sinaloa.

71 - 111

**AVISOS JUDICIALES**

112 - 120

**AVISOS NOTARIALES**

120

Tomo CXIV 3ra. Época  **Culiacán, Sin., viernes 16 de junio de 2023.** No. 073

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 027.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-085-2023 y OPPU-EST-LP-086-2023.

2 - 5

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG014/23.- Resolución del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, sobre la Procedencia Constitucional y Legal de las Modificaciones a los Documentos Básicos (Declaración de Principios, Programa de Acción y Estatutos) del Partido Político Local denominado «Partido Sinaloense».

IEES/CG015/23.- Dictamen de los informes mensuales justificativos del origen y monto de los ingresos de las Organizaciones que participaron en el procedimiento de Constitución de nuevos Partidos Políticos Locales, así como de su empleo y aplicación, correspondientes a los meses de febrero de 2022 a enero de 2023, para la realización de las actividades tendentes a obtener su registro como partido Político Local.

6 - 28

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-45-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-67 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/R33-22.

29 - 30

**AVISOS JUDICIALES**

31 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 19 de junio de 2023. **No. 074**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 028.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-087-2023 y OPPU-EST-LP-088-2023.

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS**

Protocolo de Evaluación de Riesgos. Y Anexos.

2 - 35

**AVISOS JUDICIALES**

36 - 56

Tomo CXIV 3ra. Época  **Culiacán, Sin., miércoles 21 de junio de 2023.** No. 075

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 449/22, en contra de Teresa Camargo Peña.

3

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 581/2022-1A, promovido por Guadalupe Georgina González Rodríguez. Se emplaza a Residencial Oeste, Sociedad de Responsabilidad Limitada de Capital Variable.

4

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 476 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforma y adiciona el artículo 26 de la Ley de Cultura Física y Deporte para el Estado de Sinaloa.

Decretos Números 416, 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, 425 y 426 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Jubilación y Retiro Anticipado.

5 - 41

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 17/2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 005.- Licitaciones Públicas Nos. ISIFE-LPE-008-2023 y ISIFE-LPE-009-2023.

42 - 43

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Cosalá.- Convocatoria No. 001, Licitación Pública Nacional Estatal No.- COS/FAISM/2023/011.

INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Primer Trimestre de 2023.

44 - 46

AVISOS JUDICIALES

47 - 52

AVISOS NOTARIALES

52 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 21 de junio de 2023. **No. 075**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 427, 428, 429, 430, 431, 435, 436, 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443, 444, 445, 446, 447, 448, 449, 450, 451, 452, 453, 454, 455, 456, 457, 458, 459, 460, 461, 462, 463, 464, 465, 466, 467, 468, 469, 470, 471, 472, 473, 474, 475, 477, 478, 479, 480, 481, 482, 483, 484, 485, 486, 492 y 495 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Jubilación, Retiro y Retiro Anticipado.

2 - 175

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 23 de junio de 2023. **No. 076**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

Convenio de Coordinación para la Operación del Programa Apoyo al Empleo, que en el marco del Servicio Nacional de Empleo, celebran por una parte, el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, y por la otra, el Gobierno del Estado de Sinaloa.

2 - 11

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 497 del H. Congreso del Estado.- Que adiciona la fracción XIV al artículo 4° Bis B de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

12 - 16

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 012 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-034-2023 y OPPU-EST-LP-035-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 014 Concurso No. OPPU-EST-LP-040-2023.

17 - 42

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Padrón de Testigos Sociales de la Universidad Autónoma de Occidente.

43

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-45-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Decreto Municipal No. 09 de Elota.- Reglamento de la Policía Preventiva y Tránsito del Municipio de Elota.

Decreto Municipal No. 14 de Elota.- Reglamento de la Gaceta Municipal de Elota, Sinaloa.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 008 Nos. de Licitación LO-MMA-DOP-2023-036 y LO-MMA-DOP-2023-037.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Se Reforma el artículo 24, 29, 30, 33, 34, 35 y 36, 40 Bis A, las denominaciones dentro del Capítulo Quinto de la Sección Quinta, Séptima, y Octava, artículo 60, fracciones II, III, IV y V. Se adiciona la fracción XI del artículo 2, la fracción VIII y IX del artículo 9, el último párrafo del artículo 10, el inciso d) de la fracción II del artículo 41, la Sección Quinta del Capítulo Sexto de los Consejos Consultivos y Comités, artículo 60 Bis y 60 Bis A. Se deroga el artículo 7, todos del Reglamento Interior del Instituto Municipal de Cultura, Turismo y Arte de Mazatlán.

44 - 89

**AVISOS JUDICIALES**

90 - 112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 26 de junio de 2023. **No. 077**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 449/22, en contra de Teresa Camargo Peña.

2

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 8/2023.- En contra de Héctor Manuel López Vizcarra.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: NSU Protección, S.A. de C.V. ; Falcón de Sinaloa Seguridad Privada, S. R. L. de C.V.; VADUM, S.A. de C.V.; CENTERCOMM JM, S. DE R.L. de C.V.; Grupo Securitas México, S.A. de C.V.; MSPV Seguridad Privada, S.A. de C.V.; SEPIVER, S.A. de C.V.; Elisabel Lara González; SPE Servicios y Soluciones, S.A. de C.V.; agencia de Servicios de Seguridad Privada Integral y de Intendencia Escuinapa, S.A. de C.V.; Armstrong Armored de México, S.A. de C.V.; Electro Diesel de Los Mochis, S.A. de C.V.; Servicios Vigilim CL, S.A. de C.V.; Sistema Prácticos de Seguridad Privada, S.A. de C.V.; Agencia de Protección Integral y Tecnología de Occidente, S.de R.L. de C.V.; Corporativo de Protección, Seguridad Privada y Servicios Especializados; SEMBACOSIN, S.A. de C.V.; Inés Valenzuela LLanes e Impacto Total en Seguridad Privada Integral, S.A. de C.V.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Decreto por el que se reforma y adicionan diversas disposiciones al Reglamento Orgánico de la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del Estado de Sinaloa.

5 - 28

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 17 de Angostura.- Relación de elementos del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del H. Ayuntamiento del Municipio de Angostura a Prejubilarse Periodo 2021-2024.

29 - 31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 47

**AVISOS NOTARIALES**

Aviso de Reinicio de Funciones Notariales del Lic. Raúl Jesús Izábal Montoya.

48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 28 de junio de 2023. **No. 078**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 8/2023.- En contra de Héctor Manuel López Vizcarra.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE BIENESTAR Y DESARROLLO SUSTENTABLE**

Código de Conducta de la Secretaría de Bienestar y Desarrollo Sustentable.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 029.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-089-2023 y OPPU-EST-LP-090-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 013 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-036-2023 y OPPU-EST-LP-037-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 015 Concurso No. OPPU-EST-LP-041-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 016 Concurso No. OPPU-EST-LP-043-2023

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 017 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-047-2023 y OPPU-EST-LP-048-2023.

5 - 94

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**CONGRESO DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria 002.- Licitación Pública Nacional No. HCES-SG-OP-LPN-002-2023.

95

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE OCCIDENTE**

Acta de Sesión No. 1/2022.- Acta de Sesión Ordinaria No. 1/2022, Comité de Obras y Servicios Relacionados con las mismas de la Universidad Autónoma de Occidente.

Tercera Convocatoria dirigida a las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas, y Organizaciones Estatales del Transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa interesados en presentar ante el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Sinaloa sus propuestas para la integración de ciudadanos en el Comité de Obras y Servicios Relacionados con las Mismas de la Universidad Autónoma de Occidente, a participar en el proceso de registro para acreditación a que se refiere la fracción VI del Artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa.

96 - 103

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional No. 001, Nos. de Licitación JUMAPAG/R33/18/2023, JUMAPAG/R33/10/2023, JUMAPAG/R33/11/2023, JUMAPAG/R33/01/2023 y JUMAPAG/R33/03/2023.

104 - 106

**AVISOS JUDICIALES**

107 - 118

**AVISOS NOTARIALES**

118 - 120

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 30 de junio de 2023. **No. 079**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio 8/2023.- En contra de Héctor Manuel López Vizcarra.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**JUNTA DE ASISTENCIA PRIVADA DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria a las Instituciones de Asistencia Privada de Sinaloa, a participar en la elección de quienes las representen ante el Consejo Directivo de la Junta de Asistencia Privada del Estado de Sinaloa por el periodo 2023-2026.

5

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Manual de Remuneraciones de las y los Servidores Públicos del Poder Judicial del Estado de Sinaloa. Y Anexos.

6 - 35

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Manual de Remuneraciones del Personal al Servicio de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal 2023.

36 - 49

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Acuerdo AP-CEAIP 14/2023.- Acuerdo mediante el cual se aprueba el Manual de Remuneraciones de las Personas Servidoras Públicas de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública para el Ejercicio Fiscal 2023 emitido por el Pleno de la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública.

50 - 62

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG020/23.- Resolución del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, sobre la solicitud de Registro como Partido Político Local presentada por la Asociación Ciudadanos por constituirse en Encuentro Solidario Sinaloa A.C.

IEES/CG021/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se determina la Redistribución de las Cifras del Financiamiento Público para el Sostenimiento de Actividades Ordinarias Permanentes y por Actividades Específicas de los Partidos Políticos con acreditación local correspondientes a los meses de julio a diciembre del año 2023, en razón del registro de un nuevo Partido Político Local.

IEES/CG022/23.-Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se Expide el Código de Conducta del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

Acuerdo Administrativo por el cual se emite y aprueba el Manual de Remuneraciones del Personal del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal 2023.

63 - 123

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 001-2023, Licitaciones N°. de Concursos GVE-DOP-CAPUFE-001-2023, GVE-DOP-CAPUFE-002-2023 y GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-001-2023.

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 003 No. de Concurso MBGP-LP-FAISMUN-004/2023.

Municipio de Mazatlán.- Certificación de la Autorización otorgada por el Pleno del H. Cabildo Municipal de la Sesión Ordinaria Número 40.

Decreto Municipal No. 30 de Mazatlán.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 32 de Mazatlán.- Reglamento de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 33 de Mazatlán.- El H. Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Mazatlán, Sinaloa, autoriza la expedición de los Lineamientos para establecer el pago de Percepciones de Presidente Municipal, Sindico Procurador y Regidores Municipales.

Decreto Municipal No. 34 de Mazatlán.- Reglamento Interior del órgano Interno de Control del H. Ayuntamiento del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

124 - 158

**AVISOS JUDICIALES**

159 - 184

**AVISOS NOTARIALES**

184

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 30 de junio de 2023. **No. 079**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 517 del H. Congreso del Estado.- Por el que se declara el día 1o. del mes de julio de cada año, como «Día Estatal de la Tambora Sinaloense».

2 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 016 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-042-2023, OPPU-EST-LP-045-2023 y OPPU-EST-LP-046-2023.

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS**

Acuerdo Número: 03/2023, Se crea el Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del IPPPDDHyP.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Decreto por el que se Reforman, Adicionan y Derogan diversas disposiciones del Reglamento Interior del Instituto Sinaloense de Cultura.

6 - 50

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Manual de Remuneraciones del Poder Legislativo del Estado de Sinaloa 2023-204. Y A nexos.

51 - 70

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se crea el Manual de Remuneraciones de las y los Servidores Públicos del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa para el Ejercicio del año 2023.

71 - 88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 03 de julio de 2023. **No. 080**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. DIF 03/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 030.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-091-2023 y OPPU-EST-LP-092-2023.

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Anexo técnico modificado, que estipula los nuevos compromisos suscritos entre el Gobierno Federal, por conducto de la Secretaría de Gobernación, a través de la Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración, y la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres; y por otra parte, el Gobierno del Estado de Sinaloa, por conducto de la Secretaría de las Mujeres.

2 - 7

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE OCCIDENTE**

Acta de Sesión Ordinaria No. 1/2023 Comité de Obras y Servicios Relacionados con las Mismas de la Universidad Autónoma de Occidente.

8 - 12

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional No. 002, Nos. de Licitaciones JUMAPAG/R33/12/2023, JUMAPAG/R33/26/2023, JUMAPAG/R33/13/2023 y JUMAPAG/R33/04/2023.

13 - 15

**AVISOS JUDICIALES**

16 - 32

**AVISOS NOTARIALES**

32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 30 de junio de 2023. **No. 079**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo mediante el cual se da a conocer el «Programa de Baja Definitiva por Destrucción o Inutilización de Vehículo que Impida su Circulación» y sus Reglas de Operación. Y Anexo.

2 - 13

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 05 de julio de 2023. **No. 081**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 031 No. Concurso OPPU-EST-LP-093-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 011 Concurso No. OPPU-EST-LP-031-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 018 Concurso No. OPPU-EST-LP-052-2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Internacional Presencial No. SSS-LPIP-015-2023.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial No. SSS-LPN-016-2023.

2 - 24

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

AP-CEAIP 16/2023.- Acuerdo mediante el cual se aprueba el Programa de Verificación y Vigilancia 2023, de las obligaciones de transparencia de los sujetos obligados del Estado de Sinaloa.

25 - 28

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Plenario del Tribunal Electoral del Estado de Sinaloa por el que se reanudan las Sesiones Presenciales Públicas de Resolución y se establecen las Medidas Sanitarias dirigidas al Personal de este Tribunal y Público en General.

29 - 34

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No 001.- Nos. de Concursos MSI-DOSPM-LP-001-2023, MSI-DOSPM-LP-002-2023 yMSI-DOSPM-LP-003-2023.

35 - 38

**AVISOS JUDICIALES**

39 - 47

**AVISOS NOTARIALES**

47 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 05 de julio de 2023. **No. 081**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE BIENESTAR Y DESARROLLO SUSTENTABLE**

Manual de Organización.

2 - 164

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 07 de julio de 2023. **No. 082**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL SUPERIOR AGRARIO**

Juicio Agrario 096/94, Acción: Segunda Ampliación, Poblado Cubirí de la Capilla, Municipio de Sinaloa de Leyva, Estado de Sinaloa.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales Ministradas a los Municipios en el Segundo Trimestre del Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexos.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 18/2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 006.- Nos. Licitaciones Públicas ISIFE-LPE-010-2023 y ISIFE-LPE-011-2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-017-2023.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE SINALOA**

Programa Institucional de Desarrollo 2022-2027.

3 - 86

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda suspender labores el día cuatro de julio de dos mil veintitrés en los Juzgados Primero, Segundo y Cuarto de Primera Instancia del Ramo Civil y Coordinación de Actuarios de los Juzgados de Primera Instancia Civiles, Familiares y Especializados en Materia Laboral del Distrito Judicial de Mazatlán, Sinaloa, que se ubican en Río Baluarte s/n, Fraccionamiento Tellería, Unidad Administrativa, Mazatlán, Sinaloa, declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes.

87 - 88

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 24 de Salvador Alvarado.- Se conceden 9 Pensiones por Viudez.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: JAPAC-R.P.-2023-001 A.

Municipio de El Fuerte.- Licitación No. JAPAF-FAISMUN-ALC-LPN-02-23.

89 - 92

**AVISOS JUDICIALES**

93 - 112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 10 de julio de 2023. **No. 083**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 614/2022-4A.- Promovido por María Gabriela Lemmen Meyer González, se emplaza a Comercializadora e Industrializadora La Perla, S.A. de C.V.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 19/2023.

3

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Acuerdo mediante el cual se modifican los Lineamientos Técnicos para la Publicación, Homologación y Estandarización de la Información de las Obligaciones establecidas en el Título Cuarto en relación con el artículo 90, párrafo cuarto de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, que deben de difundir los sujetos obligados en los portales de internet y en la Plataforma Nacional de Transparencia, en congruencia con la implementación del buscador de género en la Plataforma Nacional de Transparencia.

4 - 8

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 23 de Salvador Alvarado.- Reglamento del Premio Municipal a la Juventud que otorga el H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional NO. 002 Licitación No. JAPAMA-SB-ALC-CP-23-37.

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional No. 003, Nos. de Licitaciones JUMAPAG/R33/32/2023, JUMAPAG/R33/43/2023, JUMAPAG/R33/43A/2023, JUMAPAG/R33/43B/2023 y JUMAPAG/R33/44/2023.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 01/2023 No. de Licitación JAPAN/FAISMUN/LP/2023-01.

9 - 14

**AVISOS JUDICIALES**

19 - 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 12 de julio de 2023. **No. 084**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL SUPERIOR AGRARIO**

Juicio Agrario 1130/94, Acción: Dotación de Tierras, Poblado La Once, Municipio de Culiacán, Estado de Sinaloa.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO**

Aviso de Suspensión de Labores por el Periodo Vacacional.- Se comunica que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa suspenden sus actividades, no prioritarias, durante el periodo comprendido del lunes 17 de julio de 2023 al viernes 28 de julio de 2023. En consecuencia, las labores se reanudan de manera ordinaria a partir del lunes 31 de julio de 2023.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 20/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 018 Concurso No. OPPU-EST-LP-055-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 020 Concurso No. OPPU-EST-LP-061-2023.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Decreto por el que se adiciona y deroga algunas disposiciones del Reglamento Interior del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Sinaloa.

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA

Acuerdo por el que se declaran como inhábiles los días comprendidos del lunes 17 al viernes 28 de julio de 2023, para reanudar labores el lunes 31 de julio de 2023.

ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA

Reglamento para los Procesos de Titulación de Licenciaturas.

Reglamento de los Programas de Posgrado.

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN

Código de Conducta de la Universidad Tecnológica de Culiacán.

COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

4 - 65

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-53-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-89.

Municipio de Elota.- Se comunica el Inicio de Proceso de Planeación del: Programa de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano del Municipio de Elota, Sinaloa.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 009 Nos. de Licitaciónes LO-MMA-DOP-2023-038, LO-MMA-DOP-2023-039, LO-MMA-DOP-2023-040, LO-MMA-DOP-2023-041 y LO-MMA-DOP-2023-042.

66 - 71

AVISOS JUDICIALES

72 - 86

AVISOS NOTARIALES

86 - 88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 12 de julio de 2023. **No. 084**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje y Baja de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) Refrendo Anual de Concesión y/o Permiso de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga, Alta y/o Canje de Placas de Vehículos propiedad de personas Discapacitadas y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 7

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 14 de julio de 2023. **No. 085**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 032.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-094-2023, OPPU-EST-LP-095-2023, OPPU-EST-LP-096-2023, OPPU-EST-LP-097-2023 y OPPU-EST-LP-098-2023.

**COMITÉ MUNICIPAL FUNDACIONAL DEL MUNICIPIO DE ELDORADO**

Reglamento Interior del Comité Municipal Fundacional del Municipio de Eldorado.

2 - 15

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

16 - 17

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 002-2023, Licitación GVE-DPU-LP-NAL-MPAL-R33-001-2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Mocorito.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Proyecto: «Construcción de la Planta Potabilizadora Taxtes en la Ciudad de Los Mochis, Municipio de Ahome, Estado de Sinaloa».

Municipio de Salvador Alvarado.- Convocatoria Pública Nacional No. 01 No. Concurso JAPASA-MUNICIPIO-FISM-LP-01-2023.

Municipio de Mazatlán.- Padrón de Testigos Sociales de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán.

18 - 25

**AVISOS JUDICIALES**

26 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 14 de julio de 2023. **No. 085**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COORDINACIÓN GENERAL DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Y PROYECTOS ESPECIALES**

Manual de Procesos y Procedimientos.

2 - 192

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 14 de julio de 2023. **No. 085**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**COORDINACIÓN GENERAL DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Y PROYECTOS ESPECIALES**

Manual de Procesos y Procedimientos.

193 - 334

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 17 de julio de 2023. **No. 086**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 614/2022-4A.- Promovido por María Gabriela Lemmen Meyer González, se emplaza a Comercializadora e Industrializadora La Perla, S.A. de C.V.

3

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 508 del H. Congreso del Estado.- Se concede el derecho de Pensión por Retiro al C. Marco Antonio Almanza Avilés.

4 - 6

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 21/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 033 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-099-2023 y OPPU-EST-LP-100-2023.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. DIF 04/2023.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos Generados del Ahorro Solidario de los meses mayo y junio de 2023.

7 - 13

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 183 del H. Congreso del Estado.- Se acuerda no objetar y, por tanto, ratificar el nombramiento realizado por la C. Mtra. Sara Bruna Quiñónez Estrada Fiscal General del Estado de Sinaloa a favor del C. Lic. Marco Antonio Álvarez Armenta, como Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción.

14 - 15

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER JUDICIAL ESTATAL

FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

16 - 17

AYUNTAMIENTOS

Decreto Municipal No. 6 de Rosario.- Por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones del Reglamento Interior de Administración del Municipio de Rosario, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 7 de Rosario.- Que reforma y deroga artículos del Reglamento de Ecología y Protección al Medio Ambiente.

Decreto Municipal No. 8 de Rosario.- Se adiciona los numerales 25, 26 y 27 del Artículo 68, del Bando de Policía y Gobierno del Municipio de Rosario, Sinaloa.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 02/2023 No. de Licitación JAPAN/FAISMUN/LP/2023-02.

18 - 30

AVISOS JUDICIALES

31 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 19 de julio de 2023. **No. 087**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 536/2021, en contra de Silverio Valdez Bojórquez y otros.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**EL COLEGIO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

4 - 9

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

10 - 11

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

12 - 13

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

14

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-53-2022.- José Santos Canizalez Flores.

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 001 DDUOSP-LP-001-2023 Licitación Pública Nacional.- 001 «Presencial».

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 002 DDUOSP-LP-002-2023 Licitación Pública Nacional.- 002 «Presencial».

DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) Número: LPN-JAPAC-CUL-010-2023-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-010-2023-GAF.

Municipios de Angostura y Navolato.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA

Municipio de Concordia.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

15 - 37

AVISOS JUDICIALES

38 - 48

AVISOS NOTARIALES

48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 21 de julio de 2023. **No. 088**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL SUPERIOR AGRARIO**

Juicio Agrario 212/1997, Acción: Ampliación de Ejido, Poblado El Conchi, Municipio de Mazatlán, Estado de Sinaloa.

3

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 487, 488, 489, 490, 491, 493, 494, 500, 501, 502, 503, 504, 505, 506, 507, 509, 510, 511 y 512, del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro, Retiro Anticipado y Vejez.

Decreto Número 513 del H. Congreso del Estado.- Que reforma el artículo primero y las bases primera, segunda, quinta y novena del artículo tercero del decreto No. 281 publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» No. 20 de fecha 16 de febrero de 2000, que instituye el Premio al Mérito Juvenil.

Decreto Número 515 del H. Congreso del Estado.- Por el que se adicionan y reforman diversas disposiciones de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia y la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, ambas para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 516 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones al Código Familiar del Estado de Sinaloa.

4 - 74

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Acuerdo por el que se autoriza al Titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública del Estado de Sinaloa, para que realice contrataciones de adquisiciones, arrendamientos de bienes muebles y prestación de servicios con recursos del Fondo para el Fortalecimiento de las Instituciones de Seguridad Pública y del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: VAKANDI, S. de R.L. de C.V.;GEDSE Servicios de Protección Empresarial, S.A.S. de C.V.; Alma Mireya Gutiérrez Cárdenas; SERMUKAI, S.A. de C.V.; Servicios Aleatorios Moctezuma, S.A. de C.V.; Rosa María Leal Sepúlveda; y Grupo Control Seguridad Privada Integral, S.A. de C.V.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

**CONSEJO ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Acuerdo CESP/I/I/23.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública por el que se instruye a la Secretaría de Seguridad Pública Estatal y a las instancias de seguridad pública de los 18 municipios a que den puntual seguimiento al Modelo Nacional de Policía y Justicia Cívica, en coordinación con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública, con el fin de llevar a cabo la implementación del mismo.

Acuerdo CESP/II/I/23.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública mediante el cual se instruye a la Comisión Transitoria del Servicio Profesional de Carrera Policial de este Consejo a crear un Plan Estatal de Formación que incorpore modelos de profesionalización para el personal de las instituciones de seguridad pública y justicia en nuestra entidad.

Acuerdo CESP/III/I/23.- Acuerdo del Consejo Estatal de Seguridad Pública mediante el cual se instruye a los municipios a dar cabal cumplimiento a lo establecido en el Artículo Séptimo Transitorio de la creación de la Guardia Nacional, para el fortalecimiento del estado de fuerza de las corporaciones municipales y sus capacidades institucionales.

75 - 88

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Adquisiciones, Arrendamientos, Servicios y Administración de Bienes Muebles. Y Anexo.

89 - 113

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Acuerdo AP-CEAIP 19/2023.- Acuerdo mediante el cual el Pleno de la Comisión Estatal de Acceso a la Información Pública (CEAIP) aprueba las «Normas Generales para el Establecimiento y Funcionamiento del Sistema de Control Interno de la Comisión Estatal de Acceso a la Información Pública.

114 - 135

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 27 de Ahome.- Reglamento para la Prevención, Atención, Investigación y Sanción del Hostigamiento y Acoso Sexual de la Administración Pública Municipal de Ahome.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública No. 003 No. Licitación Pública Nacional AYTONAV-LP-IPR-COLPLUV-LIMONCITO-NAV-005/2023.

136 - 155

**AVISOS JUDICIALES**

156 - 176

**AVISOS NOTARIALES**

176

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 24 de julio de 2023. **No. 089**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 512/2022, en contra de Guadalupe Mejía López.

2

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 614/2022-4A.- Promovido por María Gabriela Lemmen Meyer González, se emplaza a Comercializadora e Industrializadora La Perla, S.A. de C.V.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 034.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-101-2023 y OPPU-EST-LP-102-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 018 Concurso No. OPPU-EST-LP-058-2023.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE ATENCIÓN INTEGRAL A VÍCTIMAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

4 - 25

**AVISOS JUDICIALES**

26 - 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 26 de julio de 2023. **No. 090**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 512/2022, en contra de Guadalupe Mejía López.

2

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Emplazamiento Exp. DAGN/01/23, en contra de Andrés Avelino Sarabia Ríos.

3 - 39

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mocorito.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO PARA LA INCLUSIÓN Y EL DESARROLLO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 03/2023 No. de Licitación JAPAN/FAISMUN/LP/2023-03.

40 - 49

**AVISOS JUDICIALES**

50 - 56

**AVISOS NOTARIALES**

56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 28 de julio de 2023. **No. 091**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Informe de Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Segundo Trimestre 2023.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD DE LA POLICÍA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

2 - 84

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 010 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-043, LO-MMA-DOP-2023-044, LO-MMA-DOP-2023-045, LO-MMA-DOP-2023-046, LO-MMA-DOP-2023-047, LO-MMA-DOP-2023-048, LO-MMA-DOP-2023-049, LO-MMA-DOP-2023-050, LO-MMA-DOP-2023-051, LO-MMA-DOP-2023-052, LO-MMA-DOP-2023-053 y LO-MMA-DOP-2023-054.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipio de Cosalá.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Elota.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

85 - 103

**AVISOS JUDICIALES**

104 - 120

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 31 de julio de 2023. **No. 092**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Juicio Agrario, Exp. 1/2023, en contra de Juan Fernández Mendía y otros.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

4

**AYUNTAMIENTOS**

Municipios de Ahome, Sinaloa y San Ignacio.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipios de Ahome y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Salvador Alvarado y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipios de Ahome y Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**RASTRO DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Ahome y Guasave.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

Municipio de Navolato.- Convocatoria Pública: NÚMERO 04/2023 No. de Licitación JAPAN/FAISMUN/LP/2023-04.

5 - 36

**AVISOS JUDICIALES**

37 - 56

**AVISOS NOTARIALES**

56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 02 de agosto de 2023. **No. 093**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: SSS Asistencia y Supervisión, S.A. de C.V.; Servicios Especializados de Investigación y Custodia, S.A. de C.V.; Luis Ángel Sozagaray Sedano; Servicio Pan Americano de Protección, S.A. de C.V.; Sistema Integral de Protección y Defensa, S.A. de C.V.; y ADT Private Security Services de México S.A. de C.V.

2 - 7

**AYUNTAMIENTOS**

Municipios de Guasave, Angostura, Concordia y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Choix.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

Municipios de Mocorito, Culiacán, El Rosario y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Choix.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

Municipios de Guasave, Angostura, Salvador Alvarado, Mazatlán y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipios de Choix, Guasave y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

8 - 49

**AVISOS JUDICIALES**

50 - 56

**AVISOS NOTARIALES**

56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 04 de agosto de 2023. **No. 094**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Juicio Agrario, Exp. 1/2023, en contra de Juan Fernández Mendía y otros.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 22/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 035.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-103-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 007.- No. de Licitación ISIFE-LPE-012-2023.

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

4 - 21

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Decreto Número 567 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy lunes treinta y uno de julio de dos mil veintitrés, su Segundo Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Acuerdo Número 189 del H. Congreso del Estado.- Se elige la Diputación Permanente que funcionará durante el Segundo Receso correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura.

22 - 24

UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

25 - 27

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-78, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-79, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-80, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-81, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-82, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-83, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-86, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-126 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-127.

Decreto Municipal No. 35 de Mazatlán.- Se reforma el segundo párrafo del artículo 64 del Reglamento de Gobierno del H. Ayuntamiento del Municipio de Mazatlán, Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial El Estado de Sinaloa Número 035, de fecha 17 de marzo de 2017, a través del Decreto número 02.

Decreto Municipal No. 36 de Mazatlán.- Acuerdo por el que se establece la operación de Vías Preferenciales en el Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES

Municipio de Mazatlán.- Código de Conducta del Instituto Municipal de las Mujeres del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional No. 004, No. de Licitación JUMAPAG/R33/41/2023.

28 - 52

AVISOS JUDICIALES

53 - 72

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 04 de agosto de 2023. **No. 094**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE TRES PARTES**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa Segundo Trimestre 2023 e Informe Definitivo 2022.

2 - 192

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 04 de agosto de 2023. **No. 094**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE TRES PARTES**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa Segundo Trimestre 2023 e Informe Definitivo 2022.

193 - 383

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 04 de agosto de 2023. **No. 094**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE TRES PARTES**

**Parte Tres**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa Segundo Trimestre 2023 e Informe Definitivo 2022.

384 - 564

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 07 de agosto de 2023. **No. 095**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. DIF 05/2023.

2

**AYUNTAMIENTOS**

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD**

Municipios de Guasave y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Choix.-Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**HOSPITAL CIVIL DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

3 - 18

**AVISOS JUDICIALES**

19 - 30

**AVISOS NOTARIALES**

30 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 09 de agosto de 2023. **No. 096**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 23/2023.

Enajenación No. GES 01/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 012 Concurso No. OPPU-EST-LP-033-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 014 Concurso No. OPPU-EST-LP-038-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 016 Concurso No. OPPU-EST-LP-044-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 018 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-049-2023, OPPU-EST-LP-051-2023, OPPU-EST-LP-054-2023 y OPPU-EST-LP-057-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 019 Concurso No. OPPU-EST-LP-059-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 021 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-066-2023, OPPU-EST-LP-067-2023, OPPU-EST-LP-070-2023, OPPU-EST-LP-071-2023, OPPU-EST-LP-072-2023 y OPPU-EST-LP-073-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 022 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-077-2023 y OPPU-EST-LP-078-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

3 - 153

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipios de Salvador Alvarado y Cosalá.- Avances Financieros, relativos al Segundo Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA DE SALVADOR ALVARADO

Municipio de Salvador Alvarado.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES

Municipio de Mazatlán.- Código de Ética de las personas Servidoras Públicas del Instituto Municipal de las Mujeres de Mazatlán.

154 - 180

AVISOS JUDICIALES

181 - 184

AVISOS NOTARIALES

184

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 11 de agosto de 2023. **No. 097**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Convenio específico de Adhesión para el otorgamiento del Fondo para el Fortalecimiento de las Instituciones de Seguridad Pública para el Ejercicio Fiscal 2023 «FOFISP», que celebran el Ejecutivo Federal por conducto del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y por la otra el Poder Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa.

3 - 12

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 518, 519, 520, 521, 523, 524, 525, 526, 527 y 528 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro y Retiro Anticipado.

13 - 42

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 24/2023.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 036 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-104-2023, OPPU-EST-LP-105-2023, OPPU-EST-LP-106-2023, OPPU-EST-LP-107-2023, OPPU-EST-LP-108-2023, OPPU-EST-LP-109-2023, OPPU-EST-LP-110-2023, OPPU-EST-LP-111-2023 y OPPU-EST-LP-112-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 018 Concurso No. OPPU-EST-LP-056-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 020 Concurso No. OPPU-EST-LP-062-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 021 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-064-2023, OPPU-EST-LP-068-2023 y OPPU-EST-LP-069-2023.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**SERVICIOS DE EDUCACIÓN PÚBLICA DESCENTRALIZADA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

43 - 99

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Convocatoria Pública: 02/2023 No. de Procedimiento UADEO-012-2023.

100 - 101

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Extracto del Acuerdo INE/CG439/2023 del Consejo por el que se aprueba la Resolución del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se aprueba ejercer la facultad de atracción para determinar fechas homologadas para la conclusión del período de precampañas, así como para recabar apoyo de la ciudadanía de las personas aspirantes a candidaturas independientes en los procesos electorales locales concurrentes con el proceso electoral federal 2023-2024.

102 - 105

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

106 - 108

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Angostura.- Licitación Pública Nacional Estatal No 004-2023.- No Concurso ANG-DM-2023-003.

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 001 Nos. de Concursos MBGP-LP-FAISMUN-005/2023 y MBGP-LP-FAISMUN-006/2023.

**PARQUE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

109 - 116

**AVISOS GENERALES**

Balance General de Liquidación al 23/ene/2022.- Medica Global Asistencia Medica Especializada SC.

117

**AVISOS JUDICIALES**

118 - 144

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 11 de agosto de 2023. **No. 097**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 514 del H. Congreso del Estado.- Se reforma la fracción VI del artículo 12; el párrafo primero y la fracción III del artículo 25; el artículo 56, el artículo 67 y las fracciones I y V del artículo 77 y se adicionan las fracciones VII y VIII al artículo 12, disposiciones todas de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 529 del H. Congreso del Estado.- Por el que se adiciona un capítulo y los artículos 45, 46, 47, y 48 a la Ley para el Fomento del Turismo en el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 530 del H. Congreso del Estado.- Que reforman las fracciones IX y X del artículo 380; y las fracciones II y III del 384; y se adicionan la fracción XI al 380; y la fracción IV al 384 del Código Familiar del Estado de Sinaloa; y reforma el penúltimo párrafo del artículo 134 Bis del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 531 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley de Responsabilidades Administrativas del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 532 del H. Congreso del Estado.- Que aprueba inscribir con letras doradas en el Muro de Honor del salón de sesiones del H. Congreso del Estado de Sinaloa, el nombre de «Felipe Bachomo Aki Cruz».

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Decreto Número 533 del H. Congreso del Estado.- Que declara Benemérita a la C. Amparo Ochoa Castaños y aprueba se inscriba con letras doradas en el Muro de Honor del salón de sesiones del H. Congreso del Estado de Sinaloa, el nombre de: «Amparo Ochoa Castaños».

Decreto Número 534 del H. Congreso del Estado.- Que aprueba inscribir con letras doradas en el Muro de Honor del Salón de Sesiones del H. Congreso del Estado de Sinaloa, la Divisa «Tecnológico Nacional de México Campus Culiacán».

Decreto Número 547 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley para Prevenir y Eliminar la Discriminación, de la Ley para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, y del Código Penal, todas del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 563 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de prestación de servicios para la Atención, Cuidado y Desarrollo Integral Infantil del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 565 del H. Congreso del Estado.- Que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones del Código Familiar del Estado de Sinaloa.

3 - 76

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 14 de agosto de 2023. **No. 098**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 25/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 037.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-113-2023.

**INSTITUTO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

2 - 7

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

8 - 9

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 11 de Culiacán.- Por el que se adiciona el artículo 58 Bis al Bando de Policía y Gobierno del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Municipio de Culiacán.- Estado de Flujos de Efectivo del 1 de Enero al 30 de Junio de 2023.

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional N° 003 «Presencial» No. Licitación DDUOSP-LP-003-2023.

**TRIBUNAL MUNICIPAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

10 - 19

**AVISOS JUDICIALES**

20 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 16 de agosto de 2023. **No. 099**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO**

**CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE**

Acuerdo por el que se reforma el Clasificador por Rubros de Ingresos.

Acuerdo por el que se reforma el Manual de Contabilidad Gubernamental.

2 - 32

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 522 del H. Congreso del Estado.- Que contiene Pensión por Invalidez.

33 - 35

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-021-2023.

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-022-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

36 - 39

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No 002.- No. de Concurso MSI-DOSPM-LP-004-2023.

Municipio de El Rosario.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional Municipal No. 001-2023 Nos. de Concursos FAIS-DOP-SIN-2023-022 y FAIS-DOP-SIN-2023-023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Guasave.- Avances Financieros, relativos al Primer y Segundo Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 001 No. de Concurso JAMAPASI-LP-001-2023.

40 - 55

**AVISOS JUDICIALES**

56 - 62

**AVISOS NOTARIALES**

62 - 64

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 18 de agosto de 2023. **No. 100**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 020 Concurso No. OPPU-EST-LP-060-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 023 Concurso No. OPPU-EST-LP-080-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 024 Concurso No. OPPU-EST-LP-081-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 025 Concurso No. OPPU-EST-LP-082-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 027 Concurso No. OPPU-EST-LP-085-2023.

2 - 43

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

44 - 45

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 18 de Angostura.- Bando de Policía, Gobierno y Justicia Cívica del Municipio de Angostura, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 22 de Salvador Alvarado.- Reglamento Interior del H. Ayuntamiento del Municipio de Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional No 001.- No. de Licitación FISM-JMA-SIN-2023-023.

46 - 68

**AVISOS JUDICIALES**

69 - 86

**AVISOS NOTARIALES**

86 - 88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 21 de agosto de 2023. **No. 101**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS**

CIRCULAR por la que se comunica a las dependencias y entidades de la Administración Pública del Estado, así como a las empresas productivas del Estado, Órganos Autónomos y Municipios del Estado, la sanción impuesta Sergio de Jesús Villa Reyes, bajo el expediente STRC-SRN-DRA-PSPC-001/2023.

**SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA Y CULTURA**

Calendario Escolar 2023-2024.

2 - 4

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-37-2023.- Rafael Gallardo Armenta.

Decreto Municipal No. 10 de Cosalá.- Bando de Policía y Gobierno del Municipio de Cosalá, Sinaloa.

**RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

5 - 30

**AVISOS GENERALES**

Balance General de Liquidación al 23/ene/2022.- Medica Global Asistencia Medica Especializada SC.

31

**AVISOS JUDICIALES**

32 - 48

**AVISOS NOTARIALES**

48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 23 de agosto de 2023. **No. 102**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 535 del H. Congreso del Estado.- Que reforma las Fracciones VIII y IX, y adiciona la Fracción X al artículo 216 del Código Penal para el Estado de Sinaloa.

Decretos Números 548, 562, del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte y Retiro Anticipado.

2 - 11

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SINALOA**

Programa Estatal de Protección Civil 2023 - 2027.

12 - 63

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-011-2023-GAF.

Municipio de Culiacán.- Comité de Obra Pública.

Municipio de Culiacán.- Padrón de Testigos Sociales.

64 - 66

**AVISOS JUDICIALES**

67 - 76

**AVISOS NOTARIALES**

76 - 80

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 25 de agosto de 2023. **No. 103**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 564 del H. Congreso del Estado.- Que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de la Ley Orgánica del Congreso y de la Ley de Participación Ciudadana, ambas del Estado de Sinaloa.

2 - 50

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se da a conocer el «Programa Emergente para la entrega de Apoyo Económico a Productores Sinaloenses de Trigo Panificable y/o Cristalino del Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023» y sus Reglas de Operación.

51 - 57

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se dan a conocer los Lineamientos para la Realización de Auditorías por parte del Órgano Interno de Control del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Sinaloa.

58 - 76

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Choix.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 003, Licitación No. FAISMUN-CH-23-37.

Municipio de Mocorito.- Resumen de Convocatoria Pública No. 002 Licitación Pública Nacional, Licitación No.: MOC-LPN-002-URB-2023.

Municipio de Mocorito.- Resumen de Convocatoria Pública No. 003 Licitación Pública Nacional, Licitación No.: MOC-LPN-003-URB-2023.

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 005 Nos. de Concursos MBGP-LP-FAISMUN-007/2023, MBGP-LP-FAISMUN-008/2023, MBGP-LP-FAISMUN-009/2023 y MBGP-LP-FAISMUN-010/2023.

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional N° 004 «Presencial» No. Licitación DDUOSP-LP-004-2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional No. 005, Nos. de Licitación JUMAPAG/R33/04/2023 y JUMAPAG/R33/48/2023.

77 - 88

**AVISOS JUDICIALES**

89 - 112

**AVISOS NOTARIALES**

112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 25 de agosto de 2023. **No. 103**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) Refrendo Anual de cada Concesión de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga de Ruta o Zona Determinada y en el pago de derechos que se generen por el alta y/o Canje de Placas de Vehículos propiedad de Personas Discapacitadas y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía), Refrendo Anual de cada Concesión de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga de Ruta o Zona Determinada y en el pago de derechos que se generen por el Alta y/o Canje de Placas de Vehículos propiedad de Personas Discapacitadas y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 7

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 01 de septiembre de 2023. **No. 106**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 021 Concurso No. OPPU-EST-LP-074-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 025 Concurso No. OPPU-EST-LP-083-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 026 Concurso No. OPPU-EST-LP-084-2023.

3 - 31

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Convocatoria Pública UAS-DCM-FAMNMS-LP-2023-001.- Nos. de Licitaciones UAS-DCM-FAMNMS-LP-2023-001 y UAS-DCM-FAMNMS-LP-2023-002.

Convocatoria Pública UAS-DCM-FAM-LP-2023-001.- No. de Licitación UAS-DCM-FAM-LP-2023-001

32 - 33

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 46 de El Fuerte.- Que reforma el párrafo primero y la fracción I del artículo 6, y el párrafo segundo del artículo 107 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de El Fuerte, Sinaloa, en materia de toma de protesta.

Decreto Municipal No. 47 de El Fuerte.- Se reconocen los hechos históricos conocidos como sublevación yoreme acaecidos en el año 1769, en los pueblos de Mochicahui, Charay, Sibirijoa y Tehueco, todos del municipio de El Fuerte, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 48 de El Fuerte.- Reglamento de Integración Social de Personas con Discapacidad del Municipio de El Fuerte, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 49 de El Fuerte.- Por el que se declara el día 05 de septiembre de cada año como: «El Día Municipal de la Mujer Indígena «en el Municipio de El Fuerte, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Sinaloa.- Convocatoria Pública Nacional No. 002 No. de Licitación FISE-FISM-SIN-JMA-2023-025.

34 - 56

**AVISOS GENERALES**

Balance General de Liquidación al 23/ene/2022.- Medica Global Asistencia Medica Especializada SC.

57

**AVISOS JUDICIALES**

58 - 80

**AVISOS NOTARIALES**

80B

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 01 de septiembre de 2023. **No. 106**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Badiraguato.- Manual de Contabilidad y Presupuesto del Ayuntamiento de Badiraguato, Sinaloa.

2 - 156

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 01 de septiembre de 2023. **No. 106**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y el pago de derechos que se generen por el Alta y/o Canje de Placas de Vehículos propiedad de Personas Discapacitadas y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 06 de septiembre de 2023. **No. 108**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 573/2021-3A, promovido por Sandra Paloma de Lara Aceves. Se emplaza a Modesto Chávez del Villar y/o Modesto Chávez Billar.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 138/2023-3B, promovido por Maritza Guadalupe Solis Nieblas. Se emplaza a Adolfo Valenzuela Guerrero.

Autos de la Acción Colectiva.- Exp. 27/2022, promovido por Horacio Meza García en contra de El Titular de la Comisión Estatal de Agua Potable y Alcantarillado de Sinaloa y otros.

Causa Penal 214/2006-7B. Se cita a los Peritos Pablo García Fuentes y Daniel González Valdez.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 022 Concurso No. OPPU-EST-LP-079-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 027 Concurso No. OPPU-EST-LP-086-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 028 Concurso No. OPPU-EST-LP-087-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 029 Concurso No. OPPU-EST-LP-089-2023.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. SESESP 01/2023.

5 - 36

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Padrón Público de Registro de Testigos Sociales e Integrantes del Comité de Obras del H. Congreso del Estado de Sinaloa.

37

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Cosalá.- Convocatoria No. 002, Licitación Pública Nacional Estatal No. COS/FAISM/2023/012.

Municipio de Escuinapa.- Licitación Pública No. 06 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB-APO/2023-038 y Licitación Pública No. 07 para el Contrato No. ESC-DOSPE/FAISMUN/URB/2023-039.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 005, No. de Licitación JAP-GIC-CP-GC-SISTINT-23-69.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

39 - 43

**AVISOS JUDICIALES**

44 - 55

**AVISOS NOTARIALES**

55 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 08 de septiembre de 2023. **No. 109**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 536/2021, en contra de Silverio Valdez Bojórquez y otros.

3

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 020 Concurso No. OPPU-EST-LP-063-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 021 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-075-2023 y OPPU-EST-LP-076-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 030 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-091-2023 y OPPU-EST-LP-092-2023.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglas de Operación del Programa denominado: «Diplomados para el Fortalecimiento y el Desempeño Académico en Matemáticas y Ciencias, para profesores de Educación Preescolar, Primaria, Secundaria y Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa».

4 - 55

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 570 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes primero de septiembre de dos mil veintitrés, su Noveno Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

56

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda suspender labores el día seis de septiembre de dos mil veintitrés en los Juzgados Primero, Segundo y Cuarto de Primera Instancia del Ramo Civil y Coordinación de Actuarios de los Juzgados de Primera Instancia Civiles, Familiares y Especializados en Materia Laboral del Distrito Judicial de Mazatlán, Sinaloa, ubicados en calle Río Baluarte s/n, Fraccionamiento Tellería, Unidad Administrativa, Mazatlán, Sinaloa, declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes.

57 - 58

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 003-2023, Licitaciones N° de concurso GVE-DOP-CAPUFE-007-2023 y GVE-DOP-CAPUFE-008-2023.

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 006 No. de Concurso MBGP-LP-FAISMUN-011/2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional No. 001 No. de Concurso JUMAPAB-LP-FAISMUN-001-2023.

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-P.R.-2023-002 A Nos. de Concursos AYTO-JAPAC-P.R.-2023-SD-002 A y AYTO-JAPAC-P.R.-2023-SD-003 A.

Municipio de Culiacán.- Acuerdo que establece los Lineamientos para que las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas, Organizaciones Estatales del Transporte de Mayor Representación en el Estado de Sinaloa, que refiere la fracción VI del artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios relacionadas con las mismas del Estado de Sinaloa se acrediten ante el Órgano Interno de Control de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Culiacán, Sinaloa.

Municipio de Elota.- Licitación Pública Nacional Estatal N° 001 «Presencial» No. de Concurso JAPAME-ELO-LP-AP-FISM-001-2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Escuinapa.- Reglamento Interior de la Administración para el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Escuinapa.

59 - 100

**AVISOS JUDICIALES**

101 - 120

**AVISOS NOTARIALES**

120

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 08 de septiembre de 2023. **No. 109**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y el pago de derechos que se generen por el Alta y/o Canje de Placas de Vehículos propiedad de Personas Discapacitadas y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 11 de septiembre de 2023. **No. 110**

ÍNDICE

GOBIERNO FEDERAL

TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO

Edicto de Emplazamiento, Exp. 536/2021, en contra de Silverio Valdez Bojórquez y otros.

2

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. DIF 07/2023.

3

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-11-2023.- José de Jesús Sarabia Ibarra.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 011 Nos. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-055, LO-MMA-DOP-2023-056, LO-MMA-DOP-2023-057 y LO-MMA-DOP-2023-058.

4 - 5

AVISOS JUDICIALES

6 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de septiembre de 2023. **No. 112**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía), Refrendo Anual de cada Concesión de Servicio Público de Transporte de Pasaje y/o Carga de Ruta o Zona Determinada y en el pago de derechos que se generen por Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 13 de septiembre de 2023. **No. 111**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 573/2021-3A, promovido por Sandra Paloma de Lara Aceves. Se emplaza a Modesto Chávez del Villar y/o Modesto Chávez Billar.

Edicto de Emplazamiento.- Amparo No. 138/2023-3B, promovido por Maritza Guadalupe Solis Nieblas. Se emplaza a Adolfo Valenzuela Guerrero.

Autos de la Acción Colectiva.- Exp. 27/2022, promovido por Horacio Meza García en contra de El Titular de la Comisión Estatal de Agua Potable y Alcantarillado de Sinaloa y otros.

3 - 4

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 566 del H. Congreso del Estado.- Que reforma el artículo 77, las fracciones I, VI y VII; y se adiciona al artículo 77, la fracción VIII de la Ley de Salud de Estado de Sinaloa.

Decretos Números 536, 537, 538, 539, 540, 541, 542, 543, 544, 545, 549, 550, 551, 552, 553, 554, 555, 556, 557, 558, 559, 560 y 561 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro Anticipado y Vejez.

5 - 77

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 018 Concurso No. OPPU-EST-LP-053-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 029 Concurso No. OPPU-EST-LP-090-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 032 Concurso No. OPPU-EST-LP-094-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 033 Concurso No. OPPU-EST-LP-099-2023.

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PROCURADURÍA FISCAL DEL ESTADO DE SINALOA

Manual de Organización.

SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial No. SSS-LPN-023-2023.

COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Segundo Trimestre de 2023.

78 - 154

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se CONVOCA a las ciudadanas y ciudadanos diputadas y diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, el que iniciará el día lunes once de septiembre de 2023.

155 - 157

PODER JUDICIAL ESTATAL

SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO

Acuerdo.- Se suspenden labores el día ocho de septiembre de dos mil veintitrés en el Juzgado de Primera Instancia del Distrito Judicial de Elota, Sinaloa.

158 - 159

TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA

Acuerdo AG. 01 S.O. 27/2023.- Sala Superior acuerda declarar inhábiles los días 14 y 15 de septiembre de 2023, por lo que no correrán los términos procesales en lo que respecta a los asuntos sustanciados ante Sala Superior, Salas Regionales Zona Centro, Sur, Norte y Especializada en Materia de Responsabilidades Administrativas.

160 - 161

AYUNTAMIENTO

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Ahome.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional No. 003, Licitación No. JAP-SB-ALC-CPE-23-44.

162 - 163

AVISOS JUDICIALES

164 - 175

AVISOS NOTARIALES

175 - 176

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de septiembre de 2023. **No. 112**

ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 008.- Nos. de Licitaciones Públicas ISIFE-LPE-013-2023 y ISIFE-LPE-014-2023.

2

**AYUNTAMIENTOS**

Decretos Municipales Nos. 02, 03, 04, 05 y 06 de Mocorito.- Se conceden Pensiones por Retiro Anticipado y Viudez.

Decreto Municipal No. 04 de Concordia.- Se autoriza al Presidente Municipal para que implemente y ejecute un Programa de Regularización de Predios Urbanos de la Cabecera Municipal.

Municipio de Concordia.- Licitación Pública Estatal No. 001 No. de Concurso CONC-EST-LP-ALC-001-2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Se Convoca a las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas, Organizaciones Estatales del Transporte de Mayor Representación en el Estado de Sinaloa, se acrediten ante el Órgano Interno de Control de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Culiacán, Sinaloa.

3 - 11

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión con 02 (dos) Permisos para prestar el Servicio de Transporte Público de Personas, Primera Alquiler, «Taxi» dentro de la zona que comprende el Municipio de San Ignacio, Sin.- Oscar Zamora Uriarte.

12

**AVISOS JUDICIALES**

13 - 32

**AVISOS NOTARIALES**

32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de septiembre de 2023. **No. 112**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio Específico CRESCA-CONADIC-SIN-001/2023.- Convenio Específico en Materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de Subsidios para realizar acciones en materia de Prevención, Atención y Tratamiento de las Adicciones que celebran por una parte el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexo.

Convenio Específico CRESCA-CONADIC-SIN-001/2022.-Convenio Específico en Materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de Subsidios para realizar acciones en materia de Prevención, Atención y Tratamiento de las Adicciones que celebran por una parte el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexo.

COFEPRIS-CETR-SIN.-25-22.- Convenio Específico en Materia de Transferencia de Recursos Federales con el carácter de Subsidios, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal, por conducto de la Secretaría de Salud y por la otra, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexo.

**INSTITUTO DE SALUD PARA EL BIENESTAR**

INSABI-APS-E023-2022-SIN-25.- Convenio de Colaboración para fortalecer, con cargo a los Recursos del Programa Presupuestario E023 «Atención a la Salud» para el Ejercicio Fiscal 2022, que celebran, por una parte, el Instituto de Salud para el Bienestar, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexo.

INSABI-FAM-CCTR-SIN-25/2022.- Convenio de Colaboración en Materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de Subsidios para la Operación del Programa S200 Fortalecimiento a la Atención Médica para el Ejercicio Fiscal 2022, en adelante «El Programa», que celebran, por una parte, el Instituto de Salud para el Bienestar, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexo.

2 - 195

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 18 de septiembre de 2023. **No. 113**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 26/2023.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. SESESP 02/2023.

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

Código de Conducta.

2 - 24

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Edicto de Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-11-2023.- José de Jesús Sarabia Ibarra.

25

**AVISOS JUDICIALES**

26 - 48

**AVISOS NOTARIALES**

48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 20 de septiembre de 2023. **No. 114**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Programa Institucional de la Universidad Politécnica del Valle del Évora 2022-2027.

2 - 32

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 004-2023, Licitación GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-R33-002-2023.

Municipio de Angostura.- Relación de trabajadores de confianza al servicio del H. Ayuntamiento del Municipio de Angostura a Prejubilarse periodo 2021-2024.

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 003 DDUOSP-LP-003-2023 Licitación Pública Nacional 003 «Presencial».

Municipio de Concordia.- Fe de Erratas con referencia a la Convocatoria No. 001 publicada el 15 de septiembre del 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Mazatlán.- Reglamento de Recursos Humanos.

33 - 76

**AVISOS JUDICIALES**

77 - 88

**AVISOS NOTARIALES**

88

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 22 de septiembre de 2023. **No. 115**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 27/2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-027-2023.

2 - 3

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 571 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy lunes once de septiembre de dos mil veintitrés, su Décimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 577 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy lunes once de septiembre de dos mil veintitrés, su Décimo Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

4 - 5

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Convocatoria Pública UAS-DCM-PIFES-LP-2023-001.- No. de Licitación UAS-DCM-PIFES-LP-2022-001.

Convocatoria Pública UAS-DCM-FAM-LP-2023-002.- Nos. de Licitaciones UAS-DCM-FAM-LP-2023-002 y UAS-DCM-FAM-LP-2023-003.

6 - 7

**AYUNTAMIENTO**

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Mazatlán.- Reglamento del Órgano Interno de Control.

8 - 16

**AVISOS JUDICIALES**

17 - 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 25 de septiembre de 2023. **No. 116**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio 04-CM-AFASPE-SIN/2022.- Cuarto Convenio modificatorio al convenio Específico en Materia de Ministración de Subsidios para el Fortalecimiento de Acciones de Salud Pública en las Entidades Federativas, suscrito el 01 de marzo de 2022, por una parte, el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Salud y por la otra parte el Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

2 - 76

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 1413/2022-1.- Promovido por Andrés Enrique Salazar Salazar, se emplaza a Mirna Lorena Salazar Salazar.

77

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 572 del H. Congreso del Estado.- Que establece las acciones a realizar para la Conmemoración del Bicentenario de la Promulgación del Heroico Colegio Militar.

78 - 80

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Badiraguato.- Licitación Pública Nacional BAD-LCP/03/2023.

Decreto Municipal No. 37 de Mazatlán.- Se adiciona el artículo 48 Bis, se reforman los artículos 155 Bis A, 155 Bis D y 155 Bis L, todos correspondientes al Reglamento de Gobierno del H. Ayuntamiento del Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 38 de Mazatlán.- Reglamento para ejercer el comercio en la vía pública en el Municipio de Mazatlán, Sinaloa.

81 - 116

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión con 02 (dos) Permisos para prestar el Servicio de Transporte Público de Personas, Primera Alquiler, «Taxi» dentro de la zona que comprende el Municipio de San Ignacio, Sin.- Oscar Zamora Uriarte.

117

**AVISOS JUDICIALES**

118 - 136

**AVISOS NOTARIALES**

136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de septiembre de 2023. **No. 117**

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

**SALA AUXILIAR EN MATERIA DE RESPONSABILIDADES ADMINISTRATIVAS GRAVES Y SEGUNDA SALA AUXILIAR**

Presuntos Responsables: Karen Hurtado Arana y Home Print, S.A. de C.V.- Expediente: 490/22-RA1-01-2.

3 - 5

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 032 Concurso No. OPPU-EST-LP-098-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 033 Concurso No. OPPU-EST-LP-100-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 034 Concurso No. OPPU-EST-LP-101-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Reglas de Operación del Programa «Seguro Agrícola Catastrófico para Productores Temporaleros, Ejercicio Fiscal 2023». Y anexos.

**UNIVERSIDAD DE LA POLICÍA DEL ESTADO DE SINALOA**

Reglamento de Normas Disciplinarias de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa.

Código de Conducta de los Servidores Públicos de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos generados del ahorro solidario del mes de agosto de 2023.

6 - 114

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Convocatoria del H. Congreso del Estado.- Se CONVOCA a las ciudadanas y ciudadanos diputadas y diputados integrantes de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Congreso del Estado de Sinaloa, a un Período Extraordinario de Sesiones, que iniciará el día jueves veintiuno de septiembre de 2023.

Decreto Número 578 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy jueves veintiuno de septiembre de dos mil veintitrés, su Décimo Primer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

115 - 118

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Elota.- Convocatoria a Licitación Pública Nacional presencial No. de Licitación LPN/ELOTA/01/2023.

119

**AVISOS JUDICIALES**

120 - 133

**AVISOS NOTARIALES**

133 - 136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de septiembre de 2023. **No. 118**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 038.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-114-2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-028-2023.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Código de Conducta.

3 - 31

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE SINALOA**

Convocatoria Pública UAS-DCM-PIFES-LP-2023-002.

32

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG035/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se expide el Lineamiento para la Designación y ratificación de Presidencias y Consejerías Electorales de los Consejos Distritales y Municipales Electorales del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

Lineamiento para la Designación y ratificación de Presidencias y Consejerías Electorales de los Consejos Distritales y Municipales Electorales, del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa.

IEES/CG036/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se aprueba la Convocatoria para la Integración de los Consejos Distritales y Municipales Electorales que funcionarán durante el proceso Electoral Local 2023-2024.

Convocatoria para Integrar los Consejos Distritales y Municipales que funcionarán durante el Proceso Electoral Local 2023-2024.

33 - 65

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Se le emplaza por inicio Procedimientos en su contra, con expedientes TESIN-OIC-PRA-04/2023 y TESIN-OIC-PRA-05/2023.

66

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 29 del Municipio de Ahome.- Reglamento Interior de la Presidencia Municipal del H. Ayuntamiento de Ahome, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 30 del Municipio de Ahome.- Reglamento Interior de la Secretaría de Economía del H. Ayuntamiento de Ahome, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 31 del Municipio de Ahome.- Reglamento del Instituto para la Inclusión y el Desarrollo de las Personas con Discapacidad del Municipio de Ahome, (IMDIS).

Decreto Municipal No. 7 del Municipio de Guasave.- Reglamento del Instituto Municipal del Deporte de Guasave, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 20 del Municipio de Angostura.- Acuerdo sobre la propuesta de parte del Gobierno del Estado para el pago inmediato de pensión según plaza y/o categoría, así como convenio de pago de retroactivos para 5 casos de viudas de Policías Municipales de Angostura.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-147, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-148, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-149, AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-29, AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-30, AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-31 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-32.

67 - 138

**AVISOS GENERALES**

Aviso de Transformación.- Por un Patrimonio Digno Ampliación Bugambilias la Esperanza A.C.

139

**AVISOS JUDICIALES**

140 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 02 de octubre de 2023. **No. 119**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE LAS MUJERES**

Convenio de coordinación y adhesión que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Gobernación, a través de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, y por la otra parte, el El Poder Ejecutivo del Gobierno del Estado de Sinaloa.

2 - 21

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 1413/2022-1.- Promovido por Andrés Enrique Salazar Salazar, se emplaza a Mirna Lorena Salazar Salazar.

22

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Se le emplaza por inicio Procedimientos en su contra, con expedientes TESIN-OIC-PRA-04/2023 y TESIN-OIC-PRA-05/2023.

23

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Concordia.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento Administrativo Expediente No. 001/2023.- Gerardo de Jesús Rocha Palafox.

24

**AVISOS GENERALES**

Convocatoria a la Asamblea General Extraordinaria de Accionistas.- «Trsnportes Unidos de Concordia» S. A de C.V.

25

**AVISOS JUDICIALES**

26 - 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 04 de octubre de 2023. **No. 120**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio SaNAS-SIN/2023.- Convenio Específico en Materia de Transferencia de Insumos y Ministración de Recursos Presupuestarios Federales para realizar acciones en materia de Salud Pública en las Entidades Federativas que celebran por una parte el Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud, y por la otra parte, el Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

3 - 74

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 241/2018, en contra de Leslie Ivette León Alvarado.

75

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 546 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones del Código Penal, Ley de Salud, Ley de Salud Mental y Ley para Prevenir y Eliminar la Discriminación, todos del Estado de Sinaloa.

76 -84

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional-Estatal No. 039.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-115-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 031 Concurso No. OPPU-EST-LP-093-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 032 Concurso No. OPPU-EST-LP-095-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 036 Concurso No. OPPU-EST-LP-110-2023.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Convoca a los Trabajadores de la Educación al Servicio del Estado de Sinaloa, Activos, Jubilados y Pensionados interesados en obtener «Préstamo para vivienda» a registrar su solicitud para el otorgamiento por medio del sistema de puntaje en el Ejercicio Fiscal 2023.

85 - 109

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 004 DDUOSP-LP-004-2023 Licitación Pública Nacional.- 004 «Presencial».

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No 003.- No. de Concurso MSI-DOSPM-LP-005-2023.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 012 Nos. de Licitaciones LO-MMA-DOP-2023-059 y LO-MMA-DOP-2023-060.

Municipio de Mazatlán.- Modificación de Convocatoria del Concurso de la Licitación Pública Nacional No. LO-MMA-DOP-2023-56 y LO-MMA-DOP-2023-58.

Municipio de Mazatlán.- Resumen de Sesión de Instalación del Comité de Obras Públicas del Ayuntamiento de Mazatlán.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-FISE-2023-004 A Nos. de Concursos AYTO-JAPAC-FISE-2023-SD-010 A y AYTO-JAPAC-FISE-2023-SD-011 A.

Municipio de San Ignacio.- Licitación Pública Nacional Estatal No. 002 No. de Concurso JUMAPASI-LP-002-2023.

110 - 126

AVISOS GENERALES

Convocatoria de Asamblea General Extraordinaria .- Patronato del Instituto Tecnológico de Culiacán I.A.P.

127

AVISOS JUDICIALES

128 - 136

AVISOS NOTARIALES

136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 06 de octubre de 2023. **No. 121**

**ÍNDICE**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 241/2018, en contra de Leslie Ivette León Alvarado.

Juicio Agrario No. 10/2004, Acción: Dotación de Tierras, Poblado «Campo Sinaloa», Municipio de Guasave, Estado de Sinaloa.

3 - 8

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 28/2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 032 Concurso No. OPPU-EST-LP-096-2023.

9 - 19

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 195 del H. Congreso del Estado.- Se eligió la Mesa Directiva que funcionará durante el Tercer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura.

Decreto Número 579 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, CLAUSURA hoy viernes veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés, su Décimo Primer Período Extraordinario de Sesiones, correspondiente al Segundo Año de Ejercicio Constitucional.

Decreto Número 580 del H. Congreso del Estado.- La Sexagésima Cuarta Legislatura del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, ABRE hoy domingo primero de octubre de dos mil veintitrés, su Primer Período Ordinario de Sesiones, correspondiente al Tercer Año de Ejercicio Constitucional.

20 - 23

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda suspender labores el día cuatro de octubre de dos mil veintitrés en la Sala de Circuito Zona Sur, Juzgados Primero, Segundo y Tercero de Primera Instancia del Ramo Familiar, Centro de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias en Materia Familiar y Oficialía de Partes Común de los Ramos Civil y Familiar, ubicados en Avenida Ejército Mexicano #708 entre Avenida de las Gaviotas y Río Amazonas, Mazatlán, Sinaloa (Edificio Noroeste), declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes.

24 - 25

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Padrón de Testigos Sociales de la Universidad Autónoma de Occidente.

26

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG024/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se aprueba el Anteproyecto de Presupuesto para el Ejercicio Fiscal del año 2024.

IEES/CG025/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se establecen los Montos del Financiamiento Público para el Sostenimiento de Actividades Ordinarias Permanentes, Gastos de Campaña y Actividades Específicas de los Partidos Políticos para el Ejercicio 2024.

IEES/CG026/23.- Resolución del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa,

por el que se aprueba el cumplimiento del número mínimo de afiliados con el que deberá contar el Partido Sinaloense para la conservación de su registro.

27 - 58

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Concordia.- Edicto de Emplazamiento en el Procedimiento Administrativo Expediente No. 001/2023.- Gerardo de Jesús Rocha Palafox.

Decreto Municipal Número Dos del Municipio de Choix.- Reglamento Interior de la Unidad de Transparencia del H. Ayuntamiento de Choix.

Decreto Municipal Número Tres del Municipio de Choix.- Reglamento para la Constitución y Funcionamiento del Comité de Ética y Conducta, del Municipio de Choix, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 29 del Municipio de Salvador Alvarado.- Se conceden Pensiones por viudez.

Decreto Municipal No. 30 del Municipio de Salvador Alvarado.- Se concede Pensión por Retiro Anticipado.- Gloria Rosio Rodriguez Simental.

Municipio de Culiacán.- Código de Ética de las Personas Servidoras Públicas del Municipio de Culiacán, Sinaloa.

Municipio de El Rosario.- Convocatoria No. 002, Licitación Pública Nacional No.- FISM-003/2023 y No.- APFI-DOP-004/2023.

59 - 120

**AVISOS JUDICIALES**

121 - 136

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 06 de octubre de 2023. **No. 121 BIS**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos por Canje de Placas, Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación, Calcomanía de Refrendo (Calcomanía) y en el pago de derechos que se generen por el Alta y/o Canje de Placas de Vehículos propiedad de personas discapacitadas y Renovación de Licencia de Manejo de Chofer, Automovilista y Motociclista.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 09 de octubre de 2023. **No. 122**

ÍNDICE

PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 1413/2022-1.- Promovido por Andrés Enrique Salazar Salazar, se emplaza a Mirna Lorena Salazar Salazar.

2

PODER EJECUTIVO ESTATAL

INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA

Acuerdo Número: 62/2021-2027.- Otorgamiento de Préstamos de Temporada para la adquisición de Bienes de Consumo.

3 - 6

AYUNTAMIENTOS

Decreto Municipal No. 11 de Cosalá.- Reglamento de la Junta Municipal de Catastro del municipio de Cosalá, Sinaloa.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Culiacán.- Licitación Pública Nacional: AYTO-JAPAC-P.R.-2023-003 A, No. Concurso AYTO-JAPAC-P.R.-2023-SC-004 A.

7 - 15

AVISOS JUDICIALES

16 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 11 de octubre de 2023. **No. 123**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 036 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-107-2023, OPPU-EST-LP-109-2023 y OPPU-EST-LP-112-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 037 Concurso No. OPPU-EST-LP-113-2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria ADQ-002.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales No. de Licitación ISIFE-ADQ-LPE-002-2023.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Plan Institucional de Desarrollo Educativo COBAES 2022/2027.

Decreto por el que se reforma el segundo párrafo del artículo 17 del Reglamento Interior del Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa.

2 - 111

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Cosalá.- Padrón de Testigos Sociales para el H. Ayuntamiento de Cosalá.

112

**AVISOS JUDICIALES**

113 - 127

**AVISOS NOTARIALES**

127 - 128

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 13 de octubre de 2023. **No. 124**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL**

Acuerdo INE/CG556/2023.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral por el que se ordena la publicación del Catálogo Nacional de Estaciones de Radio y Canales de Televisión que participarán en la cobertura del Proceso Electoral Federal 2023-2024, Los Procesos Electorales Locales coincidentes con el Federal, así como el periodo ordinario durante 2024.

3 - 37

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo por el que se dan a conocer las Participaciones Federales y Estatales Ministradas a los Municipios en el Tercer Trimestre del Ejercicio Fiscal 2023. Y Anexos.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 028 Concurso No. OPPU-EST-LP-088-2023.

Licitación Pública Nacional Estatal No. 040.- Nos. de Concurso OPPU-EST-LP-116-2023, OPPU-EST-LP-117-2023, OPPU-EST-LP-118-2023 y OPPU-EST-LP-119-2023.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se modifica la Convocatoria del «Programa Proyectos Agropecuarios para Mujeres» para el Ejercicio Fiscal 2023.

Acuerdo por el que se modifican las Reglas de Operación del «Programa Proyectos Agropecuarios para Mujeres» Ejercicio Fiscal 2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 009.- Nos. de Licitaciones ISIFE-LPE-015-2023, ISIFE-LPE-016-2023 y ISIFE-LPE-017-2023.

38 - 96

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Acuerdo Número 203 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba en sus términos, la Minuta Proyecto de Decreto por el que se reforma el primer párrafo del artículo 65 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de periodos de sesiones ordinarias del Congreso de la Unión.

97 - 100

AYUNTAMIENTOS

Decreto Municipal No. 33 de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, para que a través de sus representantes legalmente investidos, enajenen a título de donación gratuita a favor del Gobierno del Estado de Sinaloa.

Decretos Municipales Nos. 50 y 51 de El Fuerte.- Se conceden Pensiones por Viudez.

JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO

Municipio de Elota.- Acta de Fallo Concurso No. 001 N° JAPAME-ELO-LP-AP-FISM-001-2023 Licitación Pública Nacional.

101 - 107

AVISOS JUDICIALES

108 - 128

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 16 de octubre de 2023. **No. 125**

**ÍNDICE**

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de los Lineamientos para la Recepción de Promociones y Notificaciones Vía Electrónica de los Órganos Jurisdiccionales de Primera Instancia del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

2 - 4

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

5

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 40 de Mazatlán.- Se adiciona un sexto párrafo al artículo 107 del Reglamento de la Secretaría de Seguridad Pública de Mazatlán.

Municipio de Elota.- Convocatoria, No. de la Licitación Pública Nacional Presencial a Plazo Recortado LPN/ELOTA/02/2023.

6 - 9

**AVISOS JUDICIALES**

10 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 18 de octubre de 2023. **No. 126**

**ÍNDICE**

**INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL**

Acuerdo INE/CG559/2023.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral mediante el cual se modifican los plazos para la presentación de solicitudes de la Propaganda Gubernamental a que se refiere el artículo 41, Base III, Apartado C de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como el Formulario que las acompaña, establecidos en los diversos INE/CG03/2017, INE/CG352/2021 e INE/CG1717/2021.

2 - 43

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 29/2023.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. SESESP 03/2023.

44 - 48

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 21 de Angostura.- Acuerdo dende se establece el nombre de «Blanca María Félix Castro» al Estadio de Futbol de la Colonia Agrícola Sinaloa de este Municipio de Angostura.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-33.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Badiraguato.- Enajenación No. JUMAPAB 01/2023 Enajenación de Vehículo propiedad de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Badiraguato.

49 - 55

**AVISOS JUDICIALES**

56 - 64

**AVISOS NOTARIALES**

64

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 20 de octubre de 2023. **No. 127**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones al Decreto que crea el Instituto Sinaloense de la Infraestructura Física Educativa.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 021 Concurso No. OPPU-EST-LP-065-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 036 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-104-2023, OPPU-EST-LP-106-2023 y OPPU-EST-LP-108-2023.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE EL DORADO**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

3 - 46

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Convocatoria: «Premio Estatal de Derechos Humanos» 2023.

47 - 49

**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Extracto del acuerdo número 03/2023 de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, por el cual se establecen los protocolos de actuación para la implementación de las Técnicas Especiales de Investigación Consistentes en la Entrega Vigilada y las Operaciones Encubiertas, por la Fiscalía General del Estado de Sinaloa.

50

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Acuerdo por el que se emiten las Disposiciones y el Manual Administrativo de Aplicación General en Materia de Control Interno para el Municipio de Culiacán.

Decreto Municipal No. 24 de Navolato.- Acuerdo que autoriza descuentos en Multas y Recargos por el uso de Locales en Mercados, descuentos en Recargos de Impuestos sobre Adquisición de Inmuebles (ISAI) y descuentos en Infracciones de Tránsito, delegándose esta facultad a las autoridades Fiscales Municipales.

Decreto Municipal No. 6 de San Ignacio.- Revoca el Decreto Municipal No. 5, Publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» en fecha 02 de junio del 2023.

Decreto Municipal No. 39 de Mazatlán.- Se crea el Instituto Municipal de las Mujeres de Mazatlán, como Órgano Descentralizado de la Administración Pública Municipal.

**PATRONATO DEL CORREDOR ECOTURÍSTICO IMALA-SANALONA**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

51 - 134

**AVISOS JUDICIALES**

135 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 23 de octubre de 2023. **No. 128**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resolución para prestar servicios privados de seguridad a: Previniendo, S.C.; JJB Inversiones, S.A. de C.V.; SERGESIN, S.A. de C.V.; Resguardo de Seguridad Privada Corporativo Sagitario, S.A. de C.V.; SEGUDI, S.A. de C.V.; GH Corporativo en Seguridad Privada, S. C.; Alarmax, S.A.; JacksonAlarmas, S.A. de C.V. y Salud y Seguridad de Occidente, S.C.

2 - 10

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**FONDO AUXILIAR PARA LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

11 - 12

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Delegación de Facultades a la Directora de Ingresos, Lic. Hortencia Cota González.

**INSTITUTO PARA LA INCLUSIÓN Y EL DESARROLLO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**DESARROLLO URBANO RÍO SINALOA**

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE ARTE Y CULTURA DE AHOME**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

13 - 18

**AVISOS GENERALES**

Aviso al Público en General y a los usuarios del Sistema de Transporte de Acceso Abierto de Gas Natural «Topolobampo».- Gas Natural del Noroeste S.A. de C.V.- Lista de Tárifas Máximas Actualizada.

19

**AVISOS JUDICIALES**

20 - 40

**AVISOS NOTARIALES**

40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 25 de octubre de 2023. **No. 129**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 569 del H. Congreso del Estado.- Por el que reforman las fracciones VI y VII del quinto párrafo de la Base A del artículo 13 Bis; y se adiciona la Fracción VIII a la Base A del quinto párrafo del artículo 13 Bis, de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 591 del H. Congreso del Estado.- Por el que se adiciona el artículo 26 Bis a la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 598 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman los artículos SEGUNDO, OCTAVO, NOVENO, DÉCIMO, DÉCIMO CUARTO Y DÉCIMO QUINTO, del Decreto Número 666 expedido en fecha 20 de agosto de 2021 y publicado en el P.O. No. 106 de fecha 01 de septiembre de 2021, por el que se instituye el Premio a la Mujer Rural Sinaloense.

Decretos Números 574, 576, 581, 582, 583, 584 y 585 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro Anticipado y Retiro.

2 - 38

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

39

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo.- Se acuerda suspender labores el día veintitrés de octubre de dos mil veintitrés en todos los órganos jurisdiccionales y administrativos del Poder Judicial del Estado de Sinaloa, declarándose inhábil para todos los efectos legales correspondientes, debido al fenómeno meteorológico denominado «Norma».

40 - 41

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

42 - 44

**AVISOS JUDICIALES**

45 - 63

**AVISOS NOTARIALES**

63 - 64

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 27 de octubre de 2023. **No. 130**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores.- Se comunica que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa suspenden sus actividades, no prioritarias, el día lunes 23 de octubre de 2023. En consecuencia, las labores se reanudan de manera ordinaria a partir del martes 24 de octubre de 2023, a las 8:00 horas.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se modifica el Programa Emergente para la Adquisición y Comercialización de hasta Quinientas Mil Toneladas de Maíz Blanco a Productores Sinaloenses del Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023 y sus Reglas de Operación, así como el anexo 1, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa», el día 29 de mayo de 2023.

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. GES 30/2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Manual de Organización Comisión Estatal de Agua Potable y Alcantarillado de Sinaloa.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa de Ahorro Previo para la Adquisición de Lotes con Servicios Progresivos en el Estado de Sinaloa.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa de Adquisición y Comercialización de Viviendas Recuperadas por INFONAVIT en el marco del programa «Aliados por la Vivienda».

3 - 102

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declara como inhábil el día 23 de octubre de 2023, para la realización de labores de la Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, por los efectos del fenómeno meteorológico «Norma».

103

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 34 del Municipio de Ahome.- Se reforma el artículo 102 y se adicionan al artículo 93 las fracciones XXX, XXXI, XXXII, XXXIII, XXXIV y XXXV, ambos del Bando de Policía, Gobierno y Justicia Cívica e Itinerante del Municipio de Ahome, Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado, con fecha 15 de julio del 2022.

Decreto Municipal No. 35 del Municipio de Ahome.- Se autoriza al Municipio de Ahome, para que a través de sus Representantes Legalmente Investidos, Enajenen a Título de Donación Gratuita un terreno con superficie de 8,803.93 metros cuadrados, identificado con clave Catastral número 020-226-00, ubicado en Avenida Liverpool entre Virrey Félix de Berenguer y Virrey Joaquín de Montserrat en el Fraccionamiento Virreyes Sección Buenavista de esta Ciudad de Los Mochis, Sinaloa, en favor de la Diócesis de Culiacán A.R.

Municipio de Badiraguato.- Acuerdo por el que se emiten las Reglas de Operación del Programa Pensión por Viudez y Orfandad para los trabajadores adscritos a la Dirección de Seguridad Pública del H. Ayuntamiento de Badiraguato.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-34 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-157.

Decreto Municipal No. 15 del Municipio de Elota.- Que declara área natural protegida de Jurisdicción Local, con el carácter de Zona de Conservación Ecológica Municipal, el área conocida como: «Ceuta», en una superficie de 1,003 hectáreas, ubicadas en el margen izquierdo del Golfo de California a una distancia de 10 kilómetros de la Cabecera Municipal La Cruz, Elota, Sinaloa.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial): LPN-JAPAC-CUL-001-2024-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-001-2024-GAF.

104 - 120

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Aumento de 2 (dos) Permisos y Creación de 2 (dos) sitios para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» en el municipio del Fuerte, Sinaloa.- Miguel Cuevas Regalado.

121

**AVISOS JUDICIALES**

122 - 144

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 27 de octubre de 2023. **No. 130**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Convenio: PM-E001-2023-SINALOA-25.- Convenio de coordinación en materia de Transferencia de Recursos Presupuestarios Federales con el carácter de Subsidios para llevar a cabo Acciones de Infraestructura, en la modalidad de Conservación y Mantenimiento, con cargo a los Recursos del Programa Presupuestario E001 «Atención a la Salud de Personas Sin Seguridad Social», para el Ejercicio Fiscal 2023, que celebran por una parte, Servicios de Salud del Instituto Mexicano del Seguro Social para el Bienestar, y por la otra parte, el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa. Y Anexos.

2 - 94

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA**

Programa Especial de Cultura 2022-2027.

95 - 166

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 30 de octubre de 2023. **No. 131**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 041.- No. de Concurso OPPU-EST-LP-120-2023.

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE ATENCIÓN INTEGRAL A VÍCTIMAS DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**ESCUELA NORMAL DE ESPECIALIZACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**CIUDAD EDUCADORA DEL SABER DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

2 - 13

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Guasave, Mocorito y El Rosario.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Pública Nacional (Presencial) No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-002-2024-GAF.

14 - 20

**AVISOS GENERALES**

Aviso de Disolución y de Inicio de Liquidación.- Agrícola Singh, Sociedad de Producción Rural de Responsabilidad Ilimitada.

21

**AVISOS JUDICIALES**

22 - 40

**AVISOS NOTARIALES**

40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 01 de noviembre de 2023. **No. 132**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Informe de Avance sobre la Situación Económica, las Finanzas y la Deuda Pública al Tercer Trimestre 2023.

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 035 Concurso No. OPPU-EST-LP-103-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 036 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-105-2023 y OPPU-EST-LP-111-2023.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo Número: 66/2021-2027.- Reforma al Acuerdo 62/2021-2027, de fecha 28 de septiembre de 2023, relativo al otorgamiento de Préstamos de Temporada para la adquisición de Bienes de Consumo.

2 - 117

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Guasave.- Convocatoria Pública Nacional Municipal N°. 005-2023, Licitaciones GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-001-2023 N°. de Concurso GVE-DOP-LP-NAL-MPAL-PR-001-2023.

Municipios de Ahome, Sinaloa, Guasave, Salvador Alvarado, Angostura, Mocorito, Cosalá, San Ignacio, Concordia y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) LPN-JAPAC-CUL-003-2024-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-003-2024-GAF.

Municipios de Culiacán, Navolato y Escuinapa.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

118 - 154

**AVISOS JUDICIALES**

155 - 160

**AVISOS NOTARIALES**

160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 03 de noviembre de 2023. **No. 133**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO**

Resolución al expediente DAGN/Q/03/23, instaurado en contra del licenciado Manuel Lazcano Meza, Notario Público número 149 en el Estado de Sinaloa, con ejercicio en esta ciudad.

**INSTITUTO CATASTRAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo reforma y sustituye el acuerdo que establece las tarifas del Impuesto Predial para el 2023, publicado el 28 de diciembre de 2022, en el Tomo CXIII 3ra. Época, número 156 del Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa.

**COMISIÓN DE VIVIENDA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Lotes con Servicios Progresivos», en el Estado de Sinaloa.

Acuerdo mediante el cual se dan a conocer las Reglas de Operación para el Programa «Mejoramiento de Unidades Habitacionales», en el Estado de Sinaloa.

**INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**ESCUELA NORMAL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**EL COLEGIO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**COORDINACIÓN GENERAL PARA EL FOMENTO A LA INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

3 - 49

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declara inhábil para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, el día 02 de noviembre de 2023.

50

**TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

51 - 52

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 22 de Angostura.- Relación de Elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal a Prejubilarse Periodo 2021-2024.

53 - 55

**AVISOS JUDICIALES**

56 - 72

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de noviembre de 2023. **No. 134**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 575 del H. Congreso del Estado.- Se concede el derecho de Pensión por Muerte a la C. Mayra Sanabía Ríos.

2 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Programa Institucional 2022-2027.

5 - 32

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE OCCIDENTE**

Cuarta Convocatoria dirigida a las Asociaciones Civiles, Organizaciones Empresariales, Colegios e Instituciones Académicas, y Organizaciones Estatales del Transporte de mayor representación en el Estado de Sinaloa interesados en presentar ante el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Sinaloa sus propuestas para la integración de ciudadanos en el Comité de Obras y Servicios Relacionados con las Mismas de la Universidad Autónoma de Occidente, a participar en el proceso de registro para acreditación a que se refiere la fracción VI del Artículo 37 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las mismas del Estado de Sinaloa.

33 - 35

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 7 de Escuinapa.- Plan Municipal de Desarrollo 2021-2024.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipios de Ahome, Guasave, Angostura, Mocorito, Culiacán, Cosalá, Mazatlán, Concordia, Rosario y Escuinapa .- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

36 - 107

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Aumento de 2 (dos) Permisos y Creación de 2 (dos) sitios para prestar el Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler «Taxi» en el municipio del Fuerte, Sinaloa.- Miguel Cuevas Regalado.

108

**AVISOS JUDICIALES**

109 - 128

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de noviembre de 2023. **No. 134**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Tercer Trimestre de 2023.

2 - 128

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 06 de noviembre de 2023. **No. 134**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Aplicación de los Recursos Federales en Sinaloa al Tercer Trimestre de 2023.

129 - 251

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 08 de noviembre de 2023. **No. 135**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Acuerdo de Coordinación para el Ejercicio de Facultades en Materia de Control y Fomentos Sanitarios, que celebran por una parte el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Salud, con la participación de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS) y, por la otra el Ejecutivo del Estado Libre y Soberano de Sinaloa, con la asistencia de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios de Sinaloa (COEPRISS) y sus Anexos.

3 - 101

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 605 del H. Congreso del Estado.- Por el que se Instituye el «Parlamento de Mujeres» del Estado de Sinaloa.

Decreto Número 629 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforma el artículo único del Decreto número 534 que aprueba inscribir con letras doradas en el Muro de Honor del Salón de Sesiones del H. Congreso del Estado de Sinaloa, la Divisa «Tecnológico Nacional de México Campus Culiacán», publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» No. 097 con fecha de 11 de agosto de 2023.

102 - 119

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA JUVENTUD**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DEL VALLE DEL ÉVORA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

120 - 128

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE OCCIDENTE**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

129 - 131

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-37, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-168 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-169.

Municipio de Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Primer y Tercer Trimestre de 2023.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 013 No. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-061.

**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) Número: LPN-JAPAC-CUL-004-2024-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-004-2024-GAF.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**RASTRO DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA TURISMO Y ARTE DE MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**ACUARIO MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

132 - 150

**AVISOS JUDICIALES**

151 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 10 de noviembre de 2023. **No. 136**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**COMISIÓN ESTATAL DE BÚSQUEDA DE PERSONAS**

Convenio Modificatorio al Convenio de Coordinación y Adhesión para el Otorgamiento de Subsidios a las Entidades Federativas a través de sus Comisiones Locales de Búsqueda para realizar acciones de Búsqueda de Personas, en el marco de la Ley General en materia de Desaparición Forzada de Personas, Desaparición Cometida por Particulares y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, que celebran por una parte, la Secretaría de Gobernación, por conducto de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, y por la otra parte, el Gobierno del Estado de Sinaloa.

3 - 9

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Anexo <<A>>.- Resultados del Proceso Competitivo para Financiamientos.

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**VIVEROS DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN ESTATAL DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**DESARROLLO URBANO TRES RÍOS**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**UNIVERSIDAD DE LA POLICÍA DEL ESTADO DE SINALOA**

Programa Institucional de la Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa UNIPOL-2022-2027.

**HOSPITAL CIVIL DE CULIACÁN**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

10 - 69

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

70 - 71

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG040/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba la Integración del Comité Técnico Asesor para el Programa de Resultados Electorales Preliminares del Proceso Electoral Local 2023-2024.

IEES/CG041/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa mediante el cual se aprueban los ajustes a los plazos establecidos en la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de Sinaloa y el Calendario para el Proceso Electoral 2023-2024.

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

72 - 130

**AYUNTAMIENTOS**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) Número: LPN-JAPAC-CUL-005-2024-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-005-2024-GAF.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) Número: LPN-JAPAC-CUL-006-2024-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-006-2024-GAF.

**OPERADORA Y ADMINISTRADORA DE PLAYAS MAZATLÁN**

Municipio de Mazatlán.- Manual para el Manejo de Fondo Fijo de Caja Chica. Y Anexo.

Municipio de Mazatlán.- Manual para el Trámite y Control de Viáticos y Gastos de Viaje. Y Anexo.

131 - 148

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una concesión con un permiso para prestar servicio público de transporte en la modalidad de turismo dentro del Municipio El Fuerte, Sinaloa.- C. Miguel Ángel León Chávez.

Aviso de Disolución y de Inicio de Liquidación.- Agrícola Singh, Sociedad de Producción Rural de Responsabilidad Ilimitada.

149 - 150

**AVISOS JUDICIALES**

151 - 168

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 13 de noviembre de 2023. **No. 137**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 042 Nos. Concursos OPPU-EST-LP-121-2023, OPPU-EST-LP-122-2023 y OPPU-EST-LP-123-2023.

**UNIVERSIDAD DE LA POLICÍA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**SERVICIOS DE EDUCACIÓN PÚBLICA DESCENTRALIZADA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO DE CAPACITACIÓN PARA EL TRABAJO DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

3 - 12

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

13 - 15

**AYUNTAMIENTOS**

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipios de Salvador Alvarado, Angostura, Cosalá y Elota.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

**COMISIÓN MUNICIPAL DE DESARROLLO DE CENTROS POBLADOS**

Municipios de Ahome y Culiacán.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA

Municipios de Salvador Alvarado y Cosalá.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA CULTURA FÍSICA

Municipios de Salvador Alvarado, Culiacán y Cosalá.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES

Municipios de Guasave, Salvador Alvarado, Culiacán, Cosalá y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE LA JUVENTUD

Municipios de Ahome, Guasave, Salvador Alvarado, Cosalá y Mazatlán.- Avances Financieros, relativos al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE

Municipio de Angostura.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO PARA LA PREVENCIÓN DE ADICCIONES

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE

Municipio de Ahome.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA

Municipio de Salvador Alvarado.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO DE VIVIENDA DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

16 - 60

AVISOS GENERALES

Convocatoria para celebrar una Asamblea General Ordinaria de Accionistas.- «Hotel Las Arenas Sociedad Anónima de Capital Variable».

Convocatoria para celebrar una Asamblea General Ordinaria de Accionistas.- «Operadora Arenas Sociedad Anónima de Capital Variable».

61 - 62

AVISOS JUDICIALES

63 - 80

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 15 de noviembre de 2023. **No. 138**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 034 Concurso No. OPPU-EST-LP-102-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 038 Concurso No. OPPU-EST-LP-114-2023.

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 039 Concurso No. OPPU-EST-LP-115-2023.

**INSTITUTO PARA LA PROTECCIÓN DE PERSONAS DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y PERIODISTAS**

Extracto del Manual de Contabilidad Gubernamental del Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.

2 - 36

**COMISIÓN ESTATAL PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA**

Acuerdo AP-CEAIP 27/2023.- Acuerdo por el que se aprueban los resultados generales de verificación de las obligaciones de transparencia de los sujetos obligados del Estado de Sinaloa, de conformidad con el Programa de Verificación y Vigilancia 2023.

37 - 40

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 04 de Choix.- Por el que se publica el nuevo Código de Ética y Conducta de los Servidores Públicos del H. Ayuntamiento de Choix, Sinaloa.

Decreto Municipal No. 05 de Escuinapa.- Programa de Ordenamiento Ecológico Local del Municipio de Escuinapa, Sinaloa.

41 - 99

**AVISOS JUDICIALES**

100 - 110

**AVISOS NOTARIALES**

110 - 112

Tomo CXIV 3ra. Época Culiacán, Sin., viernes 17 de noviembre de 2023. No. 139

ÍNDICE

PODER EJECUTIVO ESTATAL

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. SESESP 04/2023.

INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA

Convocatoria Pública: 010.- No. de Licitación ISIFE-LPE-018-2023.

INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO SINALOENSE DE CULTURA

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

2 - 7

FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE SINALOA

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

8 - 9

AYUNTAMIENTO

INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE

Municipio de Guasave.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

10 - 11

AVISOS GENERALES

Solicitud de Concesión con 03 Permisos, para prestar el servicio público de Turismo, en la zona correspondiente al Municipio de El Fuerte, Sinaloa.- Martin Alejandro Armenta Sauceda.

12

AVISOS JUDICIALES

13 - 40

AVISOS NOTARIALES

40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 20 de noviembre de 2023. **No. 140**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Convocatoria a la primer Sesión del 2023 de la Junta de Gobierno del Instituto de Pensiones del Estado de Sinaloa que se celebrará el día miércoles 06 de diciembre a las 11:00 horas.

2

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una concesión con un permiso para prestar servicio público de transporte en la modalidad de turismo dentro del Municipio El Fuerte, Sinaloa.- C. Miguel Ángel León Chávez.

Aviso de Disolución y de Inicio de Liquidación.- Agrícola Singh, Sociedad de Producción Rural de Responsabilidad Ilimitada.

3 - 4

**AVISOS JUDICIALES**

5 - 16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 22 de noviembre de 2023. **No. 141**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE PESCA Y ACUACULTURA**

**INSTITUTO SINALOENSE DE ACUACULTURA Y PESCA**

«Carta Estatal de Información Pesquera y Acuícola de Sinaloa» (CEIPyA-SIN).

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se modifica el Programa Emergente para la Adquisición y Comercialización de hasta seiscientas cincuenta mil toneladas de maíz blanco a productores sinaloenses del Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023 y sus Reglas de Operación, así como los Anexos 1 y 2.

**COMISIÓN ESTATAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DE SINALOA**

Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

2 - 121

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

PODER LEGISLATIVO ESTATAL

Acuerdo No. 205 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la cuenta pública, relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública del Poder Judicial del Estado de Sinaloa.

Acuerdos No. 206, 209, 210, 211, 214, 215, 216, 217 y 218 del H. Congreso del Estado.- Se aprueban las cuentas públicas, relativas al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de las Cuentas Públicas de los municipios de Elota, Angostura, Guasave, Salvador Alvarado, Badiraguato, Concordia, Ahome, Escuinapa y Navolato, Sinaloa.

Acuerdos No. 207, 208, 212 y 213 del H. Congreso del Estado.- Se desaprueban las cuentas públicas, relativas al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de las Cuentas Públicas de los municipios de El Fuerte, Cosalá, Mocorito y Rosario, Sinaloa.

Acuerdo No. 219 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la cuenta pública, relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa.

Acuerdo No. 220 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba la cuenta pública, relativa al informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de la Cuenta Pública del Poder Legislativo del Estado de Sinaloa.

Acuerdo No. 221 del H. Congreso del Estado.- Se aprueba, el Informe General Ejecutivo del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública.

122 - 155

AYUNTAMIENTO

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-172 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-173.

RASTROS DEL MUNICIPIO DE CULIACÁN

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

156 - 157

AVISOS JUDICIALES

158 - 167

AVISOS NOTARIALES

167 - 168

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 24 de noviembre de 2023. **No. 142**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 640 del H. Congreso del Estado.- Que adiciona un párrafo segundo y tercero al artículo décimo segundo transitorio del Decreto 597 que crea el Municipio de Eldorado y se adiciona un párrafo segundo y tercero al artículo décimo segundo transitorio del decreto 598 que crea el Municipio de Juan José Ríos.

3 - 8

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE SALUD**

Acuerdo por el que se encomienda a «Servicios de Salud de Sinaloa», el funcionamiento de la Institución Asistencial denominada «Hospital Civil de Culiacán», Organismo Administrativo Descentralizado del Poder Público.

**SECRETARIADO EJECUTIVO DEL SISTEMA ESTATAL DE SEGURIDAD PÚBLICA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional No. SESESP 05/2023.

9 - 12

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG045/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba el Reglamento para Regular la Postulación de Candidaturas Comunes en el Estado de Sinaloa.

13 - 21

(Continúa Índice Pág. 2)

ÍNDICE

AYUNTAMIENTOS

Municipio de Culiacán.- Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-11-2023.- José de Jesús Sarabia Ibarra.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-40, AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-174 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-175.

Municipio de Cosalá.- Miembros Propietarios y Suplentes que integran el Comité de Obra Pública.

Municipio de Mazatlán.- Convocatoria Pública No. 014 No. de Licitación: LO-MMA-DOP-2023-062.

Decreto Municipal No. 6 de Escuinapa.- Se reforma el último párrafo y se adiciona la fracción XXV, del artículo 68 del Bando de Policía y Gobierno para el Municipio de Escuinapa Sinaloa, publicado en el Periódico Oficial «El Estado de Sinaloa» número 150 de fecha 15 de diciembre del año 2008.

Municipio de Escuinapa.- Es aprobado Ratificar, Otorgar y adecuar en su fundamentación el Poder General para pleitos y cobranza y actos de administración para asuntos Laborales, en favor de los CC. Licenciados José Ángel Cortes Sandoval, Nayely Jaqueline Cortes Osuna, Valeria Guadalupe Cabrales Lizárraga y Arlette Citlaly Téllez Beltrán, mismo que fue otorgado en la Sesión Ordinaria Pública No. 44 de fecha 14 de julio de 2023.

TRIBUNAL MUNICIPAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE DE CULIACÁN

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN URBANA

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

22 - 32

AVISOS GENERALES

Primera Convocatoria.- Convoca a los socios de la empresa Mercantil denominada «Agroplasma Ferticell» SA de CV para que asistan a la Asamblea General Extraordinaria.- Agroplasma Ferticell SA de CV.

33

AVISOS JUDICIALES

34 - 56

AVISOS NOTARIALES

56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 27 de noviembre de 2023. **No. 143**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 536/2021, en contra de Silverio Valdez Bojórquez y otros.

2

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 32 de Ahome.- Reglamento Interior del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Ahome.

Municipio de El Rosario.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**PARQUE CULIACÁN**

Municipio de Culiacán.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

3 - 25

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 03 Permisos, para prestar el servicio público de Turismo, en la zona correspondiente al Municipio de El Fuerte, Sinaloa.- Martin Alejandro Armenta Sauceda.

26

**AVISOS JUDICIALES**

27 - 40

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 29 de noviembre de 2023. **No. 144**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 536/2021, en contra de Silverio Valdez Bojórquez y otros.

3

**TRIBUNAL FEDERAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA**

**SALA AUXILIAR EN MATERIA DE RESPONSABILIDADES ADMINISTRATIVAS GRAVES Y SEGUNDA SALA AUXILIAR**

Presuntos Responsables: Grupo Rocosa, S.A. de C.V.- Expediente: 522/20-RA1-01-8.

4 - 6

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 043 Concursos Nos. OPPU-EST-LP-124-2023, OPPU-EST-LP-125-2023, OPPU-EST-LP-126-2023, OPPU-EST-LP-127-2023 y OPPU-EST-LP-128-2023.

**INSTITUTO DE PENSIONES DEL ESTADO DE SINALOA**

Rendimientos generados del ahorro solidario de los meses de septiembre y octubre de 2023.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Convocatoria Pública: 011.- No. Licitacion Pública ISIFE-LPE-019-2023.

7 - 12

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo No. 222 del H. Congreso del Estado.- Por el que se aprueba el nombramiento hecho por el Gobernador Constitucional del Estado, Dr. Ruben Rocha Moya, en favor de la ciudadana Adriana Alexia Ramos López Yanes, como Árbitro Suplente Representante de Gobierno del Tribunal Local de Conciliación y Arbitraje del Estado de Sinaloa.

Acuerdos No. 223, 224 y 226 del H. Congreso del Estado.- Se desaprueban las cuentas públicas, relativas al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de las Cuentas Públicas de los municipios de Choix, Sinaloa y San Ignacio, Sinaloa.

Acuerdos No. 225 y 227 del H. Congreso del Estado.- Se aprueban las cuentas públicas, relativas al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de las Cuentas Públicas de los municipios de Culiacán y Mazatlán, Sinaloa.

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

Acuerdo No. 228 del H. Congreso del Estado.- Por el que se aprueban las cuentas públicas, relativas a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de los Entes Públicos Estatales de: Comisión Estatal de Atención Integral a Víctimas; Desarrollo Urbano Tres Ríos; Instituto Sinaloense de Cultura; Instituto Sinaloense de Cultura Física y el Deporte; Instituto Sinaloense de la Infraestructura Física Educativa; Instituto Sinaloense para la Educación de los Jóvenes y Adultos; Servicios de Salud de Sinaloa; Universidad Autónoma de Occidente; Universidad de la Policía del Estado de Sinaloa; Se desaprueba la cuenta pública, relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos del Ente Público Estatal Universidad Autónoma de Sinaloa; Se desaprueban las cuentas públicas, relativas a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de los Entes Públicos Municipales: Acuario Mazatlán; Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Salvador Alvarado; Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Guasave; Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mazatlán; Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Mocorito; Se aprueban las cuentas públicas, relativas a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de los Entes Públicos Municipales: Instituto Municipal del Deporte de Guasave, Instituto Municipal del Deporte y la Cultura Física de Culiacán, Junta de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Ahome; Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Mazatlán; Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Navolato; Se aprueban las cuentas públicas, relativas a los Informes Individuales de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos de los Entes Públicos Autónomos de: Comisión Estatal de los Derechos Humanos del Estado de Sinaloa; Fiscalía General del Estado de Sinaloa; y se aprueba la cuenta pública, relativa al Informe Individual de la Revisión y Fiscalización Superior de los Recursos Públicos del Fideicomiso Bis Autopista Benito Juárez (Fideicomiso 2063).

13 - 36

**AYUNTAMIENTOS**

Municipio de Mocorito.- Resumen de Convocatoria Pública No. 004 Licitación Pública Nacional, Licitación No.: MOC-LPN-004-AYS-2023.

Acuerdo Municipal No. 16 de Culiacán.- Por el que se aprobó la modificación del uso de suelo de una superficie de terreno de119,655.739 m2 para el desarrollo habitacional con servicios progresivos.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 006, Nos. de Licitaciónes JAP-GIC-RM-GTO-CP-CLOROGAS-24-88, JAP-GIC-RM-GTO-CP-SULFATO-24-89 y JAP-GIC-RM-GTO-CP-POLÍMERO-QPAC-24-90.

Municipio de Culiacán.- Convocatoria para Licitación Pública Nacional (Presencial) Número: LPN-JAPAC-CUL-012-2023-GAF.

37 - 42

**AVISOS JUDICIALES**

43 - 53

**AVISOS NOTARIALES**

53 - 56

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 01 de diciembre de 2023. **No. 145**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria ADQ-003.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales No. de Licitación ISIFE-ADQ-LPE-003-2023.

2

**COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE SINALOA**

Acuerdo número 5: Se otorga el Premio Estatal de Derechos Humanos 2023, al C. Tiago Ventura.

3

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 18 de Badiraguato.- Reglamento de Panteones para el Municipio de Badiraguato.

Municipio de Culiacán.- Sentencia Definitiva en el Procedimiento de Responsabilidad Administrativa OIC-DRA-PRA-11-2023.- José de Jesús Sarabia Ibarra.

Decreto Municipal No. 13 de Cosalá.- Reglamento Interior del Comité de Ordenamiento Ecológico del Municipio de Cosalá, Sinaloa.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Navolato.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

4 - 22

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con 1 (UN) Permiso, para prestar el servicio público de transporte de Pasaje y Pequeña Carga (AURIGA), dentro de los municipios de Apoderado y El Rosario, Sinaloa.- Pedro Arturo Partida Ovalle.

Solicitud Concesión con 2 Permisos, para prestar el servicio público de transporte de Primera Alquiler «TAXI» con sitio Calle dentro del municipio de El Rosario, Sinaloa.- Ramón Lorenzo Salcido Zepeda.

Solicitud Concesión con UN Permiso para prestar el servicio de transporte público de transporte de pasajeros (Segunda Foráneo), en la Ruta denominada: RICO-CULIACAN Y P.I., en la zona correspondiente a los Municipios de Badiraguato y Culiacán, Sinaloa.- Jose Manuel Guadalupe Pellegrin Lopez.

23 - 24

**AVISOS JUDICIALES**

25 - 48

**AVISOS NOTARIALES**

48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 04 de diciembre de 2023. **No. 146**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 65/2022, en contra de Imelda Rochín Ramos.

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio No. 20/2023-V-3.- En contra de Citlalic Adalí Morga Caro y José Alfredo Morga Caro.

2 - 3

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Enajenación No. HCES-CAASPLES-01/2023.- Enajenación de Vehículos propiedad del H. Congreso del Estado de Sinaloa.

4 - 6

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Ahome.- Resumen de Convocatoria Pública No. 007, No. de Licitación JAP-GIC-RM-GC-COBR-23-91.

7

**AVISOS JUDICIALES**

8 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 06 de diciembre de 2023. **No. 147**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL SUPERIOR AGRARIO**

Juicio Agrario 1130/94, Acción: Dotación de Tierras, Poblado La Once, Municipio de Culiacán, Estado de Sinaloa.

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 64/2018, en contra de Jaime Martín Cabrera Parkman.

Edicto de Emplazamiento, Exp. 65/2022, en contra de Imelda Rochín Ramos.

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio No. 20/2023-V-3.- En contra de Citlalic Adalí Morga Caro y José Alfredo Morga Caro.

2 - 43

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Fallo de Adjudicación de Contrato y Acta de Junta Pública para dar a conocer el Fallo, Licitación Pública Nacional Estatal No. 040 Concurso No. OPPU-EST-LP-119-2023.

44 - 54

**UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE OCCIDENTE**

Padrón de Testigos Sociales de la Universidad Autónoma de Occidente.

55

**AVISOS JUDICIALES**

56 - 64

**AVISOS NOTARIALES**

64

Tomo CXIV 3ra. Época  **Culiacán, Sin., viernes 08 de diciembre de 2023.** No. 148

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**TRIBUNAL UNITARIO AGRARIO**

Edicto de Emplazamiento, Exp. 64/2018, en contra de Jaime Martín Cabrera Parkman.

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Juicio de Extinción de Dominio No. 20/2023-V-3.- En contra de Citlalic Adalí Morga Caro y José Alfredo Morga Caro.

3 - 4

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

Aviso de Suspensión de Labores por el Periodo Vacacional.- Se comunica que las dependencias del Poder Ejecutivo del Estado de Sinaloa suspenden sus actividades, no prioritarias, durante el periodo comprendido del martes 19 de diciembre de 2023 al miércoles 03 de enero de 2024. En consecuencia, las labores se reanudan de manera ordinaria a partir del jueves 04 de enero de 2024, a las 8:00 horas.

**INSTITUTO SINALOENSE DE LA INFRAESTRUCTURA FÍSICA EDUCATIVA**

Resumen de Convocatoria ADQ-004.- Licitaciones Públicas Estatales Presenciales Nos. ISIFE-ADQ-LPE-004-2023, ISIFE-ADQ-LPE-005-2023, ISIFE-ADQ-LPE-006-2023, ISIFE-ADQ-LPE-007-2023, ISIFE-ADQ-LPE-008-2023 y ISIFE-ADQ-LPE-009-2023.

**COORDINACIÓN GENERAL DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Y PROYECTOS ESPECIALES**

Código de Conducta.

5 - 37

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG046/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el cual se aprueba la Propuesta de Modelo de Pautas para la Transmisión de Mensajes en Radio y Televisión de los Partidos Políticos durante el Período de Precampaña, en el Proceso Electoral Local 2023-2024, a efecto de que sea remitida al Instituto Nacional Electoral para su aprobación definitiva.

IEES/CG047/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba la Propuesta de Modelo de Pautas para la Transmisión de Mensajes en Radio y Televisión de los Partidos Políticos durante el Período de Intercampaña, en el Proceso Electoral Local 2023-2024, a efecto de que sea remitido al Instituto Nacional Electoral para su aprobación definitiva.

IEES/CG048/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se aprueba la Propuesta de Modelo de Pautas para la Transmisión de Mensajes en Radio y Televisión de los Partidos Políticos y Candidatos Independientes durante el Período de Campaña, en el Proceso Electoral Local 2023-2024, a efecto de que sea remitido al Instituto Nacional Electoral para su aprobación definitiva.

IEES/CG049/23.- Acuerdo que emite el Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, por el que se Aprueba e Implementa Acción Afirmativa en favor de personas de la Diversidad Sexual, de Discapacidad y de Juventud para el Proceso Electoral Local 2023-2024.

IEES/CG050/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa por el que se aprueba el Lineamiento para el Cumplimiento del Principio de Paridad de Género en la Postulación de Candidaturas en el Proceso Electoral Local 2023-2024.

IEES/CG051/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, relativo al «Lineamiento que deberán observar los Partidos Políticos para la Postulación de Candidaturas Indígenas a cargos en Ayuntamientos y Diputaciones para el Proceso Electoral 2023-2024 en el Estado de Sinaloa».

38 - 119

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-176 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-41.

120

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 2 (dos) permisos en la modalidad de Primera Alquiler TAXI en sitio de nueva creación que se denominara Sitio Farmacia Centro ubicado en Av. Francisco R. Serrano esquina con Antonio Rosales, Colonia Centro, C. P. 81700, correspondiente al Municipio de Choix, Sinaloa.- Jesús Serrano Achoy.- C. Hugo Iza Armenta.

121

**AVISOS JUDICIALES**

122 - 144

Tomo CXIV 3ra. Época  **Culiacán, Sin., lunes 11 de diciembre de 2023.** No. 149

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL - ESTATAL**

**SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO**

Anexo de Asignación y Transferencia de Recursos del Programa de Registro e Identificación de Población, para el Ejercicio Fiscal 2023, que celebran por una parte, el Ejecutivo Federal a través de la Secretaría de Gobernación y por la otra parte, el Gobierno del Estado Libre y Soberano del Estado de Sinaloa.

2 - 19

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Mocorito.- Resumen de Convocatoria Pública No. 005 Licitación Pública Nacional, Licitación No.: MOC-LPN-005-URB-2023.

20

**AVISOS GENERALES**

Solicitud Concesión con 1 (UN) Permiso, para prestar el servicio público de transporte de Pasaje y Pequeña Carga (AURIGA), dentro de los municipios de Apoderado y El Rosario, Sinaloa.- Pedro Arturo Partida Ovalle.

Solicitud Concesión con 2 Permisos, para prestar el servicio público de transporte de Primera Alquiler «TAXI» con sitio Calle dentro del municipio de El Rosario, Sinaloa.- Ramón Lorenzo Salcido Zepeda.

Solicitud Concesión con UN Permiso para prestar el servicio de transporte público de transporte de pasajeros (Segunda Foráneo), en la Ruta denominada: RICO-CULIACAN Y P.I., en la zona correspondiente a los Municipios de Badiraguato y Culiacán, Sinaloa.- José Manuel Guadalupe Pellegrin López.

21 - 22

**AVISOS JUDICIALES**

23 - 32

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 13 de diciembre de 2023. **No. 150**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 455/2023-5A.- Promovido por Bedel Mariel Flores Urías, se emplaza a Luis Fernando Borboa Luque.

2

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 611, 612 y 617 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro y Orfandad.

Decreto Número 639 del H. Congreso del Estado.- Que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia para el Estado de Sinaloa.

Decreto Número 655 del H. Congreso del Estado.- Por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Ley Sobre Operación y Funcionamiento de Establecimientos Destinados a la Producción, Distribución, Venta y Consumos de Bebidas Alcohólicas del Estado de Sinaloa.

3 - 34

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL Y MUNICIPAL ANTICORRUPCIÓN DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran como inhábiles los días comprendidos del martes 19 de diciembre de 2023 al miércoles 03 de enero de 2024, para reanudar labores el jueves 04 de enero de 2024.

35

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 23 de Angostura.- Acuerdo sobre el Consentimiento de Solicitud a Gobierno de Estado de Apoyo Financiero para Incorporación en Nómina y el pago inmediato de pensión según plaza y/o categoría, para 9 casos de Viudas de Policías Municipales de Angostura.

36 - 37

**AVISOS JUDICIALES**

38 - 46

**AVISOS NOTARIALES**

46 - 48

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de diciembre de 2023. **No. 151**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

**PROCURADURÍA FISCAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Manual de Procesos y Procedimientos de la Procuraduría Fiscal del Estado de Sinaloa.

**SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

Acuerdo Delegatorio de Facultades.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-030-2023.

2 - 80

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Decreto Número 656 del H. Congreso del Estado.- Por el que se expide la Convocatoria a Elecciones Ordinarias de Diputadas y Diputados al Congreso del Estado, Presidentas y Presidentes Municipales, Síndicas Procuradoras y Síndicos Procuradores, y Regidoras y Regidores de los Ayuntamientos, cuyo Proceso Electoral iniciará en la misma fecha que entre en vigor este Decreto, y cuya Jornada Electoral se desarrollará el primer domingo de junio del año dos mil veinticuatro.

**AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo por el que se declaran inhábiles para realizar actividades de esta Auditoría Superior del Estado de Sinaloa, los días comprendidos del 21 de diciembre de 2023 al 05 de enero de 2024.

81 - 85

**AYUNTAMIENTO**

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**SISTEMA MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

**INSTITUTO MUNICIPAL DE LAS MUJERES**

Municipio de Choix.- Avance Financiero, relativo al Tercer Trimestre de 2023.

86 - 93

**AVISOS JUDICIALES**

94 - 112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 15 de diciembre de 2023. **No. 151**

**Edición Vespertina**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorgan facilidades para el pago de adeudos de contribuciones vehiculares.

2 - 4

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 18 de diciembre de 2023. **No. 152**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO FEDERAL**

**CONSEJO NACIONAL DE ARMONIZACIÓN CONTABLE**

Acuerdo por el que se emiten las Disposiciones Generales para el Archivo Contable Gubernamental.

Acuerdo por el que se emiten las Reglas de Registro y Valuación del Patrimonio.

3 - 28

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Anexo <<A>>.- Resultados del Proceso Competitivo para Financiamientos.

29 - 30

**PODER JUDICIAL ESTATAL**

**SUPREMO TRIBUNAL DE JUSTICIA DEL ESTADO**

Acuerdo mediante el cual se establecen el calendario de vacaciones y días inhábiles correspondiente al año 2024.

31 - 33

**TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo AG. 01 S.O. 39/2023, Acuerdo AG. 02 S.O. 39/2023 y Acuerdo AG. 03 S.O. 39/2023.- Acuerdos mediante los cuales se aprobó el calendario oficial para el año 2024.

34

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG055/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se determinan los Topes de Gastos de Precampaña para el Proceso Electoral Local 2023-2024.

IEES/CG056/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, mediante el cual se determinan los Topes de Gastos que las y los Aspirantes a Candidaturas Independientes pueden erogar durante el periodo de obtención del apoyo ciudadano para el Proceso Electoral Local 2023-2024.

35 - 55

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Decreto Municipal No. 07 de San Ignacio.- Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de San Ignacio, Sinaloa.

56 - 78

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Concesión con 2 (dos) permisos en la modalidad de Primera Alquiler TAXI en sitio de nueva creación que se denominara Sitio Farmacia Centro ubicado en Av. Francisco R. Serrano esquina con Antonio Rosales, Colonia Centro, C. P. 81700, correspondiente al Municipio de Choix, Sinaloa.- Jesús Serrano Achoy.- C. Hugo Iza Armenta.

79

**AVISOS JUDICIALES**

80 - 96

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 20 de diciembre de 2023. **No. 153**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 455/2023-5A.- Promovido por Bedel Mariel Flores Urías, se emplaza a Luis Fernando Borboa Luque.

2

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS**

Licitación Pública Nacional Estatal No. 044.- Nos. de Concursos OPPU-EST-LP-129-2023, OPPU-EST-LP-130-2023, OPPU-EST-LP-131-2023, OPPU-EST-LP-132-2023 y OPPU-EST-LP-133-2023.

**SERVICIOS DE SALUD DE SINALOA**

Resumen de Convocatoria.- Licitación Pública Nacional Presencial. No. SSS-LPN-031-2023.

3 - 7

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 24 de Angostura.- Acuerdo para ingresar a nómina a la viuda de un elemento de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Angostura.

Decreto Municipal No. 25 de Angostura.- Acuerdo del cambio de nómina de un elemento de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Honorarios a Fortamun Jubilados (Pensión por Invalidez).

Decreto Municipal No. 26 de Angostura.- Relación de elementos de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal a jubilarse y prejubilarse Periodo 2021-2024.

**JUNTA MUNICIPAL DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria Para Licitación Pública Nacional (Presencial) LPN-JAPAC-CUL-007-2024-GAF. No. de Licitación LPN-JAPAC-CUL-007-2024-GAF.

8 - 17

**AVISOS JUDICIALES**

18 - 23

**AVISOS NOTARIALES**

23 - 24

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 22 de diciembre de 2023. **No. 154**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos Números 586, 587, 588, 589, 590, 592, 593, 594, 595, 596, 597, 599, 600, 601, 602, 603, 604, 606, 607, 608, 609, 610, 613, 614, 615, 618, 619, 620, 621, 622, 623, 624, 625, 627, 628, 630, 631, 632, 633, 634, 635, 636, 637, 638, 641, 642, 643, 644, 645, 646, 647 y 649 del H. Congreso del Estado.- Que contienen Pensiones por Muerte, Retiro, Retiro Anticipado, Orfandad y Jubilación.

3 - 159

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**INSTITUTO CATASTRAL DEL ESTADO DE SINALOA**

Acuerdo que da a conocer la tarifa del Impuesto Predial que regirá en el año 2024.

160

**PODER LEGISLATIVO ESTATAL**

Acuerdo Número 230 del H. Congreso del Estado.- Se prorroga la vigencia del Decreto No. 368 aprobado el día 13 de diciembre de 2022 por el Pleno de este H. Congreso del Estado de Sinaloa que contiene la Ley de Ingresos del Municipio de Cosalá, Sinaloa del Ejercicio Fiscal 2023 para que se aplique en el Ejercicio Fiscal 2024.

Acuerdo Número 231 del H. Congreso del Estado.- Se prorroga la vigencia del Decreto No. 32 aprobado el día 13 de diciembre de 2022 por el Pleno de este H. Congreso del Estado de Sinaloa que contiene las tablas de valores catastrales y del uso del suelo del Municipio de Cosalá del año 2023 para aplicarse en el ejercicio fiscal de 2024.

161 - 164

(Continúa Índice Pág. 2)

**ÍNDICE**

**AYUNTAMIENTO**

Municipio de Culiacán.- Convocatoria a la Licitación Pública Nacional Número: AYTO-LOPSRMES-23-CP/ID-177, AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-45 y AYTO-LOPSRMES-23-CP/IPR-46.

165 - 166

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de Aumento de 3 (tres) permisos para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler Taxi, dentro del municipio de Guasave, Sinaloa.- Rogelio Córdova Ramírez.

Solicitud de Aumento de 3 (tres) permisos para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler Taxi, dentro del municipio de Guasave, Sinaloa.- Luis Jorge Vázquez Verdugo.

Solicitud de Aumento de 3 (tres) Permisos para prestar Servicio Público de Transporte de Primera Alquiler Taxi, dentro del municipio de Guasave, Sinaloa.- Laura Elena Lizárraga Cota.

167 - 168

**AVISOS JUDICIALES**

169 - 184

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., lunes 25 de diciembre de 2023. **No. 155**

**ÍNDICE**

**AVISOS JUDICIALES**

2 - 16

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE DOS SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO FEDERAL**

**PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN**

Edicto de Emplazamiento.- Juicio de Amparo No. 455/2023-5A.- Promovido por Bedel Mariel Flores Urías, se emplaza a Luis Fernando Borboa Luque.

2

**INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE SINALOA**

IEES/CG057/23.- Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa mediante el cual se aprueba la emisión de la convocatoria para las personas observadoras electorales para el Proceso Electoral Local 2023-2024, en cumplimiento a lo ordenado por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral en el Acuerdo INE/CG437/2023.

3 - 8

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 52 de El Fuerte.- Presupuesto de Egresos del Ejercicio Fiscal comprendido del 1ro. de Enero al 31 de Diciembre de 2024.

Decreto Municipal No. 018 de Elota.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2024.

Decreto Municipal No. 08 de San Ignacio.- Presupuesto de Egresos por Ramo, Departamento y Clasificador por objeto de gasto para el año 2024.

Decreto Municipal No. 9 de Rosario.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 01 de Enero al 31 de Diciembre de 2024.

9 - 105

**AVISOS JUDICIALES**

106 - 112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

2 - 192

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

193 - 383

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Tres**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

384 - 574

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Cuatro**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

575 - 765

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Cinco**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

766 - 956

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Seis**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

957 - 1147

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Siete**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

1148 - 1338

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., miércoles 27 de diciembre de 2023. **No. 156**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE OCHO PARTES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**Parte Ocho**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto Número 694 del H. Congreso del Estado.- Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos del Estado de Sinaloa para el Ejercicio Fiscal del año 2024 y Anexos.

1339 - 1436

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**PODER EJECUTIVO ESTATAL**

**SECRETARÍA DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS**

Acuerdo mediante el cual se otorga un Estímulo Fiscal en materia de derechos de Revalidación Anual de Tarjeta de Circulación y Calcomanía de Refrendo.

**SECRETARÍA DE AGRICULTURA Y GANADERÍA**

Acuerdo por el que se modifica el Programa Emergente para la Adquisición y Comercialización de hasta setecientas cincuenta mil toneladas de maíz blanco a Productores Sinaloenses del Ciclo Otoño-Invierno 2022-2023 y sus Reglas de Operación. Y Anexos.

2 - 7

**AYUNTAMIENTOS**

Decreto Municipal No. 8 de Guasave.- Presupuesto de Egresos del Ejercicio Fiscal comprendido del 1RO. de enero al 31 de diciembre de 2024 y Tabulador de Sueldos 2024.

Municipio de Sinaloa.- Plantilla de Personal a Diciembre de 2023.

Decreto Municipal No. 16 de Sinaloa.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 01 de enero al 31 de diciembre del 2024 y Plantilla de Personal para el Ejercicio 2024.

Decreto Municipal No. 31 de Salvador Alvarado.- Se aprueba Pensión por viudez al C. José Luis Valenzuela Velázquez.

Decreto Municipal No. 32 de Salvador Alvarado.- Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal del 1 de Enero al 31 de Diciembre 2024.

Decreto Municipal No. 12 de Culiacán.- Presupuesto de Egresos del Ejercicio Fiscal comprendido del 1ro. de enero al 31 de diciembre del 2024.

8 - 124

**AVISOS GENERALES**

Solicitud de una Concesión con 2 (DOS) Permisos para prestar el Servicio Público de Transporte de Primer Alquiler Taxi, dentro del municipio de Elota, Sinaloa.- Lauro Félix Ontiveros.

125

**AVISOS JUDICIALES**

126 - 144

**AVISOS NOTARIALES**

144

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**SEGUNDA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 657, 659, 660 y 667 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de Badiraguato, Mocorito, Navolato y Angostura.

2 - 172

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**TERCERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 661del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Mazatlán.

2 - 171

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**CUARTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 662 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Ahome.

2 - 140

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**QUINTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 666, 671, y 672 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de El Fuerte, Choix y Salvador Alvarado.

2 - 148

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**SEXTA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 668 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Guasave.

2 - 104

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**SÉPTIMA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Uno**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 670 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Culiacán.

2 - 160

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**SÉPTIMA SECCIÓN**

**ESTA SECCIÓN CONSTA DE DOS PARTES**

**Parte Dos**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decreto número 670 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones del Municipio de Culiacán.

161 - 286

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**OCTAVA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 658 y 669 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de Elota y San Ignacio.

2 - 90

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**NOVENA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 663, 664 y 665 del H. Congreso del Estado.- Que establece los Valores Unitarios del Suelo y de las Construcciones de los Municipios de Concordia, Rosario y Escuinapa.

2 - 112

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**DÉCIMA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 676, 677, 678, 679, 680, 681, 682, 683 y 684 del H. Congreso del Estado.- Que contienen las Leyes de Ingresos de los Municipios de Ahome, El Fuerte, Choix, Guasave, Sinaloa, Mocorito, Angostura, Salvador Alvarado y Badiraguato del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2024.

2 - 127

**Tomo CXIV 3ra. Época**  Culiacán, Sin., viernes 29 de diciembre de 2023. **No. 157**

**ESTA EDICIÓN CONSTA DE ONCE SECCIONES**

**DÉCIMA PRIMERA SECCIÓN**

**ÍNDICE**

**GOBIERNO DEL ESTADO**

Decretos números 685, 686, 687, 688, 689, 690, 691, y 692 del H. Congreso del Estado.- Que contienen las Leyes de Ingresos de los Municipios de Culiacán, Navolato, Elota, San Ignacio, Mazatlán, Concordia, Rosario y Escuinapa del Estado de Sinaloa, para el Ejercicio Fiscal del año 2024.

2 - 112